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TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1007,7 milibares. Tempe
ratura média do dia: 21,9 graus centígrados.
Umidade relativa média: 94,'5 por cento. Es
tado médio do céu: cumulus, stratus, nevoei
ros nas margens de rios e serras pela madru
gada. Estado médio do tempo: com instabi-

.

lidades passageiras. Previsão: A.Seixas Netto.

01lJlTOte-ca Fública - c, .Posta,204

DIA DO' ESTATisTICO - Comemora-se
hoje o Dia do Estatístico. A data assinala a

passagem do 350. aniversário de criação do
I nstituto Brasileiro de Estatística, agora
transformado em IBGE. Durante as come

morações marcadas para hoje, serão entre
gues distintivos aos funcionários que comple
taram 20 anos de serviço e posse a novos
chefes de Agências de Coletas.

Saúde quer verão limpo,
,. .

sem poluição nas p.raias
Durante o verão passado várias praias da Cidade receberam placas inquietantes alertando a população

I

sobre o perigo da poluição: estavam contaminadas e seria arriscado banhar-se em

suas águas. Em consequência, os banhistas procuraram as praias de oceano

onde a poluição ainda não tinha chegado. Para o próximo verão, I.) Departamento de Saúde Pública '

está providenciando a "despolu ição" das pra ias, de ba Ia, de modo que os banh istas possam voltar a elas (P.16).

Ortiga:

o presidente do

Figueirense, major
José Mauro
Ortiga, quer dar
ao seu clube
um "status" que
-poucos clubes
brasileiros
poderiam ter:

a Com issão Técn ica
da Seleção

. OI (rnplca da eBD.

Ferreira sai e
entra Comissão

.'

Na próxima sexta-feira a Comissão Técnica da Seleção Olímpi
ca da CBD assume suas funções no Figueirense. O técnico
Jorge Ferreira foi dispensado ontem, por um ofício da direto
.ria do clube, e Iberê Rosa assumiu interinamente suas funções
�.10

.

Para o Deputado
Fernando Bastos,
presidente do Avaí,
antes de pensar
em dispensas, o que
o clube precisa é
de novos

reforços para
prossegu ir na

disputa pelo
tftulo de campeão
do Estado.

Bastos:

Avaí cont rata
novos reforços

\

o Avaf";não pensa em dispensar ninguém. Pelo contrário, vai
reforçar o time com a contratação de novos elementos. Ontem,
Américo assinou contrato çom o clube e é provável que ainda
esta semana novas- contratações sejam conhecidas (página 16).

Argentina eCuba:
relacões reatadas

A brincadeira inocente de uma criança na praia polu ida pode causar graves males. /J
Os Presidentes Hector Campora e Osvaldo Dorticós, da Argentina e de Cuba, reataram ontem as relações dos dois pa íses.

.

.'. (�2).

A sala de Anatomia do Curso de Medicina é pequeno para comportar Q número de cadáveres necessários para o estudo.

FAÇA ALGO DE ACORDO COM SUA ÉPOCA:
PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES.

A maioria das pessoas sabe que um programa
dor de computador tem uma boa vida. Tem ótimas
condições de trabalho. E está envolvido em um 'tra
balho excitante de ótima remuneração.

Mas muitas pessoas não tem certeza exatamente
'sobre o que um programador faz.

Pensam que seu trabalho é misterioso, extre
mamente difícil e bem além da capacidade de
quem não tem conhecimentos de matemática supe-
rior.

.

ASERVODATA quer lhe provar isto através de
seus cursos de programação.

.

Faça sua matrícula à * Praça XV de Novembro,
21 (Edifício João Moritz) - 50. andar - Sala 504.

VAGAS LIMITADAS, Horários diurnos e no

'turnos. Colocação para os primeiros classificados.

� _.

.
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Aula de
Anatomia
precisa
cadáv·eres
Os alunos do curso de Medicina da UFSC não
têm no Hospital das Clínicas a sua

única reivindicação. Reclamam
maior número de cadáveres para os seus

estudos de Anatomia, pois atualmente
os oito que possuem, com "longa
folha de serviços prestados à ciência".
-são insuficientes para todos os alunos (P.8).

Relíquias
precisam de

Apesar de todas as providências
tomadas pelos órgãos
sob cuja jurisdição se

encontram a Educação e a

Cultura, a preservação
do patrimônio histórico e

artfstico não foi mantida. A
Igreja da Lagoa é um exemplo (P. 9).

-

preservaçao I
I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A decisão da Jordânia foi adotada numa reunião
entre o Rei Hussein e Zaid Rifai, o Primeiro-Ministro,

Internacional

Jornal diz que Jordânia quer
acordo para a paz com Israel

O novo Governo da Jordânia parece estar disposto a

negociar a paz diretamente com Israel, após.Zâ anos de
tensões entre os dois países. Uma das condições, entre
tanto, 'é que Israel faça uma declaração política mani

festando sua intenção de deixar a maior parte do terri
tório jordaniano, ocupado na guerra de 1967, diz o

"Jerusalém Post".

nomeado no sábado. A chave para um eventual acordo

está contida na resolução do Conselho .de Segurança da

ONU, aprovada em 67, que exorta 'Israel a retirar-sedos
territórios árabes ocupados, O "Post" diz que a Jordâ
nia deseja, aparentemente, é que o território ocupado
passe a constituir uma província jordaniana dentro de

uma federação. Hussein havia esboçado esse plano no

ano passado, mas foi repelido por Israel e outros Esta
dos árabes.

Outros jornais comentam que os Estados Unidos

PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S.A.
CGC/MF.83.897.884

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA
DE 30 DE ABRIL DE 1973

Aos trinta (30) dias do mês de abril de mil novecentos

e setenta e três, às onze (11) horas, na sede social à

Rua Tiradentes, esquina Nunes Machado, Edifício Ti

radentes, nesta cidade de Florian6polis, Estado de

Santa Catarina, -eunlram-se em Assemblêia Geral Or

dinária os acionistas da PROVINCIA CR�DITO
IMOBIL'IÁRIO S/A., convocados por edital publicado
nas edições do Diário Oficial do 'Estado dos dias de

zoito (18), vinte e três (23) e vinte e quatro (24) e no

jornal "O Estado" edições dos dias dezessete (17),
dezoito (18) e dezenove (19), todos do corrente mês

de abril. Estiveram Presentes os acionistas que repre

sentam a totalidade do capital cóm direito a voto,
conforme assinaturas constantes do "Livro de Presen

ças". Os trabalhos foram instalados pelo Diretor Cló
vis Menel Calliari, que declarou 'aberta a sessão e soli

citou ao plenário que designasse o Presidente da mesa,
na forma estatutária. Por aclamação foi então indica

do o Sub Diretor Altino Sedrez, representante do

acionista Banco Sul Brasileiro S/A., o qual aceitou o

encargo e convidou para seeretanar a Sessão o Dr.

Moacyr Parahyba Fantoni, representante da acionista
DOMUS CONSTRUTORA LTDA. A seguir o Sr. Pre

sidente agradeceu a indicação e determineu que fosse

lido pelo Sr. Secretário o edital de convocação que

tem o seguinte teor: PROVINCIA CR�DITO IMOBI

LlÁR 10 S/A. CARTA PATENTE A - 69/39
C.G.C.M.F. no. 83.897JJ84 - Assembléia Geral Ordi
nária - CONVOCAÇÃO. São convidados os Senhores
Acionistas a se reunirem em assemblêia geral ordinâ
ria, na sede social, à Rua Tiradentes, esquina Nunes

Machado, nesta Capital, no dia 30 de abril de 1973, às
11 :00 horas, para deliberarem sobre o seguinte: Or

dem do Dia: a) Leitura, discussão e votação do relató
rio da diretoria, do balanço, do demonstrativo da con
ta de lucros, e perdas e do parecer do Conselho Fiscal,
relativos ao exercrcio encerrado em 29 de dezembro
de 1972; b) eleição do Conselho de Administração,
do Conselho Fiscal, da Diretoria, bem como a fixação
das respectivas ieinúnerações; .;) outros ássuntos do

,

interesse social. FlorianÓpolis, 16 'de abril de 1913.
Péricles de Freitas Druck, Clbvis M�nel Calliari, Egy
dio Prato, diretores. Passando-:;e ao item "a" da con

vocação o Sr. Presidente solicitou a leitura do Relatá
rio da Diretoria, do Balanço, do Demonstrativo da
Conta Lucros e Perdas e do Parecer do, Conselho Fis

cal, informando que os referidos documentos haviam
sido publicados no Diário Oficial do Estado, edição
do dia 27 e no jornal "O Estado", ediçâo do día·18,
tudo do corrente mês. Por decisão unânime dos pre
sentes foi dispensada a leitura dos documentos acima,
visto que os mesmos haviam sido publicados e eram do

pleno conhecimento de todos, sendo lido, entretanto,
o parecer do Conselho FiscaL Posta a matéria em dis
cussão e não havendo quem quisesse usar da palavra,
foi a mesma posta em votação, ·,erificando-se a sua

aprovação, não votando os legalmente impedidos. Ao

seguir" de acordo com a Ordem do Dia do edital de

convocação, o Sr. Presidente anunciou que cabia à
Assembléia eleger o Conselho de Administração, 'J.

Conselho Fiscal e a Diretoria, bem como a fixação das

respectivas remunerações. Informou, também, que se

encontrava sobre ii mesa dos trabalhos uma carta do
Dr. Péricles de Freitas Druck, renunciando ao cargo
de Diretor. Foi suspensa a sessão pelo tempo necessá-

� rio à confecção das chapas. Reaberta a sessão a mesa

recebeu uma única proposta assinada pelo acionista
Banco Sul Brasileiro S/A., do seguinte teor: PROPOS
TA. 1. Propomps para comporem os órgãos da PRO
VíNCIA CRt:DITO IMOBIUÁRIO S/A�, os seguintes
nomes: a) Para o Conselho de Administração: Daniel
Monteiro, Eduardo Emílio Maurell Muller, João Bor

ges da Costa, Carlos A. Weber; b) Para o Conselho
FiscaL Efetivos: Waldemar Carlos Bastide Schneider,
Alfredo Carlos Teixeira Leite, Paulo Maximiliano Fis

cher; Suplentes: Ivan Motta Dornelles, Gilberto Rolim
de Moura, Amêrico Roberto Brasil; c) Para a Direto
ria: Moacyr Parahyba Fantoni, Clóvis Menell Calliari e
Egydio Prato, 2) Propomos, ainda, a seguinte remune

ração: a) Cr$ 1/.l0 (Um cruzeiro), mensalmente, <I ca-'
da membro do Conselho de Administração; �) Uma
(1) vez o maior Salário Mínimo do País, mensalmen
te, a cada membro efetivo do Conselho Fiscal e t)
Trinta (30) vezes o maior Salário Mínimo do �'aís,
mensalmente, a cada' Di,retor. Florianópolis, 30 de
abril de 1973. P.p. BANCO SUL BRASILEIRO S/A.
Altino Sedrez. Colocada em diseussão a referida pro
posta e n�o havendo quem quisesse discuti-Ia: foi a

mesma posta em votação, verificando-se ter sido apro
vada, por unanimidade. O Sr. Presidente declarou elei
tos: Para o Conselho de Administração: Daniel Mon
teiro, brasileiro, casado, banqueiro, residente e domi
ciliado em Porto Alegre, Estado do Rio Grande do
Sul, à Rua Lauro de Oliveira, no; 233, portador da
Carteira de Identidade no. 55.175, 4a. via, �ornecida
pelo Ministério da Guerra, e inscrito no CPF sob no.

001257680; Eduardo Emílio Maurell Muller, brasilei
ro, casado, banqueiro, residente e domiciliado em

Porto Alegre, I::stadÇ) do Rio Grande do Sul, à Av.
Pereira Passos, no. LQ47,Vila Assunção, portador da
Carteira de Identidade no. 17.450, 3a. via, fornecida

'.

pelo Ministério da Guerra, I! inscrito no CPF sob no.

000956720; .Ioão Borges da Costa, brasileiro, casado,
militar da reserva, residente e domiciliado em Porto

Alegre, Estado do Rio Grande do Sul, à Av. Mauá,
841, apto. 194, portador da Carteira de Identidade

no. G33754, 3a. 'lia, fornecida pelo Ministêrio da

Guerra, CPF no. IJ00278550; Carlos Aloysio Weber,
brasileiro, casado, militar da reserva, -esldente e domi

ciliado em Porto Alegre, Estado do Rio Grande do

Sul, à Av. Carlos Trein Filho, no. 882, portador da
Carteira de Identidade no. 3G80724 de 21_10.65, for
necida pelo Ministério do Exército, CPF número

001053682. Para o Conselho Fiscal: membros efeti

vos: Waldemar Carlos Bastide Schneider, brasileiro,
casado, militar, residente e domiciliado em Porto Ale

gre, Estado do Rio Grande do Sul, à Rua Ferreira de

Abreu, no. 41, apto, 4, portador da Carteira de Iden

tidade no. '-9.156, fornecida pelo Ministério da Guer

ra, CPF no. 001335660; Alfredo Carlos Teixeira Lei

te, brasileiro, casado, militar dã reserva do Exército,
residente e domiciliado em Porto Alegre, Estado do

Rio Grande do Sul, à Rua Santo Antônio, no, 734,
apto. 41, portador da Carteira .de Identidade no.

24.737, �ornecida pelo Ministério da Guerra, CPF
007259ÓOO e Paulo Maximilianó Fischer, brasileiro,
casado, Advogado, residente e domiciliado em Porto

Alegre, Estado do Rio Grande do Sul, à Rua 24 de

Outubro, no. 624, apto. 72; portador da Carteira de

Identidade no. 2584, fornecida pela Ordem dos Advo

gados do Brasil - RS, CPF no. 000737760; suplentes:
Ivan Mott.a Dornelles, brasileiro, casado, militar da

reserva, resid�nte e domiciliado em Porto Alegre, Es
tado do Rio Grande do Sul, à Rua Octávio Correa,
no. 91, nortador da Carteira' de Identidade no.

23.145, fornecida pejo Ministério da Guerra, CPF

002589700; Gilberto Rolim de Moura, brasileiro, ca
sado, militar da reserva, residente e domiciliado em

Porta Alegre, Estado do Rio Grande do Sul, à Av.

Pernambuco, no. 2.070, apto. 2, portador da Carteira
de Identidade no. 35::l26, fornecida pelo Ministério

da Guerra, CPF no. -013913480; Américo Roberto

Brasil, brasileiro, casado, eeonomista, residente e do

miclliado em Porto Alegre, Estado do Rio Grande do

Sul, à Av. Venancio Aires, no. 1001, apartamento
703, CPF no. 006296770. !lara a Diretoria: Móacyr
Parahyba Fantoni, brasileiro, casado, flngenheiro, resi-

,

dente e domiciliado em Porto Alegre, .I::stado do Rio

Grande do Sul, à Rua Santo Antonio, no. 734, apto.
33, oortador da Carteira de Identidade no. ,155499,
expedida pelo Departamento de Pol ícia Civil de Porto

Alegre, CPF no. 000655950; Clóvis Menel Calliari,
brasileiro, casado, advogado, residente e domiciliado
em Florianópolis, Estado de Santa Catarina, à Av.

Mauro Ramos, mlmero 197, CPF no. 009723390,
portador da Carteira de Identidade no, 4.922, expedi
da pela Ordem dos Advogados doA�rasil, secção do
Estado do Rio Grande do Sul e Egydio Prato, brasilei
ro, casedo, economista, residente e domiciliado em

Porto Alegre, E,stado do Rio Grande do, Sul, à Rua
Murilo Furtado, no. 254, portador da Carteira de
Identidade no. 94702, do Instituto de Identificação
d� Secretaria de Segurança Pública, CPF 001287080.
Considerou, ainda, fixadas as remunerações constan

tes da proposta. Continuando, e de acordo com a

letra "c" do edital de convocação o Sr. Presidente
colocou a palavra à disposição dos presentes. Com a

palavra do Dr. Moacyr Parahyba Fantoni que propos
e foi aceito constasse -ern ata um.voto de agradecimen
to ao Dr. Péricles de Freitas Druck pelo trabalho de

senvolvido, desde a fundação até esta data, ressaltan
do a sua cepacidade e esforço dispendidos para o cres

cimento da Sociedade, o que foi aprovado com uma

salva de palmas. A seguir o Dr. Péricles de Freitas

Druck, com a palavra, agradeceu o gesto da Assem
bléia e disse que se Sentia satisfeito em ser substituído
pelo Dr. Moacyr Parahyba Fantoni, a quem desejou
pleno êxito em suas funções. Fez uso da palavra, <lin
da, o Dr. CI6vis Menel Calliari, falando em seu nome e

do colega Egydio Prato, agradecendo ao Dr. Péricles
de Freitas Druck o esforço e dedicação que sempre .

emprestou a todos os assuntos da Sociedade e ã forma'
.

'

cavalheiresca com que sempre se conduziu perante os

seus colegas. Dirigiu-se, também, ao novo Diretor, Dr.
Moacyr Parahyba Fantoni, dizendo da satisfação por
liê·!o ingressar na diretoria executiva e, finalizando
agradeceu aos acionistas a confiança depositada em

sua pessoa e, também, na pessoa do Diretor Egydio
Prato, em nome de ,quem falava, pela reeleição. Conti
nuando a palavra à disposição dos presentes, fez-se
ouvir o Diretor eleito - Dr. Moacyr Parahyba Fantoni
- que agradeceu a sua eleição e as palavras que lhe
foram dirigidas. Não havendo mais quem desejasse fa
lar, o Sr. Presidente agradeceu' a presença dos Senho
res Acionistas, renovando o seu agradecimento pela,
sua escolha para dirigir os trabalhos e suspendeu a

sessão pelo tempo necessário à lavratura da presente
ATA, no livro pr6prio. Reaberta a sessão e encerrado
o Livro de Presenças, foi esta ATA lida, discutida e

aprovada pelo total idade dos presentes. Oesta ATA
serão extratdas- seis c6pias autênticas, datilografadas
para os fins de direito.

Argentina peronista restabelece
relações diplomáticas com Cuba

Tornados, chuvas torre'nciais e for
tes rajadas a açoitaram durante o fun
de semana do "dia dos mortos pela pá
tria" em grande parte do território
norte-americano, de Oklahoma na Flô
rida. Os fenômenos deixaram um saldo
de pelo menos 39 vítimas e milhões de
dólares em prejuízos. Houve' vítimas
em nove Estados, quando da passagem
dos tomados pelo meio oeste e o sul.
As autoridades disseram que centenas
de pessoas ficaram feridas e milhares
de casas foram avaridas ou destruídas.
Onze pessoas morreram em consequên
cia de tomados no Alabama; seis moi
nhos que atingiu Keefeton, Oklahoma;
três em Arkansas e outro tanto em

Kansas, em consequência de tomados;
cinco morreram afogadas no Tennessee
e quatro na Carolina do Norte. Os re

demoinhos provocaram também uma

vítima na Flórida e outra- RO Missouri.
.Poucas casas res!�am�!l pé depois da Me'dicó-astronauta iniciainesperada passagem dos tornados, que
começaram no sábado no meio oeste e •A..

5k I bavançaram para o sul e sudeste durante â$ eXperlen,clas, no y a
o resto do fun de semana e até as pri-
meiras horas de ontem. A polícia do Pela primeira vez na história espacial, foi humanidade. A retirada de sangue, que será
Estado de Alabama disse que pelo me- realizada ontem uma retirada de 'amostra de feita quatro vezes durante as quatro semanas

nos 16 tomados passaram à noite ante-
'

sangue 'humano pelo médico-astronauta Jo- na missão, é parte do complexo programa de

rior pelas áreas central e norte do Esta- seph Kerwín e seus dois companheiros de ' pesquisas clínicas com o objetivo de deter

do. Oito das onze -vttimas nesse Estado trípulaçâe, iniciando assim uma série de minar de que forma a longa permanência na

, ocorreram em Brent. Mais de 130 pes- experiências científicas de diversos tipos. atmosfera 'extra-terrestre afeta o homem.

soas ficaram feridas no Alabama. Na Kerwín tem a bordo equipamentos que lhe

Carolina do Norte, 4 pessoas morreram As pesquisas médicas, astronômicas e de permítírão realizar todos os trabalhos de um

nas inundações, recursos terrestres poderão beneficiar toda a médico.

Depois de uma audiência de mais de
uma hora na Casa Rosada, Campora e

Dorticos apresentaram-se sorridentes'
aos peronistas. O presidente Argentino
disse que

"

... foi iniciada uma nova

etapa entre a Rep ública Argentina e

Cuba, que possíbilita as relações diplo
máticas entre ambos os países. Esta de
cisão fez parte do programa político
que cubninou a 11 de março (data das

eleições presidenciais). Creio que os

sentimentos da Argentina e Cuba são
idênticos a esse respeito'[.

Por sua vez, Dorticos declarou que
"creio sinceramente que este ato tenha
significação histórica entre ambos os

povos, para a Argentina e Cuba, para a

América Latina e para o mundo. E o

reencontro de dois povos irmãos que
têm estado muito próximos em senti

mentos, aspirações e objetivos comuns.
Esta decisão conta obviamente com o

apoio do povo cubano".
Dorticos acrescentou que "interpre

tamos o ato do Governo presidido pelo
doutor Campora como um ato de so

berania, de independência, que trans
cende na História da América e se ins

creve na História dos povos da Améri
ca Latina".
A RESOLUÇÃO DA OEA

A Argentina votou 'contra a resolu

ção da OEA para romper relações com

-Cuba, adotada em Punta Del Este, em vos países da língua inglesa das Arití
janeiro. de 1962. Contudo, acatou-a e lhas estabeleceram vínculos com Hava
rompeu relações pouco depois. ,

O isolamento diplomático de Cuba
ficou reduzido ainda mais ao anuncia- Em 1971, ao assumir a Presidência,
rem ontem os presidentes Hector Cam- /0 general Alejandro Lanusse modifi

pora e Osvaldo Dorticos o restabeleci- cou a atitude do regime militar e anun

mento de relações entre os Governos ciou que se aboliriam as "fronteiras
de Buenos Aires e de' Havana, depois ideológicas" na política exterior. O

de uma interrupção de onze anos. Gov:erno de Lanusse estreitou os

A Argentina é o quarto país latino- vínculos com o presidente socialista
americano que desconhece unilateral- Salvador Allende, e estabeleceu rela
mente a resolução da Organização dos ções com a China Popular. Mas com

Estados Americanos ,-OEA- que reco- referência à Cuba, Lanusse frisou que
mendou o rompimento de vínculos uma mudança nas relações diplomá
com Cuba. O Governo do primeiro- ticas dependeria de uma consulta com

ministro Fidel Castro foi excluído em
.

o resto dos países do hemisférid'.

janeiro de 1962 da OEA. Em julho de
1964 a Organização Interamericana
impôs à CUba um "embargo díplomãtí-
'co", recomendando aos quatro países
que ainda não haviam rompido rela

ções com Havana que o fizessem. Eram
eles México, Chile, Uruguai e Bolívia.

O Governo mexicano jamais aceitou
essa imposição e manteve permanente
mente relações com Havana. Os Gover
nos de Montevidéu, Santiago e La Paz
romperam relações este ano. Em 1970,
o novo Governo socialista chileno res

tabeleceu relações com Cuba. Um ano

depois, foi a vez do regime revolucio
nário do Peru. Posteríormente, 0S no-

Tornado e

chuvasmàtam
39nosEUA

na" .

Entretanto, Campora, que durante
a campanha eleitoral dirigiu duras
críticas à OEA, antecipou que um de
seus primeiros atos seria restabelecer
relações com Havana.

O presidente Dorticos partiu ontem
rumo à Córdoba, para uma visita a esse

centro industrial. Espera-se que ele re

gresse a Cuba hoje. Por outro lado, 'ós
chanceleres da Argentina e Cuba, Juan
Carlos Puíg e Raul Roa, mantiveram
uma reunião no Ministério das' Rela
ções Exteriores para acertar os deta
lhes concretos do restabelecimento das
relações.

Mais um ministro de Heath
envolvido pelo escândalo
Um terceiro Ministro do Governo britâ- terceiro Ministro do Governo conservador

nico atingido pelo escândalo sexual que aba- de Edward Heath. A ínformação foi passada
la a Inglaterra, negou ontem categorícamen- para a Scotland Yard, ao secretário do Inte
te que tenha mantido relações' com uma rior, 'Robert Carr, e, consequentemente, a

prostituta. O Premier Edward Heath,.em Heath. O gabinete do Primeiro-Ministro en

curtas férias na Alemanha Ocidental, aceitou, trou em contatos com o Ministro em ques
a negativa. tão e este negou as acusações. Entretanto, a

Informou-se que o Ministro, cujo ,nome polícia continua investigando o caso.

ainda não foi revelado, também mantinha
' .'

relações com a prostituta que é o "pivô" do
Norma Levy assegurou ter identificado,

escândalo. Norma Levy, de 26 anos, deixou
sem dúvida, o terceiro Ministro. Disse que

o país na semana passada, depois de ser
ele lhe pagou 50 libras esterlinas (cerca de
762 cruzeiros) em cada encontro amoroso.

apontada Gomo a prostituta que foi fotogra-
fada em cenas íntimas com o ex-ministro da

Não havia rumores sobre a probabilidade da
polícia britânica tentar ou não se avistar

Força Aérea, Lord Lambton, que renunciou com Norma no Marrocos, pais que não tem
na terça-feira. As investigações feitas em tor- tratado de extradição com a Inglaterra.
no desse caso resultaram na renúncia de
outro Ministro na quarta-feira, Lord Jelli
coe, que admitiu ter mantido "algumas rela
ções casuais" com prostitutas.

O TERCEIRO
O jornal "People" dizia ter feito contato

no Marrocos com Norma Levy' e que esta
havia apontado, entre seus "clientes", um

Heath asseverou na terça-feira ao Parla
mento que, de acordo com suas informa
ções, Lambton e Jellicoe eram os únicos Mi
nistros envolvidos no escândalo e prometeu
uma investigação completa," Parlamentares
da oposição trabalhista acataram essa deci-
são,

AoLTINO SEDREZ - Presidente
MOACYR PARAHYBA FANTONI - Secretário

DOMUS Construtora Ltda. - Diretor
BANCO SUL BRASILEIRO S/A. Sub.Diretor
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-1bel: resultados económicos justificam a inclusão.

Deputado pede que
corredores venham
"até Sta. Catarina'
Em pronunciamento feito na Câmara o Deputado

Abel Ãvíla dos Santos declarou que "os resultados obti
dos .pela economia catarinense nos últimos anos estão a

justificar a inclusão do nosso Estado nos corredores de

exportação". Após referir-se à reivindicação neste senti

do/feita recentemente pelo Governador Colombo Saltes
ao Presidente da República, I) parlamentar disse que "o

esforço de industrialização que hoje se desenvolve no

Estado não poderia prescindir do benefício dos corredo
res".

Justificando as condições de. que dispõem os portos
catarinenses, principalmente São Francisco do Sul e

Itajaí, para serem classificados como corredores de trans

portes - exportação ou índustrial=- o Sr. Abel Ávila dos
Santos'afirmou que esses dois portos "estão interligados
por importantes rodovias e ferrovias que conduzem a

prcdução não só catarinense, mas também do Paraná e'
Rio Grande do Sul quepoderiam, uma vez criado o cor

redor de exportação, (lar grande movimentação àquela
área e viabilizar a exportação da mencionada região em

,

bases mais adequada,s e vantajosas à economia dos três
Estados".

- Temos a BRi:--470 que, iniciando-se no Porto de

Itajaí, percorre todo o Vale, atingindo o planalto s,errano
e o Médio Vale do Rio do Peixe para, em prossegui
mento, alcançar Lagoa Vermelha, no Rio Grande do Sul,
'com a possibilidade de atingir Montenegro ou Nova

Prata, conforme emenda aprovada no Plano Nacional de

Viação, interligando-se ao sistema rodoviário do Sul do
País. A rodovia BR-2�0 - prosseguiu o parlamentar=-,
que sai do Porto de São Francisco dó Sul, transpõe a

área industrializada do Norte catarinense, na cidade de

Joinville, atingindo o Planalto para alcançar o extremo

Oeste, em trajetória que percorre o Sul paranaense. Da
mesma forma - continuou - temos ainda a Estrada de
Ferro 4�5, que tem Q seu terminal ferroviário no Porto
de São Francisco do Sul e que se interliga a Porto União;
atendendo não só o Estado de Santa Catarina como

ainda t o 'Paraná, ferrovia esta que se vincula, naquela
região, ao Sistema Ferroviário Nacional, permitindo
assim o deslocamento de parte da produção daquela área

para, escoar pelos portos catarinenses, preferencialmente
o de São Francisco do Sul.

Disse o Deputado Abel Ávila dos Santos que "uma
vez restabelecida a Estrada de Ferro Santa Catarina, cuja
erradicação ainda não se efetivou, � interligada ao Tron-

-

co Sul, tenamos mais esse irriportante meio de transpor
te para a valorização e consolidação dos nossos portos,
de alta Significação para o desenvolvimento do meu Esta
do e consequentementedo País".

Em seu pronunciamento o parlamentar falou sobre as

recentes declarações feitas pelo Ministro Mário Andre
azza. sobre a: programação do Ministério dos Transportes
para os portos catarinenses no corrente ano.

- Por isso é que - finalizou j- ao' exaltar a decisão do
Ministro dos Transportes, que yolta suas vistas aos portos
de Santa Catarina, queremos.rao mesmo tempo, lembrar
às autoridades brasileiras do' grande esforço que nosso

.

-

Estado vem fazendo para ajudar o crescimento do País,
em termos integrados, s�,t'n regionalismos, porque só
assim teremos um Brasil �randioso e seu povo mais feliz,

Pós-graduação em
.

Direito' sai logo
Dependendo apenas dos recursos necessários, o Curso

de Pós-Graduação em Direito tem seu início previsto
para outubro do corrente ano. O Reitor da UFSC,
Roberto Lacerda, viajou ontem, para Brasília, onde tenta
tá captar os recursos para que o Curso tenha seu .ínrcío
normal ainda este ano. Com este, serão seis os Cursos
desta espécie mantidos peta UFSC. Os demais são:
Letras, Físico-Química, Odontopediatria, Engenharia
Mecânica e Engenharia Elétrica. Ainda em fase de im

plantação, está o Curso de Pós-Graduação e� .Admin.is
.tração Universitária. Segundo o Professor Acácio Santia-
go, toda a estrutura do Curso já está montada, desde
abril último.' Santiago, Integrador do Curso de Pós

Graduação de Direito, informou que este Curso foi
criado em fins de 72, e oferecerá 2 opções: Direito do'
Estado e Direito Econômico e Financeiro. 'Contudo,
apenas .a primeira opção está autorizada a funcionar.
Esta compreenderá especializações em Direito Constítu-

· cional Comparado, Tipos de Estado Moderno, Organiza
ções Internacionais, Sociologia Jurídica, Economia Inter
nacional, Aspectos Políticos Antropológicos de Desen
volvimento, Direito Diplomático, e Direito Internacional
Público Marítimo. O Curso será dado em 3 fases, cada
uma de 3 meses, intercaladas, após o que cada aluno

·

elaborará a sua tese /e consequente defesa. Á primeira
fase, pelo catálogo da UFSC, começará em outubro e'
terminará em dezembro, A segunda, terá seu início em

março, e término em maio de 74. E finalmente, a tercei
ra fase compreenderã o período de junho,julho e agosto
do prôxímo ano•.Para a opção Direito do Estado serão
oferecidas 20:vagas, e até o momento estão inscritos 27
eandidatos, Para classificar os interessados, será feita
urna triagem, 'ai cargo da Comissão de Seleção da P6s
Graduaç ão em Direito, presidida pelo Professor
Osmundo Vanderley da Nóbrega.

IMPORTÃNCIA DO CURSO'
Diz o Prçfessor Acácio Santiago que um curso de

Pós-Graduaião visa "aprimorar os recursos humanos

disponíveis(propiciar o acesso aos estágios culturais da

comunida1e (o curso de graduação dá um estágio cíentt-
. fico), e. dãr condições de competições para os profissío
, nais jovens, E ainda, a especialização é fundamental na

· socieda�e atual". Sobre o acesso às pesquisas, Santiago
diz que serão comprados lívros para formar uma bibliote
ca especializada, pois a existente no Curso de Direito não
permite pesquisa "nem para os alunos atuais do Curso de
Graduação". '
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o engenheiro Campos, do Departamento Nacional de
Portos e Vias Navegáveis, será o substituto

do Almirante Hugo Guimarães na

administração do Porto de São Francisco do Sul.
'

Colombo aceita demissão do
, ,

\
� .

Almirante H'ug� Gu·imarães
O Governador Colombo Salles, in

formou na tárde de ontem, ter aceito
o pedido de demissão do Almirante
Hugo Pereira Guimarães, da função
que vinha exercendo. há mais de três
anos, como administrador do porto
de São Francisco do Sul. Na carta ao

Governador, em que o Almirante pe
dia a exoneração do cargo; justificou
seus motivos dizendo que "não podia
aceitar as acusações que o considera-

.

vam um obstáculo ao desenvolvimen-'
to do porto".

.

E segundo informou fonte oficial,
"sabe-se que, há mais de dois anos o

Governo do Estado vem envidando
. esforços para localizar, na área da
quele Porto, várias indústrias. Mas até
a presente data os trabalhos de im
plantação não foram iniciados, devi-

do à falta de autorização das autori
dades portuárias no sentido de que o

terreno pudesse ser ocupado". Entre
as empresas que desejam fixar-se em

São Irancisco, destacam-se a Compa
nhia Riograndense de Adubos, a Ci
nex - de São Paulo e a Central de
Cooperativas do Meio Oeste Catari
nense. As referidas empresas desejam
construir silos. para a armazenagem
de cereais para exportação, e insumos
modernos para a agricultura catari
pense, (fertilizantes, farinha de peixe
e outros). É meta da Cinex a constru

ção de indústrias para rações e ainda
a fabricação de nutrientes humanos,
a partir da produção de farinha de
peixe desodorizada e proteína de so

ja.
Sabe-se, que a Associação Comer-

cial de Joínville,: já há muito, vinha
fazendo contato com as autoridades
estaduais, pedindo a interferência do

Governo, no sentido de apressar a

instalação dessas indústrias, em São
Francisco.

'

Ainda, conforme informação ofi
cial, consta que o substituto do Almi
rante Hugo Pereira Guimarães será o

engenheiro Campos, do Departamen
to Nacional de Portos e Vias Navegá
veis. E, "espera-se, que sob nova

administração, o Porto de São Fran
cisco do Sul venha a ser dinamizado,
cumprindo, assim, com o seu papel
de propulsor da economia da região
Norte, e de todo o Estado de Santa
Catarina."

Os religiosos que prestam ou
\ .

prestaram serviços
a unidades hospitalares de Santa

Catarina serão beneficiados
com uma pensão especial
concedida pelo 'Estado

.

Estado vai dar

pensão para
os religiosos

Decreto assinado ontem à tarde pe
lo Governador Colombo Salles 'conce
de pensão mensal aos membros de con

gregações religiosas que tenham presta
do serviços em estabelecimento hospi
talares do Estado por força de contra

to firmado pelo Governo com a respec
tiva congregação.

Ao firmar o decreto o Governador'
destacou a importância da atuação dos

religiosos n�. atividades hospitalares
do Estado. Disse que estava possuído

.
de grande alegria por poder "com este

ato de grande alcance Social, contribuir

. \

em favor desses religiosos que se dedi-

cam, sem visàr benefícios próprios, à

tarefa de'assistir aos doéntes".
Ao ato de assinatura do decreto,

realizado às 16 horas no Palácio dos

Despachos, estiveram presentes repre
sentantes de diversas congregações reli
giosas que atuam no Estado, o Vigário
Geral da Paróquia, monsenhor Valen
tim Loch, representando o Arcebispo
.Metropolítano, e autoridades. estadu
ais.

Falando em nome dos religiosos
Dom Valentim Loch agradeceu a pro-

vidência do Governo.
O decreto dispõe que a pensão será

equivalente ao salário-mínimo da Capi
tal, sendo vitalícia e irreversível. A ha-.
bilitação para o benefício será feita pe
rante a Secretaria da Saúde, pela con

gregação ou pelo interessado, no prazo
de 90 dias, nas seguintes condições:
10. - por invalidez permanente, com
provada mediante inspeção médica ofi
cial; 20. - aos 7,0 anos de idade; 30. '
após 35 anos de serviços prestados 'ao
Estado, para os homens, e após 30
anos, para as mulheres.

Você pode dizer não à
inflação. Duas vezes.
Você é comerciante.

Compra e vende.' .

. Você pode dizer não à
inflação. duas vezes.

Ouando compra.
E quando vende.
Antes de escrever o

preço de qualquer

mercadoria em sua loja.
pense duas vezes.

.

,

Pense no preço que você
pagou por ela.
Por que não tentou obter
um preço melhor?
Pense no preço que você

vai cobrar.
Afinal. quem enfrenta

a cara feia do freguês ou

perde o freguês é você.
E os fregueses estão

aprendendo a procurar
sempre quem vende por
preço menor.'
Lembre-se: você compra.

O
.você vende.
Você pode dizer
não à inflação
- duas vezes:

Esta é a maior promoção de vendas jamais feita
no Brasil. Tire partido dela.

...... <J'Campanha de interesse público do Conse.lho Nacional de Propaqanda e deste veículo.

Joinville: Arena

pensCl.na eleição
'do ano que vem

I

j

Joinville (Sucursal) - Pensando já em aglutinar forças
para as eleições legislativas do próximo ano, o Diretório
Municipal da Arena de. Joinville tem reunião marcada
para o final da semana. Segundo o vice-presidente do
Partido, Sr. Nagib Zattar, apesar de não existir uma pau
ta específica dos assuntos que serão debatidos "não res

tam dúvidas de que a situação política do município e as

próximas eleições serão temas certos".

Para o Sr. Nagib Zattar, "há necessidade dea Arena
realizar reunião periódicas, com a finalidade de arregi
mentar ponderações dos diversos grupos que formam o

Partido, visando esquematizar um plano de trabalho para
o pl�i!o do ano que vem".

'

Em determinados círculos' arenistas de Joinville fala
se que existem conjecturas quanto aos candidatos à

deputação estadual em 1974. Uma delas seria o lanya
menta de apenas dois nomes, aventando-se a viabilidade
dos nomes dos Srs. Adernar Garcia Filho e Marco Antô
nio, este último líder da Arena na Câmara Municipal.

No entanto, o grande problema da Arena joinvillense
é a falta de entrosamento de suas lideranças, fato que
alguns pensam em sanar promovendo encontros perió
dicos, o que deverá acontecer a partir de agora.

Ministério auxilia

hospitais do Estreito
Em expediente encaminhado ao Secretário Pris�o Pa

raíso, dá Saúde, a Divisão Nacional de Tuberculose, do
Ministério da Saúde;: comunicou a decisão de liberar a

importância de Cr $ 82 mil, destinada à manutenção dos

serviços de tuberculose em Santa Catarina desenvolvidos
através das unidades hospitalares e sanitárias;

. Os recursos aprovados pelo Ministério beneficiarão o

Hospital' Nereu Ramos, de Florianópolis, com Cr$ 25

mil; d Hospital Nossa Senhora dos Prazeres, de Lages,
com Cr$ 12 mil e a Rede Ambulatorial do Departamen
to Autônomo de Saúde Pública, com Cr$ 45 mil.

AVALIAÇÃO
Por outro ·lado, o Secretário Prisco Pai:aíso presidiu

ontem o ato que marcou' o in ício das ativídades dos
cinco grupos de trabalho que vão realizar estudos de

avaliação dos méritos e falhas nos s,erviços hospitalares
de todas as unidades da Fundação Hospitalar de Santa
Catarina.

As equipes, que estudarão os assuntos "política, pro
gramação e estrutura", "produção e produtividade", "re
cursos humanos", "recursos fmanceiros" e "recursos ma

t�ri�s", serão coó;detiad�s pelos sÍ8� Luiz Carlos de Sou
za, .Manoel de Barros Hlho, Antônio Getúlio Westrupp,
c'lara Pellegrinello e Eri Hipólito da Silva.

ED ITQRA TRÊS, O�de
impera e.talentn

• A •

e a exnenencia
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Cartas

AGRICULTURA
- A reportagem'publicada em O ES-

• TADO - edição de domingo último -

retrata perfeitamente o planalto serrano

de ontem e o de hoje. A diferença não é

tão grande. Assim como o bandeirante

Correia Pinto demorou para conseguir
chegar perto do rio Caveira, onde fundou

Lages.hoje o catarinense - principalmen
te do litoral - também leva um tempo
enorme. Em proporção, Correia Pinto le
vou vantagem. Basta dizer que ele teve

que viajar a cavalo cortando a floresta

pela costa paranaense. Nós dispomos até
de avião, no entanto as estradas, em esta

do. precário, constituem o único acesso.

Como foi bem frisado na reportagem,
Lages é hoje um polo econômico de todo

o planalto serrano e precisa ser urgente
mente dotada de boas estradas, a fim de

permitir-lhe o escoamento de toda a pro
dução., Convém salientar que esta falta
de intesração do planalto, Vale do Rio
do Peixe e Oeste com o litoral tem sido
um dos maiores obstáculos ao progresso
de Santa Catarina. Basta dizer que um

dos maiores celeiros agrícolas do Estado
é o meio oeste. Entretanto não se vê no

mercado de Florianópolis ou mesmo nos

das cidades mais prôximas produtos agrí- ,

colas que não sejam de. São Paulo é mui
to pouco dó Vale do Itajaí. O motivo

pelo qual o produto daquela região do

oeste não chega ao Jitoral pelo encareci
mento do próprio produto. Um agricul
tor que dispõe de boas estradas para co

mercializar seu produto. no Paraná; São
Paulo ou no Rio Grande do Sul, não vai,
de forma alguma, dar preferência ao mer

cado do litoral catarinense se as estradas
encarecem demasiadamente o produto.
Então é preferível suportar as reclama

ções - até mesmo do Governo - sobre a

revenda do produto do oeste em Floria
nópolis por paulistas. Tem se notado a

presença constante de parlamentares nas

tribunas, justificando os apelos dos oesti
nos, como também nos jornais as campa
nhas em prol da conclusão da BR-282.
Mas, o que temos visto mais é a morosí-,
dade .com que vem "sendo realizada a

obra de implantação daquela importante
rodovia. t por isso que as indústrias,
quando se transferem para outro Estado,
não querem nem justificar o motivo da
transferência; Para quê? Lauro C. Fre
diskov =Florianôpolis,

CINEMA,
Do jeito' como andam nossos cine

mas, quem ainda tem...coragem de sair de

casa, enfrentar o trânsito ou uma cami
nhada a, pé, para assistir uma medíocre

pehcula do genero destas que passam de
vez em sempre?

E muito melhor ficar, comodamente
em' casa, estirado numa poltrona, os pés
descançando num banquinho, do que fi
car com as pernas agachadas, sufocado,
nesses antros que ousam denominar "ci-

.
nemas" Aliás, diga-se, a TV. Cultura está

,

apresentando ótimos filmes, de nível cul
tural à altura do povo f1orianopolitano,
quase que metade universitário.

Pergunta-se os donos de cinemas não
se aperceberam da necessidade de refor

mutação dos programas de suas casas.

Não, certamente que não. Do contrário,
não fatiam o despropósito de impor ao
sofrido público 'Uma coisa como "Zan, o
Novo Rei das Seivas", ou esses spághet
ti-bangue, ou, ainda, essas, verdadeiras

'

"porcarias" de filmes nacionais (e o INL
tem a coragem de impingf.:los, pois é "ar
te brasileira". Pornografia é o "Último
Tango em Paris". "

.

Senhores propríetãríose'querem gente
lotando os cinemas?' Então apresentem
filmes de qualidade,' que mereçam pú
blico. E bem que. está na hora. Atencio
samente. Emanuel Betim Vargas - Cen-,
troo
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o si'stema telefônico
Florianópolis é, ainda, uma

das capitais brasileiras que não
desfrutam no sistema telefônico,
as vantagens da I igação direta pa
ra fora do Estado ao contrário do

que, felizmente, ;á acontece na

cidade de Blumenau. As l.igaçÕes
telefônicas da Capital Catarinen
se com outras unidades da Fede
ração se fazem, somente, através
do código 0482, apesar de haver,
em Florianópolis, recepção direta
de qualquer parte do Brasil.

Não vai nisso, é claro, nenhu
ma propositada preterição, mas

uma consequência da falta de fa
tores de ordem técn ica e mate

rial, que, 'ieQundo declarações re
centes do Secretário dos Servicos
Públicos Paulo Müller de Aguiar,
estárá sanada dentro de mais al
guns poucos meses.

,

Depois de acentuar que estão
sendo planejado .vários empreen
dimentos, bem. como processada
a aquisição de material de equi
pamento e iniciada diversas cons

truções civis nos setores da CO
TESC, aquele titular asseverou

que, na execução dos planos a

que estão obedecendo os traba
lhos, já se verifica, em alguns as
pectos, auspiciosa antecipação
'nos respectivos cronogramas, en
quanto "o' esquema financeiro da
Empresa vai tendo andamento
muito sólido". De sorte que San
ta Catarina já pode contar tam
bém com a expansão de um siste
ma de comunicações telefônicas
cor r'espondente ao desenvolvi--

mento que se está operando em

outras frentes de serviços prepos
tos a situar o Estado em nível de
adiantamento condigno ao que
está sendo alcançado pelos ou- ,

tros centros progressistas do Pa ís. ,

No que'diz respeito às ativi
dades da COTESC não é pouco,
na verdade, o que já realizou no

Estado, a despeito de tantos óbi
ces que costumam entravar a boa
vontade do Governo e das classes

"empresariais, apostados em im-,
pulsionar Santa Catarina às metas
da Ação Catarinense de Desen
volvimento. Não é de desprezar,
por exemplo, a circunstância de
estar sendo já beneficida por
'DOO a cidade industrial de Blu-
menau, onde, aliás, o Capitão
Douglas de Macedo Mesquita,
Presidente da COTESC, deverá,
num destes próximos dias, reali
zar uma palestra na Associação
Comercial: e discorrerá sobre os

,

problemas telefôniCos, que, em
toda a área do Vale do ltajaí, se
rão objetos de imediata solução;
corno bem merecê um dos mais
expressivos polos industriais do
Sul do Brasil. Os beneficiários da
ligação direta de Florianópolis vi
rão, portanto, li seu tempo ..,- e

tanto mais proximamente quanto
o 'interesse do Governador Co
lombo Machado Sallestern-se fi�
xado sobremaneira no estabeleci
mento de condições que permi
tam cada vez mais acessibilidade,
da comunicacão entre as diversas
regiões do EStado e do País com

a Capital éatarlnense. Vai nessa
elevada preocupação governa
mental um louvável intuito de in
tegração estadual mais efetivo e

consistente.
Daí, pois, estarem inclu ídos

ainda, entre os municípios até
agora não dotados de DOO, além
de Florianópolis, os de Tubarão,
Criciúma, hajaí, BrusqUe, Jara
guá do Sul, Mafra, Caçador, Joa
çaba, Chapecó,_ Lages e Curiti
banos, que também terão, con-

,forme declarou' o Sécretário dos '

<Serviços Sociais, o sistema teleíê
nico de Discagem Direta a Dis
tância.

Todavia, existem ainda cidades
catarinense que não dispõe se

quer de instalações telefônicas.
Esse problema, entretanto, não
ficou à margem dos estudos e

planejamento da COTESC, a que
já cuida de dar-lhe solução, orien
tada por: uma escala, de priorida
des que finalmente levará àquelas
cidades esse elemento de comuni
cação e integração, que é o tele
fone.

Realmente, a evidência do êxi
to do "esquema financeiro da
Empresa", assinalado pelo Secre
tário Paulo Müller Aguiar; nos, in
funde a confiança de que não tar-

.

dará muito a completa ligação de
todas as regiões do Estado, num
sistema telefônico que contríbuí
rá para consolidar ainda mais a

unidade catarinense para o cresci-
mento social e econômico.'

.

Escot�irismo
Está em pleno desenvolvimento o escoteinsmo em

Santa Catarina, onde tradicionalmente congrega numero
sos adolescentes, integrando-os no ideal de servir às insti
tuições e à Pátria Brasileira. Com sede em Joinville, «
União dos Escoteiros do Brasil - na Região de Santa
Catarina, realiza meritório trabalho para a formação du
ma consciência-de espontânea cooperação pelo bem estar
social e pela cultura do civismo etilo progresso comunitá
rio.

Ainda ultimamente, na oportunidade da Reunião
Anual do Conselho Nacional dos Escoteiros do Brasil, a
União demonstrou, mais uma vá, a sua pujança, no en

tusiasmo dos numerosos esco teiros que de' toda parte do
Brasil afluiram à Cidade mineira de Juiz de Fora, onde se

efetuou o encontro. Do fato de assim, dentro do mais
stgnificativo entusiasmo dáS delegações, haverem saído
'fortaleCidos os princípios de solidariedade entre os adoles
centesescoteiros para o serviço do bem coletivo, é lícito
depreender que as gerações novas do Brasil se encami
nham para aprestar-se às funções que lhes cabe no. futu
ro, visando à preservação das nossas conquistas espiri
tuais e sociais e do patrimôniomoral" e físico de nossa

gente. ,

_

Cumpre-nos, portanto, prestigiar uma organização de
tao alto sentido humano e patriótico, incentivando-lhe
os movimentos, que, aliás, têm sido orientados por pres
timosos e dedicados ideolistas. dignos por isso das simpa
tias e da, estima gerais. E fez muito bem o Governador
Colombo Machadá Sitlles em, recomendando a delegação
de Santa Cátarin« àquela Reunião de 'abril último 1)0

, Estadode Afif}r,zy,.Ç�riiis, externar
ã

Uniãodo« Escot;iros
do Brasil; nunid<MetlSagem de saudaçõese de congratula
ções, o desejo' de que ,a próxima !<eliflião Anual, - a de

,

1974 - se re'lJliZ(f�se -em Santa' Catári,tj.a. É Precisamente
para comunicar"ao Chefe, do Executivo do Estado de

Sa_n,ta' Catarinq. fi lclnqnimf! con-espoÍÍdblciaidaquele ple
nano aos deseios do Governo catarinense é que á Presi-

.

.
. I

•

dente Regional da' União dos Escoteiros do Brasil acaba
de dirigir oficio ao Governador, transmitindo-lhe a deci
são de sediar em terras de Santa Catarina a 25a. Reunião
Anual do Conselho Nacional, em abril de 1974. De sorte

que, ao encontro do interesse governamental revelado na
Mensagem dr Engenheiro Colombo Salles, a União dos
Escoteiros do Brasil instalará em Santa Catarina a próxi
ma reunião de seu Conselho Nacional, que haverá de
experimentar, entre nós, a autenticidade dos sentimentos
de toda a gente catarinense, expressos nas congratulações,
do Governador.

'

Cremos na sobrevivência das grandes virtudes que,
através de nossa história, têm nutrido. a alma de nosso

povo, justificando as glórias de tantos feitos que enrique
cem honrosamente o acervo de nossas conquistas civiliza
doras. Cremos inabalavelmente na dignidade dos que, fi
liadõs ao belo movimento escoteirista do Brail, estão le
vando a cada v4?z melhores concretizações os ideais de
servir, em comunidade, sob inspiração patriótica. Oe
mos, finalmente, na capacidade de imorredoura continui
dade duma organização" que nunca deixou de ser oportu
na e que, hoje, mais do que nunca, faz jus ao amparo de
todas as classes bem esclarecidas, face às realidades do
inundo moderno.

'

Por isso, aplaudindo a iniciativa feliz do Governador
do Estado, que tão amplamente prestigiou o escoteiris
mo brasileiro, não nos jitrtamos ao anseio de estimular
ao lado de.todas as instituições ligadas aos ideais de valo�' ,

;-izaçãQ da juventude catarinense, a trabalho meritório de
quantos têm zelado pela expansão daquele movimento,

./
em favor da união e do preparo moral e cívico de ho
mens do futuro, para a garantia de perpetuidade da Pá
tria e da civilização em que vivemos.

'Gust�vo Neve�

Evocando o "peregrino melanc,ólico"
Nos derradeiros anos do passado século até o

primeiro decênio do atual, havia em Florianô
pelis um, estabelecimento que, na medida das
possíbílidades da época, bastante serviu, pachor
rento mas certo, ao progresso de nossa Cultura:
o "Gabinete Sul-Americano" de propriedade de
Francisco de Assis Costa, casado com uma irinã
de Laércio Caldeira de Andrada. Funcionava
com livraria, papelaria, pautação, riseação e en
cadernação, na 'Rua Trajano, no prédio onde �
acham hoje instaladas as "Casas Pernambuca
nas". Por vários anos de lá saiu um periódico -

O Sul-Americano -. e em 1900 veio a 'lume o

Anuário Catarinenlie ,organizado por Firmino
Teotônio da Costa, provavelmente inspirado na

popularidade do Almanaque Luso-Brasileiro, de
procedência portugue�, dele apenas diferindo
nO' formato, na inferior qualidade do papel, na
páljda impressão e, meSmo, na penúria literária
do texto. Fosse lá como fosse, já era isSo bas-,
tante de louvar num iDeio de quase nenhumas
iniciativas editorais.

Pois foi sobre os balcões desse "Gabinete"
que os do nosso grupo - Haroldo Calado,
Othon d'Eça, José d'Acâmpora, Jocelyn Viegas, ,

Francisco Teotônio Alves - descobriram, ao

preço de 500 réis o vO'lume brochado, às tradu
ções lusitanas de vários autO'res europeus, dos
quais já tínhamos tido noticias, mas não se en

contravam na Biblioteca Pública - reduzida
quase a uma lagoa de águás mortas pela pouca
estima com que os gO'vernos se haviam acostu-
mado a olhá-la.

'

Eis que, de repente, se deslumbrava o nosso

espírito com o imcomparável tesoirO' descober
to no "Gabinete" do benemérito Francisco de
Assis Costa! Lá estavam aqueles pelos quais an
s,iava a nossa curiosidade: Daudet, Maupassant,

Zola, Bouget, Maxime du Camp, Loti, Anatole, sentido as pávidas quixas de Cláudio em Measu
os Goncourt, d'Annunzio, Turguenéff e outros re for measure 'de Shakespeare: - Death is a

mais.
, fearful thing... Ay... to die and go we know not

Lembra-me que, dentre tanta gente' ilustre, where•.. ' tis too horrible.l Porém, jamais alardea
resolvi, não sei por que palpite, adquirir o ro- ria a sua descrença com a intenção de escandali
mance Marinheiro de Pierre Loti. Talvez hou-. zar quem quer que fosse. Apenas se lhe percebe
vesse influído nessa preferência a frase então, ria .a concepção que tinha. da Existência, pelo

,
corrente e moente na terrinha, acerca deVirgí- desencanto que da leitura dos seus IMos parece
lio Várzea: - e o Pierre Lotí brasileiro! exalar-se, infundido-nos a idéia amargurante de

Mas, como ressentimos hoje as insuficiências que o matavilhoso e indecifrável espetáculo do
do autor de O Brigue Flibusteiro, em compata- Universo, I!om tUdo quanto o Homem possa li
ção com Pierre Loti, embora lhe não conteste- vremente amar ou seja invencivelmente levado a

mos tal ou qual originalidade nO' bosquejar a detestar, caminha para o total e irremediável
ingênua rudeza dos nossoS roceiros e dos nosso Aniquilamento.
praianos, dos quais nos deixou admiráveis agua- Por que e pata' que, então, se afadigava em

relas! . eSCrever tantas coisas belas, se; no foo dos fIns
Volt3ndo-aO' romance Mariiiheiro .. : f: a ver� Tudo reSllltaria em Nada? t que talvez se con

são. portuguesa do originalMatelot. Sem embàr- siderasse - para usar uma frase de Baudelaire -

go da comovedora hist6ria que nos conta, não um simples miroir cosmopolite de beauté, e as- ,

c0stuma a crítica incluí-lo entre oS mais famo- sim criava, com o prestígio da Arte, um remé
sos -do Autor. Simples o "enredo", simples a dio pata esquecer a Decadência fatal.
,"psicologia" das personagens. Nele, entretanto, Ele amou as cr.ianças, colocadas inocente
se patenteia a mes� do'EscritO'r que' com tão mente diante do FuturO' como diante duma Es
aguda sensibilidade soube sempre temperar a

. fInge impassível. Soube querer com piedoso afe
objetividade naturalista com a mais esquisita, to às almas sem ilusões e sem sonhos, iguais a

poesia, sugerindo�:Ios a visão de paisagens reves- eSsas plantas nascidas fora da estação pr6pria e

tidas de uma atmosfera, por assim dizer, quimé- que não têm culpa de morrer sem frutificar. A
rica; a quietude azul do céu profundo; .)S hori- estima que dedicava aos animais talvez se expli
zontes cinzentO's amortalhados em bruma; li in. casse pelo desejo de se habituar a não ser retri
quieta cintilação do mar; o enca$telamento fan- buído com igual efusãO' o amor que dedicava às
tasmal das nuvens na crista das montanhas lon- criaturas humanas. 'Destas, no entanto, se com-

'gínquas... Ele não escrevia: pintava; no seu tin- padecia com especial compaixão, por as consi
teiro conviviam todas as cores de uma paleta derar sombrasmesquinhas e fugazes ante a pere
impressionista. nidade do Tempo e a incomensurabilidade do

Originário de família protestante, perdeu, Universo.
porém, a fé. Posto que da influência evangélica Em vista de o amor entre as suas personagens
lhe fIcasse no espírit!> terta "nostalgia do Divi- 'ser apenas ,um rápido contacto de epidermes ar
no", contudo lhe parecerimp vazias de qualquer dentes, com frágeis raízes psíquicas, a sepatação

Marcflio
Medeiros,
filho

Trivial
Variado

Uma política
para o esport�

Depois de muitos anos relegada a plano . secundário na preocupação
das autoridades estaduais, a prática do esporte começa a ganhar em
Santa Catarina a dimensão que ela representa no aprimoramento da

formação da juventude do Estado. Os estimulas que lhe estão sendo

proporcionados na área da Secretaria da Educação e a construção da

praça de esportes no Campus da Universidade Federal representam
medidas da mais alta importância para a disseminação do esporte no
meio estudantil, exatamente aquela faixa da população mais apta a

assimilar a técnica e dar a ela à desempenho adequado nas disputas
esportivas. ,

E de se lamentar que tanto tempo tenha sido perdido antes de se

tomarem as atuais medidas. A falta de estimulo ao esporte amador o
levou a uma fase de franca decadência em Santa Catarina, impedindo a

renovação dos atletas nas diferentes modalidades e desprovendo nosso
Estado de equipes à altura de representá-lo com algum brilho nas dispu
tas interestaduais, nos últimos anos. Com isto, numerosas vocações
esportivas foram se perdendo por falta de-maiores oportunidades e de
incentivos ao seu desenvolvimento. Eesse tempo que se perdeu deve ser

recuperado agora, dando à juventude não apenas condições para a

prática e o aprimoramento, mas igualmente proporcionando-lhe meios
de formar equipes que possam representar Santa Catarina nos certames
nacionais que são periodicamente promovidos em todo o Pais com a

assistência necessáriapara cumprir um desempenho capaz de orgulhar o
Estado.' ,

'

.

A recente inauguração do ginásio de esportes de Capoeiras dá be�
uma idéia do entusiasmo da juventude pela prática esportiva. Cada vez

que uma obra semelhante é entregue ao público está o Governo contri
buindo para a formação saudável de uma juventude que poderá dedicar
ao esporte a exuberância do seu vigor f(sico, colhendo nas pistas e nas

quadras resultados que são sempre positivos na medida que reflitam o

espírito sadio da competição que preside as relações esportivas. .

O estimulo ao desenvolvimento do esporte em Santa Catarina deve
continuar a ser proporcionado, além da criação de locais adequados à
sua prática, através da formação ou contratação de técnicos 'especiali
zados nas diversas modalidades esportivas, de modo que as vocações que
se apresentam possam ser aperfeiçoadas por ensinamentos capazes de
dar aproveitamento a todas as suas potencialidades atléticas naturais.

Há quase tudo ainda por se fazer no estimulo ao esporte amador em
Santa Catarina. Mas, ao que tudo indica, começa a despertar a consciên
cia de que sua prática não se deve restringir apenas ao Làissez-faire
de�tro d! uma quadra ou ao longo de uma pista. É necessário que haja
<?_ne,,:taçao e sobretudo a definição de uma polüica de esportes em
ambzto estadual. E para que isto venha a ser obtido seria recomendável
a criação de um órgão de alto nível dentro da hierarquia da adminis
tr�ção do Estado que absorvesse entre as suas atribuições a responsa
bilidade de coordenar a politica oficial dos esportes de Santa Catarina e

assegurar os meios para a sua execução,

O TORCEDOR
A campanha "Qual é o clube

mais querido de Santa Catàrina? ",
aqui promovida por O ESTADO e '

a revista Placar, recebeu esta sema

na um voto procedente da cidade
norte-americana de Dublin (é a Du
blin dos Estados Unidos mesmo),

,

dado ao Figueirense pelo'leitor Car
los Abraham. Se o leitor está imagi-
-nando que CarlosAbraham é algum
membro da família Abraham, de
Florianópolis, QU, mais precisamen
te, filho do professor Wilson
Abraham, ��ode ficar descansado
que está

.

absolutamente certo.
Acontece que ele encontra-se nos

States cumprindo o programa
"Youth for Understanding" e rece

be normalmente da casa paterna as

edições de p ESTADO: E está re

cortando regularmente os cupons,
remetendo-os para Florianópolis a

fim de prestigiar o seu clube.
'

ARENA
O presidente da Arena em Santa

Catarina, Sr. Jorge Bornhausen, se

avista.hoje em Brasília com o Sena
dor Filinto Müller, a quem prestará
contas dos útlimos acontecimentos
políticos na esfera partidária, de
vendo ainda fazer-lhe uma exposi
ção dos planos futuros e do encami
nhamento da harmonização interna
da agremiação. O Sr. Jorge
Bornhausen levará ao Senador Filin
to Müller uma imagem bastante ani
madora das possibilidades do forta-

lecimento da Arena dentro dos pró
ximos meses.

O HOSPITAL
O Secretário Prisco, Paraíso, da

Saúde, tem opinião formada sobre
o Hospital das Cllnicas mas só não
.a manifesta publicamente a fim de
evitar que qualquer atitude suá, seja
ela qual for, venha a ser interpreta- l

.(,

da como uma' intromissão desele- ,

gante em assunto da jurisdição da
Universidade Federal. E o Sr. Prisco
Paraíso seria incapaz de cometer
uma indelíçadeza desse tipo.
FUNDAÇAO SESP

Toda iniciativa que visar à per
manência da Fundação SESP em,
Santa Catarina; evitando .a sua
transferência para'o Paraná, merece
o integral apoio da opinião pública
do Estado e a solidariedade oficial
dó Governo e da classe política.
Quase todos os organismos da admi
nistração federal com jurisdição so

bre os três - ou mesmo dois - Es
tados do Sul estão localizados em

Curitiba ou em Porto Alegre. Pouco
a pouco aqueles que se situam em

Florianópolis são transferidos ou es

tão ameaçados de transferência.
FERNANDO BASTOS
A luta para colocar o Avaí no

Campeonato Nacional deixou o De
putado Fernando Bastos com, al
guns quilos a menos e muitos fios
de cabelos brancos a mais. Seus co
legas deputados comentavam com

ele, ontem, na Assembléia, essa mu- I
d�,.

�J
'F

Isobrevém sem paroxismos 'driunáticos;mas, se
se' fecham as feridas, guardam pata sempre as

cicatrizes uma dolência inextinguível e grata.
Com ele, vimos os ancoradoiros coalhados de

barcos de tripulações ruidosas, com chaminés
baforando o fumo acre das entranhas de ferro,
ou deixando pender, imobilizadas ao sol da ma
nhã, as velas alvacentas, marejadas de salsugem
das lentas e largas travessias. Fomos com ele às
solidões polares, onde o ursO branco, sacudindo
do basto pelame a poalha de neve, r:ontempla as

altas e refulgentes barreiras de gelo que de
quando em quando se esbarrondam com fragor
no mar leitoso. Ainda COJll elé, vimos r�iões
ex6ticas, de plantas luxuriosas e aromas ener-

'

vantes, como também os desertos imensos, on
de caravans inteiras jazem sepultadas sob as

areias ruivas e inexoráveis. Com ele pervagamos
o lenlhirio Mediterrâneo, ao longo de cuja recor-,

tada orilha mil portos se abrem para a mercan

cia e pata o amor. E até mais longe o seguimos,
à imensidão do Pacífico; e, vendo surgir lenta
mente do horizO'nte as constelações rutilantes,
com ele fO'mos ancorar diante das ilhas coroadas
de coqueiros, donde nos vêm, nas asas mornas
da brisa noturna, os cheiros resinosos das fo
gueiras rituais e a cantiga docemente entorpece
dora das bailadeiras morenas ...

Com que emoção evoco as minhas primeiras
experiências literárias!

Razão de sobra assistia a jean Rodes, quando
exclamavlJ embevecido: - Ah! Lati; Lati d�
quelle adorable et énervante musique vaus avez

bercé e nos âmes!

Altino Flores

/Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Portela:Arena não estill1ulou nell1

apoiou projeto Marcelo Medeiros
Médico afirma

O presidente em exercício da Are�
na, senador Petrônio Portela, disse on-

.

tem que o Govern o "não cogita mo

dificar o prazo de desincompatibiliza
ção dos candidatos à sucessão presi
dencial. Em conversa com jornalistas,
acrescent ou o líder da Arena que a

emenda reduzindo o prazo de seis para
dois meses é da exclusiva responsabili
dade do seu autor, deputado Ítalo Hti

paldi, e que não houve - nem estímu

lo nem apoio do Partido".

Segundo Petrônio Portela, ao invés
de pretender alterar a legislação vigen
te, o Governo "quer respeitadas as nor

mas do processo sucessório, estabeleci
das na legislação em vigor".

Disse ainda que brevemente o

Executivo enviará ao Congresso o pro
jeto de lei complementar que discipli
nará o colégio eleitoral e seu funciona-

ve preservar, sempre, a harmonia entre

o Legislativo e o Executivo, sobretudo
em assuntos políticos da mais alta rele
vância. Todos sabem o quanto é do

gosto do senador Filinto Müller assegu
rar amplo debate entre seus correligio
nários. Este vem sendo o clima da Are

na, sob sua presidência". E acentuou:
- No momento, o Partido estuda a

ampla reforma da lei eleitoral, visando
aperfeiçoá-la.

Pelo que se sabe, o senador Filinto
Müller tomou conhecimento da emen

da Fitipaldi ao. examinar o projeto
Marcelo Medeiros e as alterações com

o relator da matéria na Comissão de

Justiça, deputado ÉlCio Alvares (Are
na-SE). Considerou boas todas as

emendas do representante paulista, di
zendo que faria força para vê-las apro
vadas.

VII Convenção do Club'e
de ülretores LOjistas

COLABORACÃO DAS
LOJAS PEREIRA OLIVEIRA - FLORIANOPOLIS

mento. Confirma-se assim notícias an

teriores, segundo as quais o projeto,
Marcelo, Medeiros não seria aprovado
pelo Legislativo, que aguardaria a ini

ciativa oficial.

ARENA NÃO APOIOU

Em relação .ã emenda apresentada
ao projeto aprovado pela Comissão de

Justiça da Câmara, Petrônio Portela,
ao esclarecer que não houve nem apoio
nem estímulo da Arena, disse que Fi
lintoMüller limitou-se, quando interpe
lado por um jornalista sobre a sugestão'
do deputado Ítalo Htipaldi, "a consi

derá-la bem formulada; bem justificada
e boa".

- Na reunião da Arena, o presiden
te reiterou seu ponto de vista sobre a

emenda, enfatizando a importância da

discussão, com a ressalva de que se de-

Dom Vicent,e Scherer teme os

ataques à vida celibatária
Ao refutar acusações de que o celibato

contradiz e violenta a natureza humana e

de que a repressão ao impulso sexual acar
reta prejuízos psicológicos, o Cardeal Vi

cente Scherer expressou o temor de que os

ataques à vida celibatária do padre revelem

"uma grave ameaça à religião e à vida cri

stã". Revelou o Cardeal gaúcho que um dos,

perigos mais sérios e inquietantes que

ameaçam o cristianismo em nossos dias.de

progresso e bem-estar, é a recusa da cruz de

Cristo que exige sacrifício pela fidelidade
aos ideais de aprimoramento humano e de

crescimento interior, segundo as lições do

Evangelho.

cente, lembra inicialmente que o rito latino
da Igreja exige no sacrifício do exercício
do sacerdócio assim como religiosos de
ordens e congregações, "uma doação total
aos encargos da vocação abraçada". Salien
tou ainda Dom Vicente que "será irrefreá
vel � invencível o impulso sexual assím que
as tentativas de repressão acarretem conse

quências' desastrosas no plano psicológico,
,

levando a desvios morais e a uma vida de

hipocrisia?" A idéia é válida para àqueles

que consideram o homem "um ser pura
mente material, 11m conjunto de sensações

.

e instintos que irresistivelmente buscam de

safogo e satisfação". Mas, continuou oj.r
cebispo de Porto-Alegre, "se a pessoa hu
mana tem corpo e espírito, inteligência e

vontade, o esforço indispensável de aprimo
ramento pela educação confere o domínio
e assegura a direção das forças instintivas

por. sua natureza indisciplinadas que são os

pêndorês sexuais e outros impulsos 'espôn
tâneos:' como a írrascibílídade, a vingança,'
o comodismo, a apropriação indébita. O
instinto sexual não se reprime violenta
mente sob pena de efeitos danosos de or

dem física e psíquica, mas se endereça a

expressões e finalidades que transcendem o

plano meramente carnal dos sentidos".

O senador Petrônio Portela revelou ontem que
o Governo não pretende modificar o prazo de
desincompatibilização dos candidatos à
sucessão presidencial. Afirmou ainda que por
parte da Arena não houve nem apoio nem

estímulo ao projeto Marcelo Medeiros

NOVO MUNDO PAGA SEGUROS

Com a presença do estipulante sr. Manoel Dias, secretário da Associa

,�ão dos Servidores Públicos de Santa Catarina, a NOVO MUNDO COM
PANHIA NACIONAL DE SEGUROS GERAIS� fez entrega, na manhã
de ontem, através de seu representante sr: luiz Carlos Campos, de dois
cheques para o pagamento de sinistros, sendo beneficiada com

!

Cr$ 30.000,00 a sra. Maria Estela de Oliveira: e Com o prêmio de
Cr$ 10.000,00 a sra. Yone de Mello Kowalski.

,que neurose do

câncer é normal
A neurose normal contra o câncer; motivada

pela divulgação da campanha de combate à doença
("Dr. Preveníldo"), triplicou nos últimos meses o

atendimento diário no Instituto Nacional do Cân
cer. Isto, na opinião do seu diretor, Moacir Santos
Silva, é positivo, pois a grande maioria apresenta
sintomas que são também de outras doenças.

Para ele o importante é alertar e manter a popu
lação consciente do problema e nenhuma campa
nha nesse sentido deve ser considerada alarmante
porque desperta o medo. Quanto aos sete sintomas
básicos, disse que a Associação Médica Americana
os divulga há 30 anos. Acentuou que a população
deve saber é que nem todos os sinais de alarma
significam necessariamente ser um sinal de câncer.

"Uma pessoa com uma diarréia pode eventual
mente ignorar o fato, mas quando ele é constante,
é sinal de doença", disse. Segundo ele, "a rouqui
dão que surge em um homem que nunca foi rouco,
mas que se manifesta progressivamente e com per
sistência sem associação com gripe, quase sempre é

câncer, ainda maisquando ele é fumante".
- Excepcionalmente a prisão de ventre é sinal

de câncer, mas isso se manifesta de forma repenti
na e se torna permanente e, vem acompanhada de
dores, violentas abdominais, é devido a um obstácu
lo geralmente na parte terminal do intestino: é cân
cer - concluiu o diretor do INC.'

"O Prevenildo cumpriu sua missão. Por isso saiu
de cena, no momento em que tinha de sair". Foi
desta maneira que os especialistas e comunicação
do Governo explicaram a retirada do vídeo do fíl
mete em que o personagem alertava a população
contra o câncer. A campanha neste sentido foi
toda planejada e está seguindo um cronograma
para as várias peças que estão sendo 'utilizadas para
estimular um comportamento coletivo da popu-

, lação brasileira, tendente a valorizar as vantagens
dos hábitos de higiene para preservação da vida e
do bem-estar.

A campanha foi estruturada basicamente em

quatro fílmetes, cada um pretendendo um objetivo
da comunicação proposta. Cada filmete tem a du

ração de um minuto. O primeiro da série, com o

personagem Prevenildo, foi a peça de impacto, de
sentido e mensagem agressiva, com a fínalídade
pretermínada de levantar o problema e despertar o
interesse da população, dentro de uma linguagem
ostensivamente agressiva.

/

TOALHAS DE BANHO
Pelo crediário compra-se na

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

ADVOCACIA - SÃO PAULO

J. DE SOUZA BRANDÃO

Comercial (hábil, crédito, cobrança, falências, concor
datas). Civil em geral.
Rua Senador Paulo Egidio, 61·- 60. andar
Te!.: 34-9731 - S.P. CAPITAL - ZP 01000

,

Um cristianismo açucarado e esvaziado
do espírito de generosidade e de doação,
que não esteja em oposição ao mundo no

que tem de hedonismo e de recusa ao esfor

ço que reclama 'elevação e vitória sobre o

mal e Q pecado, não Merece esperanças-de .. \

redenção e de salvação, afirmou e Cardeal.

Sob o título "razões contra o celibato",
o Prelado dedicou a sua alocução radiofô
nica a análise do tema, inspirado nas cele

Inações da Arquidiocese para o próximo
domingo, quando o dia será dedicado às

vocações sacerdotais e religiosas. Dom Vi-

·1
•

f·OVI a rica Ica na

trom�owskievai ser
entregue ainda

nos próximos'dias
No edifício Vila Rica tudo é de primeira. Ele é sóbrio e

tem acabamento de luxo. Três quartos (suite de casal com ar

condicionado), living, copa, banheiro social, coz inho e

dependência de empregada. Moi s a pi scina. Mais a

garagem para cada apartamento. E mais o jordim
,para a garotada bri ncar. Adqui ra já um

apartamento no Vi Ia Ri co. A Emedaux. tem

excelentes planos de pagamento poro você. 80%
fi nanei ado. Não dei xe passar esta oportun idade.

Só restam apenas quatro unidades. Vá à

própria obra, que tem pi antão perrnoriente, e

confira as afirmações ccimo.

'A Emedaux aguarda a sua Visita.

u

..o
::J
a.ATENÇAO

Atenção 'senhores proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, que desejarem vender a sua proprieda
de rapidamente, podem confiar estes seus problemas.
da venda ao escritório do JA�DIM ATLÂNTICO, ª,
rua General Liberato Bittencourt, 203 - Estreito,
quase esquina com Araci Vaz Callado.

A longa experiência de 50 anos, forjada num ótimo

conceito do ramo e alido a nossas vastas relações co

merciais e pú blicas, claro que representa uma enorme
eficiência para oferecermos aos interessados, rápidas
soluções dos seus problemas e que serão privilegiada
mente tratados.

EmEDIIUX
ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

TUBARAO ESPERA POR VOCE DE 6 A 9 DE JUNHO
�

"

r
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tação da nova unidade a Indústria de Moto
res Weg objetiva a produção de unidades

elétricas moriofásicas e trifásicas, com po
tência de até 3 OVA.:
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Acertada compra de hortaliças e

morangos do Estado pela França
A França importará do Estado de Santa Catarina, 32

toneladas diárias de cenoura, pimentão, vagem, tomate e

a quantidade que for possível de morangos,
O Secretário Glauco Olinger, da Agricultura, infor-

•
mou ontem que os contatos foram mantidos através da

Frutícola Paulista, que mantém acordo com importado
res franceses, e a Cooperativa Agrícola do Vale do Paraí
ba. A exportação será iniciado tão logo o Governo do

Estado interfira, junto às autoridades federais competen
tes, no sentido de conseguir a marcação e Uma torre de

controle de vôo, no recém-construído aeroporto de La

ges; possibilitando dessa maneira o pouso do avião "Elé
ctra II", que será utilizado para o transporte dos produ
tos, em vôos diretos, de Lages para Marselha (França).
Esses aviões, quadrimotores, podem transportar 36 tone

ladas diárias de hortaliças, incluindo o morango, na épo
ca de safra, que é contínua, devido ao clima que possibi

lita. a produção de várias espécies de hortaliças. A expor-

tação será feita no verão, que coincide com a inter-safra

francesa, possibilitando aos franceses o consumo de fru

tase hortaliças frescas, e de excelente qualidade.
Os agricultores de Urubici, na sua maioria, são espe

cializados em horticultura e, atualmente já comerciali

zam o tomate,cenoura, vagem e pimentão para o Rio

Grande do Sul e São Paulo. A descoberta desses horti-r

cultores, foi feita pelos próprios representantes da Com

panhia Agrícola do Vale e da Frutícola Paulista, ao ob

servarem as hortaliças catarinenses, no mercado de São

Paulo.
"

No início, a França consumirá todo 6 produto, mas
ao exportar, fica aberta a possibilidade de uma maior

produção, e a perspectiva de ampliação da área cultivada
é excelente, criando asim, maior oportunidade de traba

lho bem remunerado, para os agricultores da região. E,
abrindo uma nova fonte de renda, para os pequenos

agricultores. As pequenas áreas, podem ter produções

altamente valorizadas - 1 hectare de hortaliças pode
produzir em valor 10 vezes um hectare de milho - afu
ma o Secretário Glauco Olinger.

Os contratos de compra de hortaliças e morangos,
para exportação, serão realizados com um preço-míni
mo base, pré-fixado, que assegura um preço razoável ao
produtor, e a primeira oferta de compra, representa uma

renda diária de cem mil cruzeiros, para os agricultores,
excluindo-se o morango, que é produzido em são: "1-
quim, e vendido atualmente na área, pelo preço mínimo
de cinco cruzeiros ao quilo. Os agricultores de São Joa

quim, já tem uma encomenda .para o produto das oito
centos milhõesde mudas, para o próximo ano. Assegura
ainda o Secretário Glauco Olinger que na ocasião da
venda os preços serão reajustados entre os agricultores e

compradores, por ocasião da assinatura do contrato, que
está dependendo apenas das condições de transporte que
deve ser assegurado pelo aeroporto de Lages:

VOCE PODEMORAR
o

,NUMAPARTAMENTO
OUETEMATE

TELEFONE 'INDIVIDUAL

Um apartamento

bastante espaçoso.

171,96m2 ou, se

preferir, um

conjugado com

343,82m2. Três

Cozinha americana completa '

inclusive com exaustor

Nautilus e filtro d'água. Copa.
quartos com

armários embutidos.

Su íte de casal., Sala de jantar.

Dependência de empregada. Banheiro social. Garagem

individual. 80x de alumínio nos banheiros, com

azu lejos decorados e piso em mármore.

Instalação de gás centralizada.

Basculantes em alumínio.

Massa corrida e pintura
PVA. E toda a beleza

da Baía Norte. Toda

aquela brisa pura e gostosa.

Além do ar condicionado. O Play-ground é

o maior de Santa Catarina. Ond» seus filhos vão brincar

em segurança e onde

você vai passar as suas tardes de

verão. t: claro que estamos falando

dos edifícios Renoir e Rembrandt.

Apartamento com telefone individual, além do interno

de portaria, só pode ser da

Emedaux. A empresa dos

imóveis de qualidade.

Importante: Preço fixo - o preço

não é alterado por correção
monetária du rante a construção.
Isenção da taxa de crédito -

Se você preferir financiamento

do S.F.H., a Emedaux paga a

taxa de abertura dR crédito.

u

.D

:J
a.

vendas: na obra Que tem

plantão permanente das
14 às 21 horas ou pelos
'fones 3164 ou 460'4EmEDRUX

ED, CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX
RUA ANITA GARIBAlDI, f50. SALDANHA MARINHO 60 E 70 ANDAR FONtS: 3164,4716 E 4604 - FLORIANÓPOLIS se •�INANCIAMENTO

BANESTADO--CRÉDITO
IMOBILIÁRIO SIA

Indústria de motores de

Jaraguá tra,a da expansão

/

Segundo fonte do BRDE, "os benefícios
que advirão do emprendimento são bas
tante amplos, não só no campo econômico,
como o de natureza fiscal - aumento da

O estudo de viabilidade visa à obtenção
de financiamento, no valor de Cr$ arrecadação de impostos pela firma em

.

17.129:070,00, para um investimento glo- mais de 200%, além da criação de 400 na

bal de Cr$ 21.411.700,00. Com a impll1Jl-. vos empregos diretos.

Campanha de poupança da
Caixa tem auxílio da SE

. ....,... . �--

Doençal desconhecida mata

gado de Campo-Erê'
Como uma estranha doença vem matan

do em grande escala o gado bovino, dos

campos da encosta da serra de Campo Eiê,
o prefeito daquele município esteve na Se
cretaria da Agricultura comunicando e pe
dindo providências ao Secretário Glauco

Olinger. No dia 26, a Secretaria enviou ao / de morcegos hematótagos - transmissores

local, uma equipe de médicos veterinários, 1 de raiva, leva os técnicos a acreditarem que
que iniciaram a vacinação contra a raiva, a vacinação contra' esse mal solucione o

em todo o rebanho bovino, após ter sido problema. Os criadores chegaram a perder
constatado, por exames de laboratório, três 20 animais, em apenas um dia.

I

Brasil vende à China 240

mil tone/ad�s de açúcar

A diretoria da Indústria de Motores

Weg, de Jaraguá do Sul, encaminhou ao di

retor-superintendente do BRDE e� Santa

Catarina e ao presidente do Fundesc o pro
jeto que possibilitará a expansão da empre
sa, com a construção e montagem de uma

nova unidade, denominada "Fábrica 2".

ASecretaria da Educação, através de sua

CoordenadoriaRegional da la. Região, está
auxiliando a Caixa Econômica Estadual na

campanha "Poupança e Clube do Futuro

Tranquilo". Durante este mês todos os co

légios de 20. grau, escolas básicas e grupos
escolares dos municípios de Florianópolis,
São José, Palhoça e Biguaçu contarão com

professores treinados por técnicos da CEE,

A China Continental comprou mais 240

mil toneladas de açúcar dos tipos demerara
e cristal, para embarque este ano, comple
tando 2.316.000 toneladas do produto que

já foram vendidas este ano, para entrega até

1975.
A venda à China foi realizada direta

mente pelo IAA. Além dos chineses, adqui-
I riram açúcar brasileiro a Inglaterra - 300

mil toneladas que serão embarcadas até 75

-, o Iraque - comprou 350 mil para em

barque este ano e no próximo - e a Argélia
- adquiriu 670 mil toneladas para embar

que deste ano'até 76.

para auxiliar seus alunos na abertura de'ca
dernetas de poupança.

Paralelamente, será realizado, entre 'os
alunos dos estabelecimentos de ensino

dessesmunicípios, um concurso de redação
sobre cadernetas de poupança. Os vencedo
res receberão Cr$ 1.000,00 em livros pela
Secretaria da Educação e outros, prêmios
dados pela Caixa Econômica Estadual.

� . --""" .....-� ..----

casos de morte por aquela doença. Em vir
tude disso, novos estudos estão sendo reali
zados na área, para constar se a mortanda- "

de está sendo causada exclusivamente pela
raiva, ou se há outros motivos.' A presença

Por outro lado, depois de 10 anos de

negociações comerciais suspensas, a Bahia
voltará a exportar entre os meses de junho
e julho - a depender ap�nas da indicação
do navio pelos compradores- 2.500 tonela
das de fibra de sisai para a China Popular.
As vendas estiveram suspensas durante este

per íodo devido à preferência dos chineses

pelo produto norte-americano.

A transação - explica o Sr..Ricardo

Eysen, presidente da Câmara. de Sisal da

Bahia (maior produtor nacional) - faz par
te de um programa de abertura de novos

Foram ainda realizadas vendas de outras mercados para consumo do sísal brasileiro,
756 mil toneladas para empresas norte- a fim de assegurar a 'colocação do produto
-americanas e européias de exportação. no mercado internacional.

A

OTICA MüLLER
De Roberto Müller e Filho

A MAIS ANTIGA
,EM

NOVA FASE
Já

está atendendo
à rua Felipe Schmidt

no. 27 loja 5,
.

Galeria do Edif ício Dias Velho.
Grande variedade
em armações

estrangeiras, óculos
de grau e de sol ..

ESTADO DE SANTA CATARINA·
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E .SANEAMENTO - CASAN

1. - A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO -.CASAN -, economia

mista, estadual, C.G.C. do M.F. no.82508.433/001, r.om sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará realizar no dia 27 de junho de 1973, às

15:00 horas; em sua sede, a TOMADA DE PREÇOS no. 042/73, entre firmas previamente

cadastradas, para contratar a execução de obras civis no Sistema de Abastecimento de Água da

cidade de Florianópolis - S.C.

2. - As obras civis, objeto da licitação, constam das seguintes:
a) - Assentamento da Rede - Anel A4 - RESERVATÓRIO. R-2.

b) - Assentamento da Rede - Anel "Campus Universitário.

c) - Assentamento da Rede - TroncoAlimentar (R1-R6).
d) - Estação de Recalque - (R1-R6).

3. .: Os prazos para depósito da caução em garantia da proposta, 110 valor de Cr$ 8.000,00
(Oito mil cruzeiros) e para cadastramento ou sua atualização, te�minarão (72) setenta e duas

horas antes da data fixada para a' realização da licitação.
4. - Um conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a licitação, denominado

PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das

despesas de reprodução, no valor de Cr$ 150,00 (cento e cinquenta cruzeiros).
Florianópolis, 25 de maio de 1973

A DIRETORIA

EDITAL

,J�,I
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Síntese

JOINVILLE

A Fundação Cenafor,
do Ministério de Educação
ê Cultura, e o Pipmo, pro
moverão em Joinville no

mês de junho um curso
destinado ao desenvolvi
menta de Executivos. O
curso está estruturado
num jogo simulado de ne

gócios que coloca o parti
cipante em situações de
decisão e de competição
idênticas às de empresas, e

através da forma sistemáti
ca de aprendizagem e trei

namento, leva o Executivo
à aferição dos resultados
de' suas decisões, bem co

mo ao adestramento do
seu processo decisório. As

i

inscrições e demais infor
mações poderão ser obti
das pelos interessados jun

I to à Coordenação Estadual
do Pipmo, fone 5214, Rua

, Albano Schmidt, 3365.

LAGES

O Secretário de Segu
rança e Informações, COro
nel Paulo Mello Mendes de
Carvalho, reuniu em seu

binete os principais as

sessores, a fim de esquema
tizar o plano de instalação
a Delegacia Regional de
olicia da 80. Região Poli
cial, com sede na cidade de
Lages. Na ocasião foram
definidos todos os detalhes
do funcionamento do, 6r
ão. Estiveram presentes o

'

Superintendente da Polícia
Ovit, Sr. Jucélio Costa,
CoronelMaurüio Roberge,
Delegado Regional de La

ges e os Srs. Moacir Furta
do � Alfeu Grazziotin.

BLUMENAU

Como parte das festivi
dades da Fundação de Blu
menau, realiza-se no perto
do de 1 a 8 de setembro,
em' local ainda não 'deter
minado, a III Jornada
Odontológica de Blume
nau. Estarão presentes no

decorrer do encontro os

seguintes professores: João
Jorge Barros, que fará pa
lestra sobre Cirurgia Buco
Maxila-Facial; Washington
Steagall, que dará um Cur
so de Reabilitação Oral;
José Gustavo de Paiva 7""

Curso de Eudodontia;
Adércio Domingues -

Diagnóstico das Lesões
Orais. Paralelamente aos

cursos e debates, haverá
programação social.

CRICIUMA

Berenice Gorini, pinto
ra de Criciúma, apresenta
rá seus trabalhos noMASC
- Museu de Artes de Santa
Catarina �, em julho, com
abertura da mostra previs
ta para as 20 horas do dia
12. Berenice Gorini é for
mada pela Escola.de Belas
Artes de Porto Alegre, !e-

. danando, atualmente, no
.

Centro de Artes da Univer
sidade de SantaMaria, Rio
Grande do Sul. Sua exposi
ção é de pintura em seda,
CUjas criações são os "bati
ques", Já realizou mostra
em Florianópolis em 1967,
nas dependências do anti
go Museu. de Arte Moder
na, em outra fase de sua

carreira.

.

LAGES

A Cotesc, continuando
as obras de melhoria que
iniciou em Lages, instalou
seis "orelhões" na cidade e

'já começou a construção
de seu novo prédio, que li
gará as ruas Presidente Ne
reu Ramos e Emiliano Ra-
,mos, no mesmo local do
edifício atual. Anunciou
tara breve a ligação de La
ges ao Sistema de Disca
gem Direta à Distância -

DDD -, que possibilitará,
além de outros progressos,
uma comunicação mais râ-

.
piâa entre a região serrana

; e o restante do país, favo
recendo inclusive à comer

cialização de seus vários
produtos.

Santa Catarina

Jatão:diariamente para PortoAlegre,Curitiba e São Paulo.

Campanha do Ag9�alho repete
•• •

eXlto e vaI aquecer mUItos
Tubarão (Sucursal) - Cerca de 1�10

pessoas - entre crianças e adultos - serão
beneficiadas com agasalhos, obtidos atra
vés da campanha realizada pela Sra. llona
Feuerschuette, esposa do Prefeito Muni
cipal de Tubarão, com o auxílio de 37
clubes de serviço. A primeira etapa da
campanha realizou-se entre o período de'
27 de abril a 10. de maio, enquanto a

segunda foi desenvolvida entre 10. de
maio ao dia 15 último.

Durante esse período de campanha fo
ram recolhidos mais de 4 mil peças de

roupas confeccionadas. Esta semana fo
ram iniciados os trabalhos de seleção dos

agasalhos para serem distribuídos às famí
lias pobres através das seguintes entidades
filantrópicas: Stan-Sanc, do bairro de Ca- '

pivari; Sanco, do bairro de Congonhas,
São Vicente de Paula, do centro e bairro

,

de Oficinas; Sanph, de Humaitá; Clube de
Mães e Sociedade Eunice Waver (defesa
contra a lepra).

No ano passado, a Campanha do Aga
salho foi coroada de êxito, atingindo cer

ca de 95% das famílias mais necessitadas.
Os materiais recolhidos nos últimos meses
estão guardadas nas dependências da Pre
feitura Municipal. ,

Empresários pedem a inclusão de
se nos "Corredores de ExportaçGo"

Câmara não altera Regimento
antes de mudar Lei Orgânica'

lideranças e vereadores das duas bancadas,
e ontem pela manhã o líder do partido da
situação, Miraci Deretty, comunicou que
após contato bom o representante da Arena
na Câmara, Aderbal Tavares Lopes, ficou·
decidido que "somente se pensará na alte
ração do regimento interno da Câmara
quando forem feitas modificações na Lei
Orgânica dos Municípios",

Joinville (Sucursal) - Uma solução pací
fica foi encontrada pela liderança da banca
da do MDB na Câmara Municipal de Join

ville, para evitar conflitós na reunião de ho
je, quando alguns vereadores arenistas ha
viam manifestado intenção de repudiar da
tribuna da Casa o projeto de' resolução,
apresentado pelo líder do Governo, Ader
bal Tavares Lopes, no sentido de alterar o

artigo 128 do regimento interno da Câma
ra. Pelo projeto, os vereadores teriam, no

.

futuro, suas indicações baixadas à Co
missão' de Justiça da Casa, onde receberiam
o devido parecer para posterior aprovação'
pelo plenário. Com a medida - segundo os

vereadores da Arena - ficaria prejudicado
o trabalho do vereador, uma vez que "so
mente na comissão de justiça a indicação
.ficaria por mais de 25 dias, 'o que viria tor
nar inoperante o trabalho legislativo, neste
sentido".

v.irias ponderações foram feitas entre as

o Sr. Aderbal Tavares afirmou que o

projeto do vereador da oposição, apesar de
sua validade jurídica, causaria prejuizos pa
ra ambas as bancadas, "pois a Câmara reu

ne-se semanalmente e dificilmente haveria
condições de serem exarados pareceres às
dezenas de' indicações que são apresenta
das". Acrescenta que a situação seria válida
se a Câmara operasse diariamente; comõo
faz a Assembléia Legislativa e onde há re

muneração pelas sessões extraordinárias, o
que não acontece em Joinville.

Joinville (Sucursal) - A inclusão de no sentido de que a Cotesc inclua o fretes. A dúvida dos empresários de
Santa Catarina nós "Corredores de município no sistema DDD; de Mafra Blumenau, segundo a moção, reside no

Exportação" dentro da atual política para que sejam 'acel�radas as obras de fato da referida taxa ser ou não incluí
econômico-fmanceira do·Governo Fe- asfaltamento da SC-21 e SC-36; de da nos valores de custo.

deral, além de providências da União e Joinville objetivando providências jun- A delegação de São Francisco do
do Estado em determinadas áreas, vi- to ao Inps para suprimir o acréscimo Sul solicitou à entidade que enviasse
sando melhorias nos sistemas de comu- de 2% das contribuições destinadas ao expediente à presidência da Cotesc pe
nicações, rodovias, bem como presta- Senai e ao Ministro da Fazenda suge- dindo sua inclusão no sistema DDD,
ção de esclarecimentos sobre a Taxa rindo a simplificação do Livro Modelo que beneficiará mais doze cidades cata
"Ad-Valerem" incidente sobre os fre- 3 do IPI. rinenses. Os representantes de Mafra
tes, foram as principais moções apre- Ao instalar a sessão, o presidente reivindicaram o aceleramento do ritmo
sentadas pelas delegações de empresá- Odi Varela congratulou-se com todos das obras de asfaltamento das rodovias
rios de nove municfpios catarinenses os participantes e miados' à entidade SC -21 e SC-36, "consideradas de
reunidas em Joinville. O encontro, que que preside, salientando que a data do grande importância para o desenvolvi
foi presidido pelo Sr. Odi Varela, titu- encontro coincidia com o segundo ani- mento sócio-econômico da região".
lar da Federação das Associações Co- versário da Federação das Associações Os joinvillenses apresentaram três
merciais e Industriais de Santa Catarí- Comerciais e Industriais de Santa Cata- trabalhos, sendo o primeiro solicitando
na, contou com a presença de comer- rina. ao Ministro Delfim Neto providências
ciantes e industriais de Florianópolis, . no sentido de simplificar a escrituração
Joinville, Blumenau, Criciúma, São A primeira delegação a se manifes- .

contábil do Livro Modelo 3, referente
Bento do Sul, Caçador,'Mafra, Itajaf e tar foi de São Bento do Sul que apre- ao IPI. O segundo, sugere a supressão
São Francisco do Sul. O Prefeito Pedro sentou dois trabalhos cujas matérias docréscimo nas contribuições ao Senai
Ivo Campos prestigiou a reunião e fez foram consideradas complexas e exa- por parte das empresas com mais de
a saudação dos joinvillenses aos ernpre- minadas em fase final na próxima reu- 500 empregados. Um terceiro merno

sários participantes, dizendo da impor- níão, As moções versam sobre a atual rial, solicita ato normativo a ser baixa
jâncía e validade que o encontro repre- alíquota do ICM é alimentação forne- do pelo Inps para que os agentes fisca
sentava em favor do desenvolvimento cída pelas indústrias ao operário, sendo lizadores da autarquia não mais
catarinense, que essa última solicita providências autuem as empresas que concedem,
REIVINDICAÇOES do Ministro Júlio Barata, do Trabalho, por sua liberalidade, gratificações a

Dentre as principais reivindicações no sentido de padronizar os métodos seus servidores quando do encerramen

apresentadas, destacam-se as de Blume- utilizados pelas empresas no que diz to dos balanços anuais, em vista da não
nau no sentido de concitar as autori- respeito a assistência alimentar. incidência de contribuições para o

dades do Estado - Governador, Depu-' Além do pedido de inclusão de San- Inps.
tados, Senadores, Prefeitos e Vereado- ta Catarina nos "COrredores de Expor
res - para conseguir a inclusão de Sta. tação", a delegação blumenauense solí
Catarina nos "Corredores de Exporta- citou Q envio de expediente ao Conse-

, ção" e receber esclarecimentos sobre a lho Intermínisterial de Preços para
incidência da Taxa "Ad-Valerem" so- prestar esclarecimentos sobre a Taxa
bre os fretes; de São Francisco do Sul "Ad-Valerem", que incide sobre os

Finalmente, 3 Delegação de Jaraguá
do Sul sugeriu a criação de incentivos
do fundesc para a formação de mão
de-obra especializada em Santa Cata
rina.

Itaiaí dá terreno

ao Prememr escola
Acidente do trabalho

instalou 25a. Semana
ltajaf (Sucursal) - O Prefeito Frederico Olindo de Souza

colocou a disposição do Programa de Expansão e Melhoria
do Ensino - Premem - um terreno com mais de 20 mil

metros quadrados, para permitir a construção de um estabe
lecimento inter-colegial, com vista a implantação da refor
ma do ensino secundário, prevista pela lei 5692.

Durante a reunião realizada na última-semana entre o

Prefeito Municipal, professor Antenor Naspolini, Gerente
do Premem, João Anderson Flores, sub-Gerente do Projeto
Especial do Premem, Renato Wendhausen, Diretor do

Departamento de 20. Grau da Secretaria da Educação, e

industriais, comerciantes e líderes Isindicais, foi abordado o

problema relacionado com o déficit de mão-de-obra em

Itajaí. De acordo com o plano apresentado pelo professor
Naspolini, Itajaf está eomvdificuldades em atender as

exigências do mercadode mão-de-obra qualificada nos seto

res de turismo, pesca, eletro-mecâníca, marcenaria, comuni
cações e secretariado.

A 25i Semana de Prevenção de Acidentes do Trabalho
em Santa Catarina foi instalada ontem em Joinville, durante
solenidade presidida pelo Delegado Regional do Trabalho
neste Estado, Sr. Cyro Belli Müller, O ato teve início às
18h3Omin na sede do Clube de Sub-Tenentes e Sargentos de
Joinville.

O Sr. Cyro Belli Müller, após presidir os trabalhos, con
gratulou-se com industriais

�

catarinenses pelo esforço que
vêm encetando em benefício da prevenção de, acidentes no

trabalho. Em seguida, foram condecorados com medalhas

do Mérito da Segurança do Trabalho industriais e operários
e, logo após" conferências proferidas pelos Srs. Laércio I.

Maes, instrutor da Segurança do Trabalho e Cipas, e Ivo

Eckert, chefe do Grupamento de Acidentes do Trabalho do
Instituto Nacional de Previdência Social,

As 14:30 hs para Curitiba, São Paulo, 'Rio, Norte e Nordeste. '

As 15:10 hs para Porto Alegre. Aos domingos, às 15:20 hs para São Paulo.

TRANS�\I�BRASIL
TRANS�\"<::'BRAS'L"II\�
.....

,

.

PASSADO E PRESENTE. UMA TRANSFOR"MAÇAO MARCANTE,

EM NOSSOS HOMENS E NA SUA SEGURANÇA - CAPACETE,

CINTO DE SEGURANÇA E SAPATAo.

sAo HOMENS QUE TRABALHAM MAIS TRANQUILOS E COM

MAIOR, DEDICAÇAO. TUDO ISTO RESULTA EM MELHOR

ACABAMENTO.

ONTEIVI

Florianópolis.

HO.JE

A.GONZAGA S.A.
ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

CRCI 74 - CREA 2493 - 10a. Região - Sede própria - RI Arcipreste Paiya, 11 - Fpolis

iS
'"
u

Q;
�
ci
ã.
O

l!l
o

A MELHOR CONSTRUCÃO
..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



? ESTADO - 29 de maio de 1973 - Página 8 I I
�-------__;:;:_------_:__-------'-----I1 Cidade r-------------------------

I

oDepartamento Autônomo de Saúde Pública está

recuperando as praias de Bom Abrigo, Coqueiros,
Lagoa, Campeche, Cacupé e Sambaqui, já para o

próximo verão.

Dasp vai despoluir as praias
Segundo o Diretor do

DASP Sr. Genovêncio

Mattos, a partir de novem
bro quase todas as praias
da Ilha e do Continente es

tarão despoluídas e abertas
aos banlústas. Os trabalhos
de correção de lançamen
tos de esgotos particulares,
estão sendo feitos através

de fossas sépticas e sumi

douros, sob a fiscalização
do Departamento.

- Pelos trabalhos que
estão sendo feitos na

correção de lançamentos
de águas pluviais, espera
mos que em novembro na

. abertura da temporada de

verão, possamos fazer de

saparecer as "lamentáveis"

placas que alertam sobre a

poluição das praias. Esta
mos olhando com muito

cuidado os trabalhos de

e Sambaqui, segundo exa

mes técnicos feitos nesses

locais, o DASP constatou

que o número de lança
mentos de esgotos, é relatí-

I "

vamente pequeno dando

condições de se fazerem

correções através de fossas

sépticas e sumidouros, A
única praia que está irre

mediavelmente poluída, é

a do Balneário do Estreito.
- A praia do Balneário

não tem condições de ser

recuperada a curto prazo,

pelo excesso de lançamen
tos de águas pluviais que
são feitos nela. Para essa

praia a única solução será a

construção da nova rede

esgotos, através da qual os
esgotos não serão lançados
mais "in natura", na praia,
concluiu o Sr. Genovêncío
Mattos.

Escadaria entre ruas atende a

idéia do (!�urb",nismo com ",rte��

que cobrisse a parede e ao mesmo tempo
embelezasse o local.
OBJETIVO DEFINIDO

O mural projetado pelo arquiteto Pau
lo Rocha, não surgiu ali por acaso.

- "A escada deveria ser um marco de
uma nova maneira de se encarar as obras

públicas. À medida do possível, a arte de
ve estar em conjunto com a obra urbana.
Esta é melhor maneira do público entrar

em contato com ela. Na realidade, o pai
nel não deveria, ser projetado por mim, '

que estou afastado há mais de seis anos

do convívio com as artes plásticas, mas

sim por um artista verdadeiro. Nesse caso,
além do preço do material e mão-de-obra,
teríamos que pagar o trabalho do artista.
Por medida de economia, eu projetei e

executei o painel.
'

A intenção de Paulo Rocha, ao unir

arquitetura urbana e arte, é valorizar os
artistas plásticos locais.

'

A escadaria que a Prefeitura está cons

truindo na confluência das ruas Marechal
Guilherme e Nereu Ramos, será entregue
'ao público tão logo a COTESC termine os,

trabalhos de colocação de fios subterrâ

neos, paraa nova rede telefônica da Cida
de. A informação é do Secretário de

Obras da Prefeitura, engenheiro Manuel

Philippi:

- "A obra toda, incluindo os trabalhos
de aterro, construção de drenagens, muro
de arrimo-escadarias, construção de
passeios e pavimentação de trechos das
duas ruas, exigiu a verba de 80 mil cruzei
ros".

Asplacas de proibição desaparecerão na temporada de 73.
Segundo declarações do chefe da Se

ção de Planejamento da Prefeitura, arqui
teto Paulo Rocha,' a construção daquela
obra já estava prevista no Plano Diretor
da cidade.

- "O Plano determina, sem maiores

detalhes, que naquele local deveria ser

construída uma escadaria. Pelos exames

técnicos feitos, chegou-se à conclusão que
não haveria possibilidade de recuperar ne
nhuma das vias sem ela. No caso de se

construir uma rampa, a mesma não teria

inclinação suficiente para o pedestre tran
sitar. E a interrupção de uma via seria im

possível, devido ao grande número de pe
destres que circulam nas duas direções.

despoluição e esperamos
contar com a colaboração
da Prefeitura, para que o

problema esteja sanado
dentro desse prazo.

As praias que estão sen-

do recuperadas são as de
Bom Abrigo, Coqueiros,
Lagoa, Campeche, Cacupé

- "O que vale não é painel projetado
por mim, mas sim o caminho que ele

abre, fazendo com que o Governo se

conscientize da necessidade de fazer a ar
te chegar ao público. Se formos construir
uma praça, ocuparemos pedras e mão-de
obra, sejam elas colocadas corte ou não.
O trabalho feito é o mesmo, mas se o

artista idealizar os desenhos das calçadas,
os resultados serão outros.

"

Além de embelezar os recantos da Ci

dade, pretende o arquiteto que, dessa ma

neira; se abra mais um campo de trabalho

para os artistas plásticos que, segundo ele,
"com raras exceções, estão sempre margi
nalizados ':

Anato",ia da lJIse te", 900 a'unos

po,r ano� ",as cadáveres silo só 18
Excesso de alunos, qua

se 900 por ano, para ape
nas 18 cadáveres, muitos
deles já com vários anos de
"serviços prestados" àDi
visão deAnatomia da Area
Bio-Médica da Universi
dade Federal tornam, atu
almente, difícil e proble
mático o estudo de Anato
mia, segundo os próprios

,

alunos, apesar do departa
mento, conforme, opinião
dos professores, ser um

dos dez melhores equipa
dos do País.

Fundamental para a Fa
culdade de Medicina, o es

tudo dos sistemas nervoso,
ósseo e muscular em cadâ-,
veres, é feito na Universi
dade em condições que
muitos julgam precárias,
em virtude do pouco espa
ço e do elevado número de

estudantes, que muitas ve

zes permanecem apertados
em volta do professor e do
cadáver em estudo, duran
te mais de quatro horas se

guidas.
ATI: NO GRAMADO
Há menos de três meses

atrás, os alunos da Área
Bio-Médica, para poder
prolongar um pouco mais
as horas de estudo que, em
manifesto lançado recente

mente julgaram insuficien
tes, iam até a escola os sá
bados, dia sem expediente
no "Anatômico", e, ex

pontaneamente, estuda
vam durante toda a tarde.
Muitas vezes, em virtude
do calor, os universitários
eram obrigados a retirar
das salas de estudo as pe
ças humanas de menor ta

manho e levá-las para fora,
até um gramado exis-tente
ao lado daquele departo
menta para só então estu

dá-las mais à vontade.
Normalmente, o estudo

de Anatomia é redizaâo
com turmas de mais de 80
alunos para cada sala com

. oito cadáveres e oito me

sas. Dois professores orien
tam e assistem os estudan
tes durante um período de
até quatro horas, oportuni
dade em que mais de dez

tomia.
Aquele departamento

presta anualmente serviços
para quase 900 alunos;
Cento e sessenta. corres

pondem ao ciclo básico, da
área Bio-Médica, ,'J o res

tante aos anos já de espe
cialização profissional, co

mo Medicina, Enferma
gem, Odontologia, Farmá
cia e Bioquímica. Com a

recente Reforma Universi
tária, a cada semestre in

gressam 160 alunos naque
la área, o que, a largo pra
zo dificulta ainda mais as

condições de estudo naDi
visão de Anatomia, porque
todos os universitários que
são reprovados voltam a

estudar com as novas tur-

Decidiu-se pela construção da escada
ria, mas ficou a dúvida sobre qual seria o
melhor material para a execução da obra:
pedra ou concreto. Experiências anterio
res demonstraram que a pedra tomava o

processo construtivo muito difícil para a

construtora, e que o acabamento não era

o desejado para uma zona central.
- "Para se conseguir um acabamento

perfeito, com um trabalho em pedra, ne
cessitaríamos de uma obra de verdadeiro
artesanato em baixo relevo, o que sairia
muito caro. Então decidimos pelo concre

to ", diz Paulo Rocha.

- "No meu entender, onde se puder
colocar uma obra de arte, deve-se colocar.
O meu painel foi concretado em forma
trabalhada e, depois de pronto, o emprei
teiro o concretou no local. O tema não
tem uma motivaçãa específica. Nele estão

representados os três elementos: a terra

pela flor, ar pelos. pássaros e água pelos
peixes. Tenho certeza que se o mesmo

fosse desenhado por um artista plástico,
poderia ter maior significado ", finalizou o

arquiteto PauloRocha.

Segundo o' arquiteto, a parte central
das escadarias teria um paredão muito

alto; então resolveram colocar um mural

Na sala da Anatomia, muitos alunos para examinar os_órgãos dr corpo humano. mas que ingressam na esco

la, aumentando desta for
ma ainda mais o seu núme
ro.

SOLUÇÃO !: HOSPI
TAL

Conforme disseram al

guns alunos do Ciclo Bási
co, a única solução para os

problemas de espaço, ma

terial de estudo e maior
tempo para a pesquisa, se

ria a formação de uma Di
visão dentro mesmo de um

hospital. É justamente nes

te sentido que atualmente
estão voltadas as reivindi

cações daqueles universitá
rios que, junto às autorida
de s universitárias, solici
tam a urgente conclusão
do Hospital das Clinicas:

Aquele estabelecimento

médico, segundo os estu

dantes, além de proporcio
nar o atendimento hospita
lar para pacientes sem con

dições econômicas, permi
tiria, aos universitários,

I
uma atividade escolar mais
intensiva, principalmente
no que se refere aos estu-

r.í
dos de anatomia, uma vez

que incorporaria durante
I

muito mais tempo os estu

dantes à sua área especifi
câ de pesquisa, além de ha
bituá-lo em nível muito
mais amplo, à realidade em

que mais tarde eles se ve-

rão incorporados.

guns estudantes, na Divi
são de Anatomia existem
cadáveres que já foram es

tudados por, centenas de
estudantes durante mais de
oito anos, fato que na

maioria das vezes, para um
estudo, mais delicado, co

mo o do sistema nervoso;
o corpo oferece precárias
condições para a aprendi
zagem.

Instalada em 1971, a

Divisão de Anatomia é for
mada por três salas. A par
tir de março, as pesquisas

alunos se "amontoam",
um espiando por cima do
ombro do outro, para es

cutar melhor as instruções
e poder ver a parte do cor

po exposta na mesa e à
qual se refere o professor.

Um aspecto que tem re

cebido muitas crtticas dos
universitários, além das

poucas aulas semanais que
são efetuadas exclusiva
mente para o estudo e pes
quisa de Anatomia é a an-

.

tiguidade dos cadáveres.

'Conforme afirmaram al-

feitas por conta dos estu
dantes foram suspensas
por determinação superior
porque, em algumas opor
tunidades, com a ausência
de um instrutor, as peças
humanas ficavam mutila
das e imprestáveis para ou
tros estudos. Recentemen
te, a direção da escola no

meou alguns professores
para prestar orientação
técnica naqueles dias de

folga e, então, 2S aulas aos
sábados tomaram caráter

oficial na Divisão de Ana-

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ,ESTRADAS DE, RQDAGEM

AVI_SO -
-

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DASECRETARIA DOS

TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados

que se acha aberta Tomada de Preços - Edital no. 12/73, para projeto e construção
de uma ponte, em concreto armado, sobre o rio Pirai no trecho Jaraguá do Sul -

Guaramirim, com prazo de entrega das propostas até as 16 horas do dia 15 de junho
�1ID1

'
,

Cópia do Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na sede do DERSC., 60.
andar do Edifício das Diretorias em Florianópolis.

DE RSC., Em Aorianópolis, 28 de maio de 1973.

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Rita
Diretor Geral do DERSC.

,

BESC TURISMO' SIA.OTIMA OPORTUNIDAD : Hoje
C.G.C./MF 82 510 7851001

Reg. Embratur 17 ISC cat. "A"
nas-

TEXACO DO BRASIL S/A - Produtos de Petróteo, estabelecida àrua XV de Novembro,

129 - Ponta do Leal - Estreito - Florianópolis, está selecionando uma pessoa jovem e

dínârnica para exercer o cargo de VEN DEDOR na região Sul do Estado. Os candidatos deverão

ter disposição para Viajar e serem possuidores de comprovada capacidade.
PROPORCIONA

- Ótimo Salário
- Ótimo ambiente de trabalho
- Férias de 30 dias
- Seg.Jro de Vida em Grupo e Acidentes Pessoais
- Boas oportunidades de promoção
- Outras Vantagens

EXIGE
- Curso Secundário Completo (20. ciclo), de preferência Técnico Industrial
- Idade de 25 a 32 anos

- Experiência comercial com prática em VENDAS
- Referências
- Boa redação própria e aparência pessoal
Entrevistas no endereço acima ou em ltaja], à rua José Pereira Liberato, 128, munido de

documentos e uma foto 3x4.
� inútil a apresentação de candidatos que não preencham os requisitos acima.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Banca

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convocados os senhores acionistas para uma Assembléia Geral Extraordiná

ria, a se realizar no próximo dia 08 de junho de 1973, às 10 horas, na sede social

sita à Rua Trajano, 16 - 10. andar - nesta capital, para deliberarem sobre o

seguinte:

O Cruzeiro

Seleções
Bib. Planeta
Universo
HISTORIA
Veja - Amiga
Fatos e Fotos

Manequim
Dic. Ilustrado

• ... Inglês/Português

ORDEMDODIA

10. - Aumento do capital social em dinheiro;
20. - Alteração dos artigos 10.,40. e 50. dos Estatutos Sociais;
30.. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Rorianópolis, 28 de maio de 1973.

Cyro Gevaerd

Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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- Não acredito que se possa chamar o que foi

feito.de restauração � continua Sara Regina - mais
certo seria intitular as obras ali realizadas corno 'bas
tante infelizes". De original só sobrou a corrstrução.,
os sinos, o altar-mor, dois altares laterais, algumas
imagens, assim mesmo, pintados de maneira comple
tamente inadequada,

Anteriormente, o assoalho de madeira havia sido
substituído por lajotas de cimento; as janelas à direita
da nave foram "reformadas", as telhas antigas substi
tuídas por telhas francesas, o forro da nave recons
truído:

- A última "restauração" - ou reforma, melhor
dizendo - contribuiu para quase que desfigurar total-

A preservação do patrimônio
histórico tem sido uma

preocupação constante
do Governo brasileiro, através

, do Min istério da

Educação e Cultura. Santa

Catarina,
através da Secretaria do

i Governo, participou
de duas reuniões, realizadas

em Salvador e em

Brasüia, quando a ação de

proteger o patrimôn lo
cu Itural e artístico

da nação foi deleqada à
adm in istrações

estaduais. Isto não

impediu, contudo, que
a Igreja da Lagoa

da Conceição, fosse
"reformada"

de maneira totalmente

inadequada,
num desrespeito aos seus

quase dois
.

séculos e meio de idade.

o património
descuidado

Situada num outeiro de onde se avista a Lagoa da
Conceição em quase toda sua extensão, a Igreja de

Nossa Senhora da Conceição é um dos mais importan
tes monumentos coloniais existentes na Ilha de Santa
Catarina e no Estado. Pode ser vista de longe. Pintada
de branco, faz um excelente contraste com a vegeta
ção que a cerca - bananeiras, alguns cafeeiros e mui
tas mores. Imediatamente à sua volta, c devidamente
cercada por uma mureta, há um pequeno gramado.

Foi construída depois da elevação da Lagoa a Fre

guesía,o que ocorreu em 1750. ° responsável por isso
foi o padre Manuel Cabral Bíttencourt, seu primeiro
pároco. Não se conhece o tempo de duração da obra
- em geral, as igrejas de antigamente demoravam bas
tante para ser construídas - mas se acredita que t�
nha sido concluída antes' de 1800. Em 1845, foi visi
tada pelo Imperador D. Pedro II, que a ela doou uma
custódia de prata. Em 1861, novo presente do ímpe-
radar - dois sinos,

'

Isto é praticamente tudo que se conhece sobre a

história do monumento.

, ,EXEMPLO

- A. Igrej a da
_ ÇonJ.:\l.ição 'po�. �eqern!!qa çomo.

exemplo - doloroso e inquietante - do que, ocorre
com os monumentos históricos em Santa Catarina -

diz Sara Regina Silveira Souza. Inquietador porque
ocorreu na Capital, junto à administração estadual.

. A igreja foi construída em estilo colonial, sendo
que seu altar-mor "tem características barrocas". Ê
ornamentada com algumas imagens da época, e outros
objetos antigos - castiçais, ostensórios, a custódia de

prata, os sinos..Desde os tempos 'da sua construção a

igreja sempre esteve aos' cuidados dos párocos e mora

dores dá região. Durante o correr dos anos, à medida
que os problemas se apresentavan, sofriam soluções
de continuidade, em geral sem muito respeito às ca

racterísticas originais, seja da construção, seja dos ob
jetos nela guardados. Recentemente, sofreu uma "res-
tauração". I

Sara acha

que Estado
é sensive

i
I

�

Sua autora, Sara Regina
Silveira de Souza, ainda não
recebeu qualquer resposta do
destinatário, ,o Governador Co
lombo Salles, Acredita que is
so se dê em breve; e que venha

acompanhada de um convite

para uma conversa. Nessa oca

sião, 'espera poder explicar
mais diretamenté as questões
expostas no papel, e sensibili
zar o Governo do Estado para
que exerça uma ação imediata.
e eficaz com vistas à solução
dos problemas levantados.

roca brasileiro, receÍltement�
. lançado. Sua atração pelo pa
trimônio histórico estadual po
de ser atribuída às viagens que'
fez a locais históricos do país,
como Ouro Preto, e "postério
res comparações das 'situações
encontradas nesses locais com

as existentes em Santa Catari
na".

à questão
Um Governo de Estado e

suas Secretarias costumam re-:

ceber muitas - e as mais varia
das - cartas, continuamente,
São, em geral, elogiosas ou

portadoras de alguma crítica;
estão a denunciar problemas
ou a pedir alguma coisa. No
dia 23 de abril passado, o D�
partamento de Cultura da Se
cretaria de Governo do Estado
recebeu uma carta que pode
muito bem ser enquadrada nas

duas últimas categorias.
I

mente' o que havia. As imagens originais e antigas -

como é o caso da Nossa Senhora da Conceição, São
Miguel, Sant'Ana - foram pintadas :i ponto de au

mentarem de volume. As laterais do altar-mor foram

simplesmente substituídas - estavam bichadas - por
madeira compensada com desenhos .que não têm
'absolutamente nada a ver com os originais. Isso era

desnecessário, pois podiam ser recuperadas. Tanto o

altar-mor como os laterais foram pintados de branco e

dourado, inadequadamente. Â fúria da pintura não

escaparam os sinos, pintados de prateado - onde já se

viu isso? ° CruCllIJW, para ficar parecendo coisa de

enterro, sô lhe falta a cor preta - prateado e dourado

já foram esparramados por cima. Foi construído um

novo altar, tentando imitar outro existente - o resul

tado é uma aberração..
"

A professora Sara Regina não culpa os "restaura
dores" diretamente pelos danos cometidos:

'- A culpa é de quem mandou que isso fosse feito.
Não houve, por parte dos responsáveis, a preocupação
de entregar o trabalho a pessoas especializadas em tais

serviços. E isso tem se repetido, basta ver a recente

caiação do aqueduto de São Miguel.

ROUBOS

Não bastasse o problema de "reformas e restaura

ções'\ há ainda o dos roubos - inúmeros objetos e

imagens já desapareceram. Quando da filmagem de
Prata Palomares, outro "saque" foi feito. Atualmente,
os objetos restantes mais valiosos estão sob a guarda
da Da. Ruth Oliveira, velha mantenedora da igreja.
Outros objetos como castiçais, confessionários - um,
original, foi retirado da nave porque fazia o padre
sentir-se como que numa gaiola - quadros, oratórios,
estão numa saleta ao lado do altar-mor:

- Podem ser roubados a qualquer hora, pois ape
nas uma senhora cuida da igreja, e é muito bondosa.
As pessoas tem toda' a liberdade para fazer o que '

querem e bem entendem. Aliás - conta Sara Regina
- sugeri' ao Governador em minha carta, a criação de
um museu que reunisse objetos históricos até que'
houvesse condições estruturais para que eles pudes-.
sem retornar aos seus pontos de origem, sem perigo
de roubos ou danificações.

POssmILIDÁDES

"Com otimismo, pois de pessimismo já tenho dose,
suficiente" - é como espera Sara' Regina o futuro.
Tem certeza de que a Igreja da Conceição, como mui
tos outros monumentos em situação semelhante -

"ou pior" - podem ser recuperados:
- Verbas, pessoal habilitado, materiais adequados,

são Os elementos necessários para isso. E tem de ser

fornecidos rápidamente, para que os danos não sejam
irreparáveis.

co catarinense; coleta de docu
mentos e seu conveniente ar

quivamento e conservação; a

colocàção dos professores de
História como os possíveis de
fensores do patrimônio; a for

mação de pessoas especiali
zadas em restaurações; e reco

mendação aos Prefeitos do 'Es
tado para que, em casos relati
vos ao patrimônio, seja solici
tada a ajuda de' estudiosos e

. técnicos competentes, quando
necessário.

Na Igreja da Lagoa
I

o sino totprateado.
.As imagens «engordaram»

graças à pintura.
Faltou a assessoria
de umtécnico em

restaurações.

- Para Santa Catarina, o

ídeal seria' a criação do, Patri
mônio Histórico Estadual,
obedecendo aos compromíssos- ,

de Brasília e
.

Salvador. Eles
atribuem aos Estados a respon
sabilidade pela conservação do

seu patrimônio - e Santa Ca
tarina é signatária dos dois
compromissos; convém lem

brar.

rais, Bahia, Rio de Janeiro,
São Paulo, "a preocupação
pela preservação do patrimô
nio é das, mais acentuadas" -

todos esses Estados têm seus

Patrimônios Históricos e Artís
ticós organizados:

Como proposiçao final,
pede a criação do Patrimônio
Histórico e' Artístico Estadual,
Esse órgão seria "o coordena
dor que se encarregaria da fun-

.

ção de preservação e conserv

ação de monumentos histó
ricos estaduais".

em restaurações, Em cada lo
cal, deve haver pessoal prepa
rado não só para guardar os

monumentos e objetos, bem
como para explicar a qualquer

,

momento as suas origens. En-

.
Lembrando que em locais tradas poderiam ser cobradas

aos visitantes, revertendo o di-, onde a colonização se efetuou
por alemães ou italianos existe nhe�o para as obras, de preser

um espírito voltado à preserva- .•�açao �o lugar. Todos os luga

ção de monumentos ou cons- I �s tenam c�talogados seus o�
truções típicas e históricas, ex- J�tos e tam?é� s�as caracter,ls
plica que a conscientização do -= arqUitetom�as, l�caclO
catarinense em geral é necessá- nars, etc... Haveria, enta�, um
ria: -.0 nossd cidadão é muito .

bom controle da situação do

aberto, muito dado. É preciso Patrimônio Histórico Estadual.

que lhe sejam dirigidos apelos

Estadual seria o órgão media
dor "a política nacional, e o

criador d�s pol-Íticas regionais.

ESTRUTURA

Enquanto nada disso acon
tece, o patrimônio estadual vai
sendo paulatinamente' dilapi
dado: em São Miguel, monu
mentos : tombados peloPatri-,
mônío Histórico Nacional es
tão em ruínas - "ameaçados
de tombarem de vez mesmo-

no sentido de preservar seu pa
trimônio, sejam casas, igrejas,
imagens, etc... Esses apelos de
vem ser acompanhados de es

clarecimentos sobre o porque
dessa conservação, seja em. ter
mos históricos, seja em termos

.de atração tur ística - afinal,
todos estão entusiasmados
com o turismo.

co ou nada se tem feito pelo
salvamento do nosso patrimô
nio histórico. Estamos perden
do documentos valiosos e ou

tros elementos indispensáveis
. para que seja possível, num fu

turo próximo, a reconstrução
de nosso passado histórico".

Atualmente, há dois proje
tos para a criação do órgão -

no caso o Património Históri
co e Artístico Estadual - en

carregado da preservação do

patrimônio estadual. Sara, que
diz desconhecer por completo

I
I

Laguna e São José mostram

igrejas, casas e outros monu

mentos coloniais completa
mente abandonados. Em Ho
rianópolis, acaba de ser demo
lida a casa em que niorreu o'

TURISMO E PATRIMÔNIO

A par' da indiscutível im

portância cultural que tem o

patrimônio histórico, que bem
conservado e guardado pode .Essa conscientização fa�ili-
proporcionar elementos para suas características, aponta al-

taria, inclusive, o trabalho de
-estudos e pesquisas históricas, guns elementos indispensáveis,
S R' 'alta' na sua opinião, a, qualquer pro- pesquisadores. Atualmente fa-

Depois de abordar o pro- ara egma res sua Impor- zendo pesquisas históricas com
Em sua carta ao Governa- ,blema de restaurações inade- tân�ia como fonte deCaatração' jeto do gênero: - Sua atribui-

seus alunos, Sara Regina, com
d '" d quadas que vêm sendo feitas tunstica: - em Santa tarina ção (do Patrimônio Histórico) eles, tem encontrado dificulda-dor, no segun o paragraro es-

em vários monumentos históri- começa a se falar, intensamen- básica seria receber verbas fe-
taca: "Estamos vendo, dia -a .

A b 1 derais e estaduais e aplicá-las'
des para entrar em casas parti-

b cos do. Estado, bem como a te, no tunsmo. gora, e as culares ou monumentos - "odia, os nossos ens culturais se- -

b
, A. necessidade de se preservar "o praias somente nao. astam -

pessoal fica desconfiado, pen-rem destru ídos pela ignorâncIa hi t"
-

d
pouco de Portugal que o aço-

monumentos s ancas sao a '

dA rrussiva denunciava os ACARTA das populações, sem melhor mais alta ímportâncía como fã- na restauração e/ou preserva-
san o que queremos comprar

bl da
-

d
- 1" riano nos deixou, como um -

d ou roubar alguma coisa". A I C 'al I
pro emas conservaçao o orientaçao, ou pe o propno tor de atração turística. Do gei- çao os monumentos existen- om seu sornso c mo e

P tri
A.

hi
' . .

d al o.. d H'
-

de a i marco perene da sua cultura e I i..Óe par da conscientização, diz ser u decidid SR'a nmoruo stórico esta u ,
rorma a em istoria 'pela }!rogresso que nao me e a im- to que as coisas estão aconte- teso sso sena leito de acordo se ar I o, ara egma

,. e. UFSC d d
- A

d I d t di sua raça", apresenta algumas 1" d P
A necessária a criação paralela de t d G'nas suas vanas tacetas e solici- , ten o epois se aperfei- portancia a cu tura e a ra -

cendo, entretanto, logo não com a po 1 tica o atrímônío espera a respos a o overna-

ta '1 -' Hi
' di' proposições: H'

"

Ar
,.

N uma estnitura histórica e turís- dE' ,

itiva so uçoes o mais rapida- çoado em istôria da Arte -r- ção frente ao esenvo vimen- haverá muita coisa realmente ístórico e t ístico aeional, ar. que seja mIDS positiva
mente possível. E mais, apre- matéria que leciona atualmen- to". histórica para ser observada no observando-se as condições re- tica, à semelhança de outros do que a dada a seu pedido de
sentava em linhãs gerais quais' te naquela mesma Universida- - União do Estado à'UFSC Estado todo. gíonais e locais, que devem ser. criação de uma unidade de res-

as possíveis soluções para os de - Sara Regina também é Mais adiante ressaltar: 1'0 para coordenarem o estudo e levadas em conta e em bom Estados brasileiros: - � preci- tauração na UFSC - deram-

�ta�,_o_s_.__
'

..__a_u_t_o_r_a_d_e_u_m.....li_.vr_o_s_oo_Ie_o_b_ar_- m-ID-.s,.....a_ce_r_ta...d,_o_é...di_._z_er,,_qu_e_·_p_o_u_-__p_r_e_se_rv_a_çã_o_d_o_p_a_s_sa_d_o_hi,;_·s_tó_r_i- -Le-m_b_ra_q_u_e_e_m_M_in_as__G_e_-.....-gr-a...u-.-o--Pa_tr_im_ô.,.n_io_Hi_·_s_tó_n_'c_o S_o_q_U_e_h_a_ia_ge_n_t_e_e_s_p_ec_i_aliz_'_a_d_a__lh_e_u_m_a_s_al_a_v_az_ia,_e_s_ó_._.

Arcipreste Paiva - dará lugar a

um novo edifício. Esses são

apenas alguns exemplos da si

tuação existente".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Em Houston, num sábado glacial,
No preciso momento em que eu pedia a chave, o relÓgio da

portariãv' peça rartssima do século dezoito, bateu cinco horas.
Mas, jli anoitecia em Houston, Lâ pras bandas do Centro Espacial
haviam estrelas e as grandes avenidas da cidade principiavam a

exibir às suas imensas serpentinas de luzes. A temperatura, a

partir das quatro horas, catra violentamente. Converti os

Fahrenheit anunciados no luminoso frente ao nosso hotel em
centtgrados e o resultado me apavorou. Dois graus. Felizmente:
oosltivo«; ainda.

- Estâ com frio, mister Hamms?
- Um pouco, Paul.
- Não vai ver a Orquestra de Washington, mister Hamms?

/Temos entradas. .

- JIi a vi, ontem, Paul; Obrigado. Vou é dormir. Está muito
frio.

.

- O-quei, mister. Bom descanso.
Adormeci com televisão ligdda, luz acesa, som da parede alto,

dicionârio inglês-português sobre O meu peito. Só acordei às oito.
- O que fazer às oito horas da noite de um sábado glacial, em

Houston? - indaguei a minha cara do espelho.
'

- Telefonar pros Breen, - respondeu-me.
Estarão em casa? - indaguei-me:
� E se não estiverem? Perdes alguma coisa? - respondi-me.
O telefone dos Breen bateu várias vezes. Uma voz fininha

atendeu.
,

- Alôôôôôôôô!,
.

- John Breen estâ?
- John saiu.
- E Judy ?
- Judy ; também. Quer deixar recado?

r
_ Que mister Hamms telefonou, por favor.
Bem, pensei, os Breen devem estar com os Tiller.

Cinema

A CONQUISfA DO

)_)LANETA OOS MACA
COS (Conqyest of the Pla
net of the Apes). Quarto
filme da série iniciada com
O Planeta dos Macacos. Es
tão no elenco: Roddy
McDowall, Don Murray,
Natalíe Trundy e Ricardo
Montalban. A direção é do
inglês J. Lee Thompson,
que tem o ponto mais alto
de sua obra em A Senhora
e Seus Maridos. Techníco
Io r . Cine São José
3-' ,45-9 ,45 horas.

"" ÚLTIMA FUGA

(The Last Run). Filme po
licial realizado por Richard
Fleischer

.

na Europa, com

paisagens em Portugal;
França, Espanha. George
C. Scott um dos bons ato

res atuais do cinema arneri

.cano encabeça o elenco,
seguido de Tony Musante
e Thish Van Devere. Ernbo
ra com fílmografia írregu-' ,

lar, o diretor tem diversos
êxit.os indiscutíveis em sua

obra, pelo que, vale uma

expectativa em torno desta
aventura policial, cuja tra

ma apresenta unia caçada
atràvés daPeninsula Ibéri
ca e que termina com tiro
teio numa das praias de

Portugal. Technícolor, 18
anos. Cine Ritz 5-7,45-
9,45 horas.

John Moulder Brown e Diana Dors: Ato Final [Deep
End) de Jerzy Skolimowski

O ATO FlNAL(Deep
End).Filme do polonês
Jerzy Sk o l

í

m ow skí,
rodado, segundo se infor

ma, em Londres ,e na Ale
manha. É a história de um

rapaz de 15 anos (John
Moulder Brown) que con-

'

segue um emprego numa

mal frequentada casa de
banhos públicos. A narrati-

'

va disseca o ambiente sór-

-dido, pondo a nú, I) mer
cantilismo, a promiscuída
de, o deboche, á degenera
ção. O filme inclina-se para
um estudo psicológico do

personagem, adquirindo,
em certo ponto, autêntico
clima de horror. O diretor
é um ,cineasta que goza de
ótimo conceito; o fIlme

poderá ser um dos grandes
lançamentos déSta tempo
rada. Além do protagonis
ta John Moulder Brown,
que esteve há pouco ao la
do de Lily Plamer eIl) A
Casa dos Desejos, o filme
tem também Jane Asher e

Diana Dors. Technicolor.
1� anos. Cine Coral3-8-1,O
horas.

EU TRANSO • .'.ELA

TRANSA, de Pedro Ca

margo c/Jorge Doria.
A PENÜLTIMA DON

ZELA c/Paulo Porto e

Adriana Prieto. Cine Roxy
2 e 8 horas,

TESTEMUNHA HOS
TIL (Hostle Witness) de

Ray Milland, com Ray Mil"
land e Silya Simms.
Technicolor, 18 anos. Cine
Jalisco 8 horas.

O HOMEM DE, LA
MANCHA(Man of la Man

cha) de Arthur Hiller com
Peter O'Toole e Sophia
Loren. Technicolor. Cine
Gl6ria 5 e 8 horas.

NA MIlU DA MORTE

(Targets) de Peter Bogda
nocichi com Boris Karlof.

ANA TERRA, de Dur
vai Garcia, com Rossana
Ghessa. Techniéolor. Cine
São Luiz 8 horas.

Darci Costa,

Até O fim deste semestre,

a ATMA PAULISTA

deverá lançar aproximadamente

50 novos brinquedos.'

- Frank Tiller está?
- Mister Frank saiu. Foi a uma festa.
- A senhora Ann, também?
-Sim.
- Õsquei: Obrigado.
Tentarei os Pink, então. Eles pouco saem.
- Por favor, Charles estâ?
- Não. Foi a uma festa.
- Com quem estou falando?
- Com a senhorita Strawberry, Estou cuidando das crianças.
- O-quei, senhorita Morango.
- Que?
- Nada, não. Obrigado.
Mas que diabo, pô? Não encontrava ninguém. Lembrei-me

dos Berger. Não seria um grande prazer. Mas seria uma opção.
-

...mister Berger e Mary acabam de sair. Quer deixar reca
do?

- Não, obrigado.
Restavam poucos. Mas eu precisava' conversar com alguém,

drogas! Apelei pra senhora Hayden, a mais solitária das viúvas.
Quarenta anos de música erudita no crânio e de conhaques raros
nas vtsceras. Em vão. O telefone tocou dez vezes. Repeti a liga
ção. Mais dez. Nada. O remédio é me enfiar num shopping cen

ter, comprar bugigangas, beber conhaque ou serveja, comer san
duiches. Deixei o hotel. Tomei um tâxi;

- Qual é o melhor shopping center de Houston?
- JJ o Folley 's, mister.

/
- Vamos M, então.
- O-quei. ,

No Folley's vinte mil pessoas compravam, patinavam, toma
vam sorvetes, passeavam, comiam, namoravam, dançavam, riam,
andavam, viam filmes pornográficos. O inferninho "sexy-tâxi"

,

anunciava. Hoje, sâbodo, dez strip-tease e três cópulas. Não per
cam! Aqui, comida legitima mexicana; Elmexicanito. Iang-Tang,
restaurante chinês. Entre: dois milhões de discos, um milhão de
livros. Restaurante do Brazil. Hoje, feijoada. Buraco Português..
Venham comer com as Silva. Não vá de carro pra fazenda. Com
pre o seu avião aqui.

Uma loucura.
Comi dois sanduiches. Bebi duas cervejas. Depois, lembrei-me

dos Preston. Olhei o relógio. Nove horas. JJ provável que estejam
em casa. E moram aqui perto, na Avenida Rosinetti. Vou chegar
de surpresa. Eles ficarão alegres. Há muito que me convidam.

- Garçom, a despesa, por favor.
Cinco minutos depois, um criado abria os portões da mansão

dos Preston ao meu táxi. Curvou-se um pouco à minha janela.
Baixei o vidro: uma lufada gelada entrou nos meus ouvidos.

- Quem chega, por favor?
- Mister Hamms.
=Hamms?
-Sim.
Examinou um papel seguro nasmãoienveludadas.
- Djér Frentsisco Hamms?
- Exatamente.
- Õsquei. O senhor está sendo aguardado.
Fez sinal pro táxi entrar e dirigiu-me ao telefone da guarita.

Fechei o vidro e indaguei-me pra mim mesmo.
- Esperado? Eu?
O motorista retrucou. I
- Não entendi, mister.
- Nada, não. Falei sozinho.
Os Preston, eles mesmo, me receberam à porta. Bob Preston

de smoking. Daisy de longo vermelho, coberta de jóias,
- Já estavamos preocupados, Hamms.

Paiol r
-'Já pagou a taxa? Não? t

Então desliga." Dentro
em breve isso

poderá acontecer, de
acordo com oMinistério

das Comunicações. '

,
�

UMAGRANDE E FELIZ FAMltIA
Porque ontem foi segunda, que se

guiu o domingo, que não apresentou
novidade nenhuma (muito pelo con

trário, uma vez que domingo já é o

dia mais chato da semana aqui tam
bém, a exemplo das grandes cidades),
fica-se sem nada para comentar. En
tão, porque está aqui, sob o tampo
de vidro da mesa; e porque uma por
ção de gente pergunta como é, princi
palmente os escoh,lres, que agora de

ram para nos entrevistar, vamos'

transcrever o que disse umdia Sidney
J. Harris, do' Chicago Daily News,
descrevendo um jornal que, evidente
mente, é igual'em todo o mundo, in
dependente de tiragem. Aí vai:

"Esta é a Chefia de Reportagem.
O homem chateado da vida, sentado
ali, é o chefe de reportagem. Ele está

chateado porque quermais espaço pa
ra as reportagens e não consegue.

Aqui é a Diagramação. O homem
chateado da vida, sentado ali, é o dia

gramador. Ele está chateado porque
tem que colocar 12 mil linhas datílo

.grafadas em 8 mil linhas de espaço.
Isso, como todo mundo sabe, é irn-

'

possível. Mas ele tem de fazê-lo. Isto
é o Copy-desk. Os homens pálidos,
magros (substitua-se por gordos no

caso do O ESTADO), sentados às me

sas, todos chateados da vida, são os

reescrevedôres, Eles estão chateados

porque o seu trabalho é ler as histó
rias que os .repórteres escrevem e, na

sua opinião, .os repórteres são estúpi
dos, incompetentes, levianos e incoe

rentes, que só existem para torriar a

sua vida miserável. Esta é a sala dos

repórteres. .Os repórteres estão cha
teados da vida porque os reescrevedo
res massacram todas 'as suas histórias,
sem sequer dar unia satisfação. Esta é

a, Revisão. Os homens inclinados na

cadeira, com os pés em cima das me-

sas, trabalhando num problema de

palavras cruzadas são os revisores.

Eles estão chateados da vida. Estão
chateados porque, não conseguem en

contrar unia palavra de 4 letras que

significa,"felino domesticado". Esta
é a sala do Esporte. O homem chatea-,
do d a vida, sentado ali, é o' editor de

esportes. Ele está chateado porque
todos os parentes estão enchendo pa
ra conseguir entradas de graça para o

jogo. Principalmente os parentes da
suamulher.

Esta é a sala dos Editorialistas . .O
homem chateado da vida, sentado ali,
é o editorialista. Ele está chateado

porque tem que escrever um editorial
sobre a Conferência dos Ministros de

Relações Exteriores, quando ele gos
taria é de estar na praia. Editorial
com um sol destes, tenham paciên
cia! Esta é a sala dos Colunistas. Ele
está chateado porque todo mundo no

jornal o odeia'. Os editorialistas gosta
riam de lhe tomar o espaço para po
derem comentar um pouco mais á

questão da guerra na Ásia. Os repór
teres especiais, todos eles, sabem que
poderiam escrever uma colunamuito'
melhor com uma' mão nas costas. O '

gerente acha que ele está gastando
muito dinheiro. O contato de publici-:
dade acha que ninguém o lê. E ele

vive se perguntando porque não ga-
'nha mais pelo maravilhoso trabalho

que faz.

ma dar vales. Nem às sextas-feiras,
nem nunca. Não se 'lembrou, igual
mente, dos fotógrafos que, ao contrá

rio de todo mundo, não estão 'chatea
dos, mas fazem com que todos fi

quem 'mais ainda; ao fornecerem o te

lefone do jornal as mocinhas que as

piram figurar em', reportagens espe
ciais das revistas das quais eles são
correspondentes. E eles sempre pro
metem, não se sabe em troca de quê.

Igualmente Mr. Harris não conhe
ce (talvez porque o Chicago úaiÍy
News também não tenha) o mural às

sextas-feiras, quando anuncia o plan
tão de domingo. Se conhecesse, veria
que alguns ficam ainda mais chatea
dos da vida no momento em que ele
é afixado. Principalmente se o fim .de
semana se anuncia com muito sol e

- Comigo? ? ?
- Sim, claro! O que houve? JIi estavamos pensando num

acidente. Estão todos preocupados. Que houve? ? ?
- 'l1!! pequeno acidente.
- laxi?
- Sim, tâxi:,

- Bateu?
- Não. Furou um pneu. E o macaco não funcionou, Perde

mosmuito tempo•..
- Onde? Na free-way?
- Sim. Na freee-way,

, - Oh, que lástima! Mas. .. já passou. Entre, Hamms, a festa
estâ no auge.

'

Estava, realmente, no auge. Dezenas de casaisdançavam, riam,
.
cantavam. A orquestra àtacava um samba, um tanto capenga,
mas com energia. Sobre as mesas cobertas de carnes, peixes,
doces, discretas bandeiras brasileiras e americanas cruzadas entre
tufos de flores. Entreguei-me aos braços dos Tiller, dos Breen,
dos Pink, dos Berger, da senhora Hayden, E dos Manson, dos
Green..dos Ianne, dos Phillips.

- Estavamos preocupados com você, Hamms, Que houve?
- Furou um pneu do táxi. E o macaco não funcionou.
- 06666, que lâsttma!
Contei, vinte, trinta vezes esta inverdade no decorrer-da

maior e melhor festa em minha homenagem.
E até hoje não consegui lembrar eln que diabo de dia prometi

aquele visita aos Preston, Uísque nos, Estados Unidos é muito
barato. Dá nisso!

Jair Francisco Hamms

Horóscopo

Agora, vocês estão vendo aquele
homem atravessando a sala? Ele é o

único que não está chateado da vida.
É o limpadorde vidraças."

--

Mr.Harrisesqueceu, entretanto, de
,

falar no tesoureiro; que fica chateado
todas as, sex tas-feiras, quando é' dia
de vale. Isso, evidentemente, porque
o "Chicago Daily News", não costu-

mar,

TAXA DE RÁD�O E TV
Olhaf uma, boa notícia pra come

çar a semana: o Ministério das Cornu

nicações está estudando uma forma
de cobrar do usuário uma taxa pela
utilização de aparelhos de rádio e te-

.

levisão, .a qual, segundo técnicos da

quela pasta, poderão ser pagas até
mesmo à prestação. A receita ajuda
ria a formação de um fundo para
manter .a rede pública de emissoras
de radiodifusão. Os estudos estão

abrangendo várias hipóteses.urna das

quais acrescenta a cobrança de uma

taxa também as emissoras, pelo uso

comercial das frequências.
DO FLÃVIO, EM SÃO PAUW

- "Você viu aquele copo na mão
\

do Flávio Cavalcanti, no outro do-

mingo"?
+; Não, não vi. Estava jantando fo-

ra.
)

- Foi uma maldade. Elé querer
)

beber a saúde do. povo brasífeírot.
Quem é telespectador do Flávio já
não tem saúde e ele vai e bebe o pou
co que tem. É sadismo!". \,_

O diálogo foimantido pelo telefo
ne, com uma leitora da coluna 4e He
lena Silveira, na Folha de São Paulo,
na semana que passou. Evidentemen

te, a moça não entendeu que esse,

"beber a saúde" tinha uma crase, in

dispensável nesse caso.

Mauro Julio'AmQrim

TV. CULTURA - CANAL6
13:30 - TV. Educativa;

14 :00 - Sessão da Tarde;
14:15 - Seriado; 14:30 - Clu
be dos Heróis; 15 :30 -'- Show
de Desenhos (a cores); 17 :00
- Mulher de Hoje; 17:30 - A
Feiticeira (a cores); 18:00 -

Jerônimo, oHerôí do Sertão;
18:30 '- Mulheres de Areia;
19:20 - Bola em Jego ; 19:30
- Rede Nacional de Notícias,
via Embratel (a cores);' 19:55
- Tom e Jerry (a cores); 20:00
- Vitória Bonelli; 20:45 - Re-
vista Social; 21:00 - Show
Sem Limite, via Embratel (a

"

cores); 22:30 - Cannon (a co
res); 23 :30 - Chaparral (a co

res); 00:30 - Além da Imagi
nação..

TV

TV COLIGADAS - CANAL 3
13:30 - Padrão C/Música;

14:00 - Mundo' da 'Criança;
14:05 -=- Este mundo curioso;
14:30 - Tia Maria; )5:00 -

Vila Sésamo; 16:00 - Jérnal

Feminino; 16:30 - Seriado de

Aventuras; 17:00 '- O Circo;
17:05 - Fant. Legal; 17:30 -

Ben, o urso amigo; 18:00 -

Paladino; Defensor da Justiça;
18:30 - Shazan, Xerife e Cia;
19:00 - Uma Rosa com

Amor; 19:35 - At. Econ.
FIESC; 19:40 -;- Tele Jo�nal
M. Hering ; 20:10 - Cavalo de

Aço; 21:00 - Chico City;
22:15 .; Jornal de S. Catarina
na TV; 22:30 - O Bem Ama

'do; 2;1:00 - O'Hara; 23:50 -

Jornada nas Estrelas.

Omar Cardoso

o importante é ...
manter-se em

formà .••
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ..•
tome

::::�::�.. ,URODONA['
e viva MAIS contente I,

ÁRIES - Um dia muito pro
missor para a grande maioria

-

dos' arianos, é'o -quê está pre
visto para hoje. Espere um dia

ameno e agradável. Cuide de

sua saúde e procure aprimorar
seus conhecimentos. Divirta-se
e pratique esportes.
TOURO - Toda e qualquer,
mudança no setor de ativida
des deveria ser adiado, se pos
sível. Logo terá uma fase mui
to melhor para se OCUpllT de

questões relacionadas com o

emprego, trabalho e a vida so

cial. Novidades,
,

GÊMEOS - O setor espiritual
e o aurnento de conhecimen
tos gerais continuam merecen

do sua melhor atenção. Aquá
rio favorece" ainda as longas
viagens. Terá um dia feliz para
o trabalho, '!S novas amizades
e o romance.,
CÂNCER - Hoje você terá um
dia propício. Dedique-se mais
ao próprio aprimoramento e

cuide de sua saúde. Toda 'ini:
ciativa importante poderá levá
·10 a positivos resultados. Êxi
to social.
LEÂO - Este dia tende a res

saltar as favorabilidades e anu

lar as negatividades do perío
do. Assim sendo, terá um dia
totalmente benéfico. Conte
com a colaboração de amigos,
parentes e gente do sexo opos
to.
VIRGEM - Bom dia para você
consultar médico, dentista,
psiquiatra, orientador profis
sional ou qualquer pessoa im

portante para os seus interes

ses ou benefícios próprios. No
,plano das atividades, conte

com a colaboração de amigos.

Chico ,Bento

CHICO! vocÊ 'ACREDITA
QUE DE PENSAR,MORREU

UM BURRO?

N

I-�-----'------------------------------�

ROUPOES
Pelo crediário compra-se na

LIBRA - Dia de novidades,
especialmente no setor dos ele- .

'!6

Dlentôs' e 'assuntos do planeta
"'�

Vênus. Terá um período bas-
tante feliz para os contatos
com o.sexo oposto. Questões
de dinheiro favorecidas. Notí-
cias alentadoras.
ESCORPIÃO - Data em que
terá oportunidade de melhorar
o seu nível de' produtividade
no setor de trabalho. Envide

esforços neste sentido, espe
rando os mais positivos resul
tados. Dia promissor para o

romance.

SAGITÁRIO - Aproveite 'o

fluxo astral do período para

expor seus planos de \ação e

buscar o apoio de terceiros. As
amizades que fizer neste dia,
contribuirão efetivamente peja
melhoria de sua personalidade.
CAPRICÓRNIO - Você terá

q ue fazer alguma conceção
neste dia. Nos contatos com

parentes paternos, use de mais

argumentos positivos, a fim de

beneficiar ou influenciar favo
ravelmente as pessoas de seu

interesse,

AQUÁRio - Positivas favora
bilidades astrais estarão
atuando sobre você neste dia.

Daqui por diante, pode esper;ár
melhorias progressivas. Os con
tatos que fizer com pessoas de

Libra deverão ser promissores.
PEIXES - Fase relativamente
feliz para você de Peixes.

Quanto ao setor das finanças,
este dia será o mais beneficia
do em todos os sentidos.

Apoio de pessoas importantes.
Procure trabalhar com otirr)is
mo e conlJe em si.

r

=
=

=

ILHATEX
R. CONS. MAFRA, 47· Ir'ONE 4302
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Ivinha Maeder

Valente, uma beleza paranaense,

que foi

assunto no 'casernento de seu

irmão, Heitor.

ZuryMachado.

'RIO
Na capela da Reitoria da Universidade do Rio de Janeiro,
deu-se a cerimônia. do 'casamento de Maritza Teixeira (Kris)
e o compositor Heitor Maeder Valente. No apartamento da
senhora Zélia Teixeira, HeitorMaeder Valente. No aparta
mento da senhora Zélia Teixeira, presença de amigos, circu-
lou entre os convidados um coquetel.

'

Entre os convidados, o Magnífico Reitor do Paraná e

senhora Algacyr Munhoz Maeder, doutor Fernando Miran
da, compositor e senhora Carlos Lira, Ivinha Valente, com
positor e senhora Nonato Buzar, ator Marcos Paulo, a can

tora Cristina Teixeira, industrial Miguel Procopiaki Filho,
senhora Clotilde Maeder Valente, e Oni - um dos caixas
alta do Paraná. Maritza e Heitor passaram os dias no majes
toso Hotel Nacional e hoje já estão residindo na casa da
fazenda da família Munhoz Maeder Valente, no Paraná.

,

BALAIO
Um jantar muito simpático, despedida de solteiros de Ma
ritza (Kris) e Heitor Valente, aconteceu na boate Balaio,
com a espetacular música do internacional Sacha, o que
nada deixa a desejar.

LE-BISTRO
Com Lúcio Brasileiro, jornalista de Recife e Ired Ayres, de
"O Globo" do Rio, participei de um jantar no luxuoso
Le-Bistro. Entre os que lá estavam, vimos Terezinha e Al
berto Pittigliani, jantando com grupos de amigos.

JANTAR
Em seu luxuoso apartamento, no edifício Solar da Praça,
em Copacabana, Terezinha e Hildebrando Marques Souza,
receberam este colunista para um jantar. Como não poderia
deixar de ser, a esticada foi no Balaío.'

NO LUXOR
O Deputado Fernando, Bastos, José' Elias Giuliari, José
Amorim, José Milani, do Paraná, Rubens Hoffmeister do
Rio Grande do Sul e Cláudio Eberler, também do Rio Gran
de do Sul, falando em festival, tomavam aperitivo na varim-
da do Luxar Hotel.

,

Um dos assuntos era a inclusão do Avaí no Campeonato
Nacional,

CHEGANDO
No vôo do Jatão Sadia, chegaram sexta-feira à nossa Cidade
os Deputados, Francisco Grillo, Abel Ávila dos Santos e

Albino Zeny.
, VIAJANDO

Dando mais uma circulada pelo Velho Mundo, o elegante
_

casal Lucy e César Ramos. O casal Ramos, em Londres,
visitou sua filha Rosina, que faz curso de comunicações.

R1CARDO'S
'

O simpático e acolhedor bar Mariozinho, no Posto 6,
agora é Ricardo'S Bar. Tem uma excelente frequência e

BELEZA
Atente para esta boa notícia sobre bele

za! ... '

A renomada Esteticista: Terezinha de Je
sus, da equipe Helena Rubinstein-Rio de Ja
neiro, trazendo sugestões e cores quentes para
sua maquilagem de inverno, estará nesta Capi
tal de 28 de Maio à 9 de Junho.

RESERVE já a sua hora, Drogaria Catari

nense, Trajano, 5.

,

I

I

ótimo atendimento, sob a direção de Ricardo e Santos.

INAUGURAÇÃO
Com movimentado coquetel, realizou-se sábado a inaugura
ção do Turinvest Hotel, na Lagoa� Conceição.

EXPOSIÇAO
Gelcy Coelho, Luiz Costa, Ricardo Stotz e Humberto To
masini, estão expondo seus trabalhos no Museu de Arte de
Santa Catarina.•

REVISTA
Há 12 anos informando bem o nosso Estado, a revista Luzo
. Brasileira, que tem como diretor Mário, Fernandes Dias.

NEIDE
A cantora Neide Mariarrosa prepara-se para sua temporada
na boate Carmem Miranda, com show do jornalista Adolfo
Zigelli. A cantora em questão, ago:r;a pertence à eficiente
equipe da nossa Rádio Guarujá.

COUNTRY
Bastante concorrido este fim de semana no Santacatarina
Country Club. Aliás, isto acontece frequentemente.

LIRA
Está nos informando o Lira Tênis Clube que continua seu

torneio de dominó; e que sábado, Aldo Gonzaga e seu con

junto estarão na boate da colina.
RESPOSTA

Alguém perguntou-me sobre alguma coisa diferente vista em

minha coluna nestes últimos dias. Não sendo curioso res

pondi, estava viajando, o jornal encarregou-se da divulgação
durante minha ausência,

'

JúLIO
Júlio Leon, o conceituado cabeleIreiro de nossa sociedade,
inaugurou novas instalaçõesno L'Officiel Masculino. e como
não poderia deixar. de ser, com absoluto sucesso.

Maritza
Teixei ra (Kris) e Heitor Maeder

Valente, após o

seu casamento, no Rio.

OFERECA SUA PRóXIMA FESTA
NO PLAZA ITAPEMA.

ELAVAI DAR MUno O QUE FALAR.

\

Marque o dia, e a hora e vá
receber a turma no Plaza Itapema.

, O Plaza Itapema. você já
ouviu falar, é aquele hotel
de cinema. que fica
na Praia de Itapema.

Tem salões de festas.
Tem piscinas. Tem cozinha
internaciónal. Tem
atendimento sofisticado.

Enfim. tem tudo para'
você fazer uma festa que
vai, dar muito o q,ue falar.

�j
BR '101-KM 146 -Prala de ltaperna

Município de Itapema I

Santa Catarina.

• casamentos
• aniversários
• coquetéis,

CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 H'
- I

CINEMA
PARA
HOJE

�OOO\ MdlOWA' DON'AURRAV
RI[ARtlO MOtllMBAN(l1l Armdl1dO

1(I!,III1,� •• 'ml,ç. lIellll 'I. luuil II
PIERRlBOlltLf PAUL OlH� J lH lHQMPSQN
"'"'' II "1111111 'u

nm AO JS"COR DE LU:([ AP,/ACProdu::.lron'EXIBIDORA _

,CENTROSUL LTOA.

Itcteuc de .,�,"jP",

Produção CARli�OlP(YiN·
Direção H�tqln'�!IWI!íl'
Musica .E��\�·tJ;\";H

CINE JAUSCO - 8 H

.'0<
"

-

Cy George C.Scott
i!:..�l.!r EM

AÚ••i_aFuga
Th'lastRun

CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H

$Er:E ASSA�/NOS o ESPEIMVI4MNO FINAL DA /PERIGOSA Tt4REFA QUE LHE CONF174RAM.

METRO
GOLDWYN,
MAYER
...,..�e ..r;;;;

o
MAIS
IMPORTANTE

1:RIE I

EMOCOES COM A REVOLTA DOS MACACOS i

CINE CORAL - 3 - 8 - 10 H

FINALJohn Mould.r Brown

-«
ii/li

tarpbérn estrelando

1DNY MUSANTE - TRISH VAN DEVERE
-gV'·\'U4'11�-Mjj·'·13·1!.I··CMGM

CINE GLÓRIA 5-8H ROXY PROGRAMA 'DUPLO 2-8H
2�FILME·1 �_ FILME

..

O Homem de�Manchà'

CINE . S. JOSÉ 6� F.EIRA

8,30 H

PRÉ-ESTRÉIA
"Este filme só en-

, trará em exibições
normais após 60 dias!

COMO AS MULHERES FICARIAM

�SETODOSOS
HC?MENS VISSEM99CefrEHfSj
�
� APRE�ENTA

JORGE DORtA
SANDRA BAASOTTI
MARCOS PAULO

Par rfcipaçân Especial:
DARLENE GLORIA
FERNANDO TORRES

•__ ..u�
Produção: Direção: D,stribulção:
R. F. FARIAS PEDRO CAMARGO IPANEMA FILMES

""""t.. 8EDROOM MAZURKA

OLE SOLTOFT· ANNIE 81RGIT GAROE
AlE L STROBYE • BlRTHE TllVE

JOHNHilSARD

AMOR E MALfCIA
NA MELHOR

�/'

�----------------------------------------------------------------�-------------------------------------------------------------------------�--------------------------------..
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Casa em Coqueiros em zona residencial, muito
bem dividida, excelente acabamento, vestrbulo, tava
bo, gabinete, living, sala de jantar, copa, cozinha, 3
dormitórios, 2 banheiros sendo 1 privativo do casal,
dependência ".completa de empregada, lavanderia,
churrasqueira, garagem, jardim e páteo tbdo gramado.
Cr$ 250,000,00 com possibilidades de amplo finan
ciamento.

(

I,
)

RUA ARACY VAZ CALLADO, 271
FONES: 6325 - 6342

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

HOSPITAL E MATERNIDADE

SAGRADA FAMILIA

CONV�NluS
INPS - IPESC - PATRONAL

ACIDENTE DE TRABALHO - SASSE
COOP. RODOVIÁRIOS E INCRA

CORPO CLrNICO

CLíNiCA MÉDICA
ADULTOS

Dr. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio L da Silva
Dr. João A. Gerk
Dr. Helio Mendes
Dr. Raul Cherem
Dr. Teodoro B. Correa
Dr. Odilson Borinj

GI�ECOLOGIA E

OBSTETRiCIA
-

Dr. Zulmar Uns Neves
Dr. Saulo Fernando. Unhares
Dr. Hélio Freitas
Dr. Wallace Ferreira Lobo
Dr. Fernando A. Springmann
Dr. Hamilton' Vasconcellos
Dr. Savas Apostolo Pitsica
Dra. Moema Vera Desjardins
Dra. Maria Helena Phillip.i
Dra. Mirian Krieger

CU-NICA CI RÚRGICA
ORURGIA GERAL

Dr. Celso N. Lopes
Dr. Ney Mund
Dr. Alvaro Souza Neto
Dr. Fredy Santistevan

ORURGIA VASCULAR
Dr. Edson Cardoso

CIRURGIA PLÁSTICA

CLINICA Mf:DlCA
PEDIÁTRICA

Dr. Nelson Grisard
Dr. Uncoln V.. de Abreu
Dr. Valdemar Barbosa
Dra. Ivanete Bastos de Andrade
Dra. Hosernarv Melo DigiaçoflJo

OTORRINOLARINGOLOGIA
.

Dr. Rodrigo D'Eça Neves
Dr. Gilberto Guerreiro da Dr, João Francisco do Vale
Fonseca Pereira

UROLOGIA
Dr. Sérgio Rubnes Porto
Dr. Paulo Roberto G. da Motta
Dr. Reginaldo Pereira
Oliveira'

ORTOPEDIA E
TRAUMATOLOGIA

Dr. Artur Mello Fernandes
Dr. Antoine Chrvssoverqis
Dr. Márcio C. Leite da
Costa
Dr. Octávio Roberto C.
Rilla
Dr. Ivan Salerna
Dr. Hélio Berreta

RADIOLOGIA
Dr. Antônio Modesto Primo
Dr. Vanildo Ozelane
Dr. Orlei De Luca

HEMATOLOGIA E
HEMOTERAPIA

Dr. Teodoro H. Bruggemann
Corrêa

ANESTESIOLOGIA
Dr. Saul Fernando Unhares
Dr, Nilton Gessar
Dr. Abelardo T. Batista·
da Silva
-Dr. RubensTavares da .

Cunha Melo

PATOLOGIA'CLINICA
Dr. Léo M. Coutinho

CIRURGIA
ODONTOLÚGICA

Dr. Hélio Pinto da Luz
Dr. João G. Amante
Dr. Caetano Vieira da
Costa NetoCLINICA NEUROLOGICA

Dr. Paulo Norberto D. de Sá.
Dr. Sau lo Berber·

DERMATOLOGIA
Dr. Roberto Moreira Amorim

CLlNICA CARDIOLÚGICA
Dr. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio Lopes
Dr. João A. Gerk

'SOCIEDADE PROMOCIONAL DO MENOR
TRABALHADOR
PROMENOR

,

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Diretoria Executiva da PROMENOR no uso de suas atribui

ções de acordo com o artigo 1 de capítulo 20. dos estatutos, e em

razão do disposto' no Artigo 190. e 200. do cap ítu lo IV, do mesmo,
vem por meio deste convocar para a ASSEMBL!:I AGE RALORDI
NARIA, a ser realizada dia 2 de julho do corrente, às 19,30 horas
em primeira convocação li às 20,00 horas em segunda convocação,

. deliberando então com qualquer número, com a seguinte ORDEM
DO DIA:
a) Eleição e Posse dos novos membros do Conselho Deliberativo.
Local - Sede da Prornenor..

Rorianópolis, 28 de maio de 1973.
MARIA THEREZA BANDEIRA MAIA

DIRETORA EXECUTIVA

ALIANÇA RENOVADORA NACIONAL
(ARENA-:- SC)

l:DITAL DE C'ONVOCAÇÃO,
O Presidente da Comissão Executiva do Diretório Regional da

Aliança Renovadora Nacio�al de Santa Catarina, na forma da lei,
convoca os Senhores Membros do Partido, oara a reunião do Dire
tório Regional, à realizar-se nesta Capital, no dia 8 de junho próxi
mo, às dezesseis horas, no plenária da Assembléia Legislativa do
Estado de Santa Catarina,cbm a seguinte

ORDEM.DO DIA:
a - Eleição do 10. Vice-Presldénte da Comissão Executiva Regio

'nal da ARENA.
b - Julgamentos de processos partidário.
t; - Assu ntos de interesse geral.

Florianópolis, maio ele 1973
Jorge Konder Bornhausen

Presidente Diretôrlo Regjonal ARENA se

CARTEIRA EXTRAVIAQA
Foi perdida a Carteira' Nacional de Habilitação, cateqorla Ama

dor, pertencente ao sr. Rogerio Paulo Moritz, residente. à rua Desem
bargador Pedro Silva, 112 -'- Coqueiros,

CERTIFICADO.EXTRAVIADO
FOI EXTRAVIADO. Ó CERTIFiCADO DE PROPRIEDADE DO
VEIt:ULO CHEVROiÉT OPALA 71 - VERMELHO - MOTOR
No. M - IJO 719 .JI,II"CHASSIS CH-51269 AB 142337 PLACA
AA-21-85 DE f'ÀOPRIEDAO,t: DO SR. MANOEL AM!:RICO
BARROS FILHO.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado' de P�opri'edade do veículo marca

Volkswaqen, 'ano 1972, placas. ÁH.-4877, motor SF-536.656,
pertencente a Comercial Medica.mentos Ltda. - Curitiba.

DECLARAÇÃO
O sr. Adair F;ancisco Cardoso declara que extraviou os documen

tos de sua Larnbretta, ano 1972, cor amarela, Chassis no.

S-15042991, motor no. 5-15095658, Placas CR-098.
Criciúma, 22 de maio de 1973.

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado Sr. KALED MOHAMAD EL AHMAD, declara

que ex traviou o certificado de Propriedade de seu automóvel marca
Volkswagen ano de fabricação 1973, de motor no. BH-568,631, e
chassis no. BS-365.560, de cor Amarelo Texas, de placa CR-4832.

Criciúma, 23 de Maio de 1973ç

\

REPRESENTANTES CLASSE HA"
Salário Cr$ 600,00 + comissões
(130. Salário, Férias, FGTS)

Empresa em expansão precisa de elemen
tos de ambos os sexos para desenvolverem tra
balho dirigido.

Favor apresentar-sé para o Teste de Sele
ção munidos de carteira profissional, dois re

tratos 3x4, certificado de Escolaridade.
Entrevistas diariamente, das 9,30 às 17,00

horas.
Rua Saldanha Marinho, 24 - 10. andar

(Em frente a CASAN).

I

VESTIBULAR EM JULHO

ADMINISTRAÇAO ESAG
CU ASINHO COM INSCRIÇÔES ASE RTAS

Rua Visconde de Ouro Preto, 91
Fone: 3604 - ESAG

HORARIO: Das 10:00 às 19:00 horas c/EDLI

Interpretação de um texto econômico, análise combi
natória, desconto por dentro e por fora, Ciências Naturais,
enfim, toda a matéria para você passar no Vestibular.

ADMINISTRAÇÃO-ADMINISTRAÇÃO-ESAG

OPORTUNIDADE RARA
Hotel Central, vendemos ou trocamos por

casas, apartamentos, terrenos, casa comercial
ou carros, no coração da cidade, todo refor
mado, dando frente para duas ruas, contendo
40 quartos, 2 lojas cf portas de aço, telefone,
vários banheiros e demais instalações, aluguel
baratíssimo e ótimo preço: Cr$ 150.000,00 -

estuda-se também boa parte financiados. UR
GENTE - Tratar Rua João Pinto, '-1 - 30.
andar - conj. 9.

TUPY ESTUDA PLANOS PIB

Com a finalidade de garantir uma aposentadoria
jurfdica justa e condizente com a realidade futura
para os seus diretores, a Fundição TUPY de Joinville
'está mantendo contatos com os representantes d�
ASPE em Santa Catarina, II fim de conhecer em deta
lhes os planos PIB - Plano Integrado de BeneHcios.

CASA DA ARTE
A direção da Casa da Arte comunica aos alunos

.

que reiniciará suas atividades no pr6ximo dia 10. de
junho, �1)1 sua nova sede, à rua Padre Roma, 124.

A partir da mesma data, no horário das 14 às 18
horas; haverá matrícula para os cursos de Pintura,
Desenho Música e Artes Aplicadas.

TELEFONE.

NECESSITO UM TELEFONE PARA

ALUGAR POR 1 ano, QUE POSSA SER

INSTALADO NA AVENIDATROMPOWSKI.

TRATAR COM MARCIA - FONE 63-64.

PADARIA-E LANCHONETE VENDE":"SE
Vende-se uma Padaria e Lanchonete situada à'

Avenida_Mauro Ramos, 170.
Tratar no local

VENDE-SE TE LE FONE
Tratar à Av. Mauro Ramos. 245. Cr$ 12.00ó,OÓ à vis�a:,

CASA VENDE-SE
Vende-se uma casa situada à rua Olavo Bilac, 139 no Estreito,

próximo ao Campo do Figueirense, com 3 quartos, sala, copa
cozinha e banheiro completo" localizada em um terreno com 10
metros de frente por 30 metros de fundo. Preço Cr$ 60.000,00.

. ,Os interessados deverão tratar à rua .olavo Bilac, 131 co�sr.
Aires Martins.

TERRENO DE PRAIA
Vende-se magn ífico terreno, com área de 20 por 21 metros, local

privilegiado em Ponta das Canas, praia estritamente reservada,
ajardinado, fina cerca de madeira de lei, água própria canalizada de
vertente.

Preço �omente à vista - Cr$ 12.000,00,
Tratar com o Sr. Amorim - Fone 2500 - Ramal 57.

APARTAMENiO CENTRAL

ALUÇJA-SE
Situado no Ed. Jorge Daux, apto. 1002, com 3 quartos, Iiving,

dependências de empregada, etc...
"Tratar pelo fone 4136.

SALAS PARA ESCRITORIO
Aluga-se duas salas com 56,OOm2 de área util, próprio para escri
tório, em prédio central, com instalação sanitária independente.
Tratar à rua Felipe Schmidt nó. 14, 10. andar, no horário dás 8 às
11 horas com Otto Entres.

BARBADA
Vendo uma propriedade com' 11.000m2 em

Barreiros, com 26,00 metros de frente por 460 m de

fundos, bem perto da Pol ícia Fbdoviária.

Preço 7,30 o m2, com 30.000 de entrada. Saldo a

Combinar, Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

CARTEIRA EXTRAVIADA
.Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, cateqoria Amador,
pertencente ao Sr. Leopoldo Casimiro de Araújo.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional' de Habilitacão, categoria

Profissional, pertencente aO,sr. João Quirino Apelião..

Apartamento à rua Arno Hoeschel, com 175m2, 3
dormitórios, 2 banheiros sendo 1 privativo do casal,
amplo living, cozinha, dependência completa de em

pregada e garagem. Preço �r$160.000,00 a combinar
ou com financiamento a longo prazo.

***

Apartamento nunca habitado no Edifício Solimar
com vista para a Bafa Norte, portaria c/interccmuni
cador, 2 elevadores, apartamento de 3 dormitórios,
living/sala de jantar" 2 banheiros sendo 1 privativo do

casal, cozinha dependência completa para empregada
e garagem� Água quente inclusive na cozinha.

***

Sala em ediHcio novo na Felipe Schmidt, com-

50m2, banheiro, bem iluminada, tem 6tima vista so

bre a Baía Sul. Bom negócio. Preço Cr$ 43.000,00 à
vista Ou Cr$ 48.000,00 a combinar em ,12 meses.

***

***

Jardim ltaguaçu casa em estilo californiano' muito
bem situada, �m zona de belas residências, com vista
panorâmica sobre o mar, Vestíbulo, ·Iavabo, living
com lareira, sala de jantar, 3 dormitórios, cozinha, 2
banheiros sendo 1 privativo do casal, com banheiro
tipo pileta, lavanderia, dependência de empregada, '!
garagem para 2 carros. Preço Cr$ 200,000,�0 a com

binar, aceita-se financiamento.

S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

RUAFELlPESCHMIDT, 51-SALA1- FONE 2979
SCESC No. 150

I nforma aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabil idade e que estão a venda nos 'diversos bairros des
ta Capital.
APARTAMENTO CENTRO
Bel (ssimo apartamento com 3 quartos, copa-coz inha, dep. de
empregada completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa
cada e bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140.000,00 a com

binar. Ref.062.
Apartamento no centro com 1 quarto com armário imbutido,
banheiro social, cozinha, área de serviço e dep. de empregada.
Preço: Cr$ 50.000,00 a combinar. Ref.029.
Apartamento no centro com 3 amplos quartos; sala, copa
-cozinha, dep, de �mpregada completo, área de serviço c/jane
la de alumínio, playground, sala de festa e garagem. Preço:
Cr $ 135.000,00. Ref. 043.

'.

Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha" banheiro,
área de serviço, com um armár ioImbu tido no quarto de casal.

Preço: CR$ 70.000,00. Ref. 152.
CASA CENTRO
Bel íssirna casa com 6 quartos; sala, sala de jantar, cozinha,
dispensa, 1 banheiro. Com 2 pavimentos, com área de

187m2, o terreno medindo 9,05m de frente e 30m de fundos,
com área de 285m2.
Preço: Cr$ 200.000,00..
Casa rio centro com 1 sala, 1 corredor grande, 1 capá, cozi-

_ nha, banheiro. Área c o nst r u Ida: ·70m2. Preço:
Cr $ 50.000,00. Ref. 101

Belfssima residência em Capoeiras, toda em .alvenaria, com 4

ai:hpl9s dormitórios, � banheiros, .sendo privado. o do
I dormitório do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas e garagem.
Toda em azuleio decorado até o teto, na cozinha e no

banheiro. Totalmente murada. Ref. 153.

VENDE-SE
EM TUBARÃO
Casas
Ótima Residência a Rua Antunes Teixeira Cr$ 38.000,00
Excelente casa em Oficinas Cr$ 46.000,00 [prox. Cine São José)
Residência próxima a Faculdade Cr$ 26.000,00
Casa a Rua Vereador Adolfo Machado Cr$ 45.000,00 (Financ.)
Casa com dois pavimentos (comercial e residencial) próximo ao

. Campo do H. Luz /
Prédio para Residência e Loja a Rua CeI. Cabral
Casa na Travessa Annes Gualberto Cr$ 27.000,00
Casa a Rua Antunes Teixeira Cr$ 28.000,00
Aluguéis
Resid. Trav. Annes Gualberto Cr$ 350,00 mensal
Sala a Rua São José Cr$ 250,00
Apto. no centro Cr$ 600,00 mensal
Residência a Rua FcD. Régis, no centro Cr$ 450,00
Terrenos
Terreno de Esquina na Av. Expedicionário Cr$ 16.000,00
Terreno na Rua Lauro Müller próx. :1 S. Cruz Cr$ 6.000,00
Terrenos na Margem Esquerda, Cr$ 12.000,00 e Cr$ 15.000,00
Terreno na Vila Moema Cr $ 13.000,00
Vários terrenos na BR.101
Terreno próximo à Catedral Cr$ .30.000,00
Loteamento em vários pontos da cidade c/financ. em 36 meses.
Terrenos próximo ao Colégio Industrial, 50% de entrada e o

restante em 10 meses .

PREDIBENS IMOBILIÁRIA Ltda.
Rua São Manoel - Ao lado Cine Vi·
tória _. Fone 1042 - Tubarão

ÓTIMA OPORTUNIDADE
Vende-se ou troca-se por Volks 73, um apartamento (302) com

área aproximada de 56 m2, localizado no centro [Ed, São Francis
co).
Tratar diretamente com o proprietário à rua Desembargador Arno

Hoeschel, 56 - apto. 302 ou pelo telefone 3967.

LUXUOSO APARTAMENTO
Entre Beira-Mar Norte e centro, vendemos de frente, contendo 3
vastos dormitórios, sala-visita Star, copa-cozinha, banheiro comple
to, dependência de empregada, áreas de serviço, armários embutidos;
piso com sinteko e pravenil e lustres. C/apenas Cr$ 26.000,00 de
entrada, parte a combinar e satdó restante financiado em prestações'
mensais de Cr$ 1.100,00_ Eventualmente aceita-se um terreno nas

imediações da Trindade como parte de pagamento. Tr. R. João Pin
to 21 - 30. andar - conj. 9.

BALNEARIO - ESfREITO
C/8.000,00 de entrada e saldo em prestações de Cr$ 500,00 vende
mos na Rua José Cândido da Silva, :2 casas modestas e ótimo terreno
com área de 240m2. Eventualmente aceitamos, carro ou outro imó
vel de menor ou maior valor. Preço total Cr$ 25.000,00 - URGEN
TE - Tr. Rua João Pinto 21 - 30. andar - con], 9_

CASA VENDE-SE
Vende-se uma casa nova situada à rua São Tomaz de Aquino, 197

- Trindade. Possui 3 quartos, sala, varanda, copa-cozinha, área de

serviço, 2 quartos de banho, 2 garagens e demais dependências. O
terreno possui 592m2 sendo todo murado.

RUA BOCAIOVA - ESQU INA
Vendemos espetacular área de 16 metros de frente' com um total de
764,':i6m2. contendo casa grande antiga habitável, EXCELENTE
PARA CONSTRUÇÃO DE EDIFICIO DE APARTAMENTOS. BOM
PREÇO Cr $ 300.0ÓO,00 - URGENTE - Tr. R. João Pinto 21 - 30.
�ndar - conj. 9.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção em local maravilho
soo 'Entrega em' 180 dias. Uma suite c/banheiro privativo e

saéada, três quartos c/banheiro e sacada, armários €mbutidos,
sqia de estar íntima, amplo living, sala de jantar, Hall social,
lavabo, escritório, copa/cozinha com ampla despensa, grande
área de serviço, lavanderia, quarto para empregada e/banhei
ro, play-ground, garagem para três automóveis e sistema de
aquecimento a gás em todas as dependências (vidro fume e

pintura sobre massa corrida), Esmerado acabamento. Aceita

imóvel_de'menor valor e financia o saldo a longo prazo.

EDEN - ADMINISTRAÇÃO DE BENS
RUA NUNES MAÇHADO, 14 - CONJUNTOS 93 e 94

roNES: 2481, 4141 e 3950 ,

CRECI6269

DEPARTAMENTO DE VENDAS: {..UlZ FERNANDO

de menor va�"",,,-=1O
Da.I_'If!'I'm'iee financio o saldo ,a longo' prazo.

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende duas salas na Rua Anita Ganbaldí. Ém fase final de
construção com 46m2., cada uma. Entreqa em 60 dias Acei
to imóvel de menQr valor, e financia o saldo a longo Wazo,

ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta
do de conservação. Três quartos, qaraqem e demais dependên
cias. Construído em terreno de 1.056m2. Totalmente finan-
éiadó, '

palacete em local maravilhoso c/

pintura sobre massa corrida). Aceito imóvel
ar e financia o saldo a longo prazo.

PRAIA DO MEIO- MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para
ser habitado, Tr� quartos, living, copa, cozinha, banheiros.
com azulejos colorido-s e decorados 'até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

���ro.
'

ESTREITO - APARTAMENTO MOBILIADO
�dll na Rua Fúlvio Aducci. Finamente mobiliado com bom
gosto, Dois quartos, living grande, copa/cozinha, área de servi
ço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo
a longo prazo.

ESTREITO - TERRENO PARA INDÚSTRIA
Vende terreno com 24 mts, de frente para Santos Saraiva por
44 mts. de fundos, junto à Florisa Automóveis. Serve para
indústria, comércio ou supermecado. Totalmente financiado.
BALNEARIO DE CAMBORIU - TERRENO
Vende terreno situado na 'Vila Real, medindo 10'mts. de.
frente com 57 mts. de fundos. Totalmente financiado.

ITAJM- VILA RESIDENCIAL
.
Vende-se vila residencial antiga, situada à rua Olímpio Miran-
da Junior. Três quartos, amplo living, Hall social, dois banhei
ros, copa grande, 'cozinha, sala íntima, varanda, escritório,
biblioteca, garagem grande. Terreno ótimo para ineorporação., "

Totalmente financiada. '.

RUA.MINISTRciRIBEIRO DA COSTA - RESIDB.NCIA .

Vende residência de alvenaria e madeira. 'rês quartos, ba
nheiro, living grande, copa/cozinha, inclusive garagem e chur
rasqueira. Atualmente, rende aluguel de Cr$ 600,00. Entrega
em '90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.

VENDA DE IMÓVEL
Vende-se urna casa de alvenaria e terreno com área de 440m2 (11

metros de frente com 40m de fundos), à rua Altamiro Guimarães
no. 808, Tubarão.

Os interessados' deverão dirigir-se ao sr. Antônio Pedro da Silva,
no endereço acima citado, ou diretamente com a proprietária, Marle
ne Barreiros, à rua Ferreira Lima no. 28 - Ed. Christiane - Fiaria ..

nõpolis. /'

RUA FELIPE SCHMIDT
Vendemos ótimo prédio, área constru ída 257,76m2 -, contendo ain-
da uma área de terreno com mais de 200m2., servindo para residên-
cia ou setor comercial, bom preço e com grande parte financiado"
aceitando como parte de paçamersto um apartamento. Tr. Rua João }Pinto no. 21 - 30. andar - conj. 9.

. �L
VENDE-SE CASA \.-

de material, localizada em recanto de rara beleza, na Praia das Pal-'
meiras, ,Coqueiros. São 10 peças, inclusive quatro dormitórios, em
terreno de 1000m2. Tratar à rua Padre Roma, 90.
-----....;_--------------...........,.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Departamento de 'kiCuJosUsados
do seu Concessionário de 0uaIidade G':irw'!ii',
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE' 31-17
IQl='ala Luxo - Bege Esporte. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Opala Luxo - Br;nco Polar .-.. -: . .. : . . . . . . . . . .. 69 '

Opala Luxo - Branco Polar , 69
Opala Luxo - Preto 69
Opala Std - Branco Polar 70
OPala Std - Branco Polar 70
8pala Luxo - Vermelho 69
Opala Especial - Topazio Dourado Metálico 71
Opala Especial - Topázio Dourado Metálico : . . .. 71'

. Opala Especial':" Cinza Prata Metálico 71
Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71
Opala Especial - Verde Nobre Metálico 71,
Opala Especial - Azul Imperial Cupê ..•.....••.. 72/73
Opala Luxo - Preto' 71
Opala Luxo - Dourado 70
Corcel Luxo - Amarelo'

'

.. 69
Corcel Std - Vermelho 70
Corcel GT - Amarelo e Preto 70
Volks TL - Branco Lotus 71
Volks TL - Azul Diamante 71
'/'JIKS TI. - Azul Diamante 71

COMÉRCIO DE
AUTOMOVE IS'

CHEVETTE - Branco Everest ••.•••••••••.•.•• O.K.
, VARIANT - Amarelo Safari •••......•••....•••. O.K.
CORCEL CUP!: LUXO Amarelo Tarumã .••.... , ... O.K.
CORCEL CUP� LUXO - Vermelho Cadmium •..••• O.K..
FUSCÃO - Branco Lótus ..••.•••••..•.••••..•. O.K.;
OPALA CUP!: STD - Escarlat •.....•..•.•....... O.K.
KOMBI - Branco Lotus ....•.••.••••.•••••..•.. O.K.
FORD CORCEL CUP!: STD - Turquesa Tahiti •.•.•. 1973

OPALA CUP� STD Cinza, Metálico .••.•••••....• 1972

CORCEL BELlNA - Turquesa Tahiti •.....•.•..• 1972
CORCEL GT - Vermelho c/preto ; 1972

FUSC�O '- Laranja Granada . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
FUSCAO - Branco Lotus .' ..........•......... 1971
FUSCA - Azul Diamante 1970/71,
FUSCA - Azul Diamante: ...............•... 1970/71
-b _ .....!<,. ,�

_ •• \.1& 6,�� 'C3L! j''f"'!� y1:�' J:;IS�::" 0,1("1'_ l'=.t ,yq �1i) • .:..,
"

roSSUlMOS CARROS ZERO QUlLOM�TRO""_'
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
, Fones: 6632 e 6359

Flcrianôpolis,

. !

GCO*Tf.
'

§'iJ i. C� RAMOS S.A.
'

• R VEI�CULOS NOVOS
'

C;; Possufmos toda linha VW nas diversas co-
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito .

VEICULOS USADOS

"

Sedan - 1300,- Vermelho Grená 1968
.Sedan - 1500 - Azul Diamante' 1972

Sedan - 1500 - Vermelho Montana ' .. 1972

Sedan - TL-2 - Branco Lotus . 1972

Sedan - TL-2 - Azul Diamante .. ' . .. . 1972

Sedan -""TL-2 - Azul Pavão '....... 1971

Variant - Bege Clar-o , . , 1971

Variant - Branco Lótus , 1970

Variant - Branco Lotus ,. 1970

FINANCIAMOS SEU VE(CULO ATÉ 40 MESES

U-on KOERICH S.A··m���jA Co",e,<io de Automdveis

RlJA AL:.MIRAN"(E LAMEGO, 190
'RE-VENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
'USADOS À VENDA

Sedan 1300 Branco Lotus .'. ..' .•...•.•.•.. ,70/71
Sedan'1300 Vermelho cereja .. :........• .- 70/71
Sedan 1300 Vermelho cereja .'. • .. ' '. ..70

'Sedan 1300 Branco Lotus •••.••••:. •••. ,

••••••••••70

Sedan 1300 Bege·Claro .....••.•.••....•..•.•......70
Sedan 1300 Verde Folha •..••...•. '.. . . .. •. .. 69

Sadan 1300 Vermelho cereja •.....•.•... � ..•.......69
Sedan í 300 Branco Lotus .........•.........•.....69
Sedan 1300 Bege Claro . . •. ..'.... •• •.• 69
Sedan 1300 Branco Pérola • • • •. 68

Sedan 1300 Verde pé de Boi .'- ••••.•.•. , •.••
'

.•...•.68
Sedan 1300 Vermelho Grená ..

-

.......•.•.•.........67
Sedan 1300 Azul Real •. '. .,.'.'... .• • ••••••.•67

,FIN'ANCIAME'NTO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMOVEIS
1 Wolkswagem Vermelho
1 Wolkswagem ...
1 WOlkswagem Bege .

1 Wolkswagem Branco
1 WOlkswagem Branco
1 Variante Bege
1 Variante Vermelha
1 WOlkswagem 1500 Azul niagara
1 Corcel Cupê Luxo .'. . . .

AV. RIO BRANCO, 53
FONE 3966

, O ESTADO - 29 de maio de 1973 -P�ina,13à

/{, -o
VEjCUlOS USADOS

Alta Qualidade
i

I AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

.
FORD GALAXIE GRENÁ. ' • • . .. ••••••

.

1967
FORO GALAXIE OURO VELHO TETO DE VINIL .• 1969'
FORD CORCEL G.T. MARROM C/FAIXAS., •.•••• 1973
FORD CORCEL LUXO CUP� MARROM CASTOR •• 1972
FORD CORCEL G.T. AMARELO ••. ' •• • •••••••• 1970
'CHEVROLET OPALA 4 PORTAS BRANCO •.••••• 1973
CHEVROLET OPALA CUP� MOSTARDA •••••.••• 1973
CHEVROLET OPALA 4 PORTAS LUXO AZUL •••• 1970
,DODGE DART VERDE FRONTEIRA •.•.•••..••. 1971
VOLKST.L 4 PORTAS BRANCO LOTUS •.•.••••• 1971
VOLKS T.L CUP� AZUL DIAMANTE •••••• _ ••••• 70.71
VOLKS 1 �O ÀZUL DIAMANTE ••...••.•• ;..... 1971'
VARIANT BEGE CLARO •• '

••••••.••••••••• 1970,
VARIANT BRANCO LOTUS •...•...•...•.•.•.. 1970
VOLKS 130() VERDE FOLHA.. • ••.• '.' 1970
VOLKS 1300 VERMELHO CEREJA. ' .••••.. , •.•• 1969
'VOLKS13OOAZULCOBALTO ••• ' •• ' •••• " 1969'
VOLKS,l300 BEGE CLARO.. .. •.••••••••. 1967

�RÉI)ITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

69
70
70
70

66
7df71
.72
OKM
. 70

I

,Dodge Charger RT - Boreal : 1971
Dodge Charger RT - Verde 1972�,
Dodge 4 portas 1972�!
Dodge Dart 2 portas , 1971

'

Dodge Dart 4 portas 1970,
Dodge Charger : .. 1971
Opala Luxo 4 portas 1970
.Opala Luxo 4 portas. : 1971,
Opala Especial 4 portas : : 197 t.
Opala Especial 2 portas : : 1972��
Variant : 1970,

J ---; _.... � - •• •

, Telefone - 6389 e 6393'
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEléuLOS USADOS

\

'DIPRONAL - Distribuidora
de Produtos Nacionais ttaa

IVariant branco '

: 1971,
Vol kswagem sedan branco ..............•....... 1969
Vai kswagem sedan vermel ho 1966
Volkswagem sedan branco �. 1960
'Jeep Amarelo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1959
Galaxie LTO '

'

1969
Corcel STD 4 portas vermo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Corcel STD 4 portas Branco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
Corcel Cupê 4 portas verde learaf ....•..••..•. '

••.. 1971

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

,VALDIR AÜTOMOVEIS LTDA.
Brevemente em novo endereço
Av.OsmarCunh� 20

Tel. 4739
ae lado do Posto Holiday_

/

,DR. EDMO BARBOSA- SANTOS�,

I
,

EM FLORIANOPOLlS,
ALUGu._E UM CARRO E DIRIJA VOCI:
MESMO.

INfORMAÇOES RESERVAS
RUA FELIPE SCHMIDT, 85
FONES 2777 ou 2765

Dr. PAULO ARLINDO FHILIPPI

OUVIDOS- NARIZ-GARGA,NTA

Residência Mêica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós,
- Rio de Janeiro.

, Curso de especialização na Pontifícia Univ�rsidade",;
Cat61ica do Rio de Janeiro - GB.
Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagn6stico de surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fon� 3899 - 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

Cirurgião Dentista

,AUTO LOCADORA COELHO,

� JENOIROBA

�AUTOMÓVEIS LTpA.
. R. Sandanha Maril)bo Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
I

OPALA OK VÁRIAS CORES ' 1973

,CORCEL GT. OK · 1973,

VARIANT OK .............•......•.......... 1973: ,i

VdL.:KS 1.5QO OK .•. ; ...•.....•..••.. � ..••. o. 1973 � "

voucs r:!JOO OI<': . ':- � ô1. f-.. ,P'i'.'i'-'·i-:' .
'

.. o19;J3",
CORCEL .. '� : .'.. '!/'I.::- '/\ 1972'
VOLKS 1.500 1972,
VOLKS 1.500 , .. 71-72 ('

TL 1.6002 PORTAS 1971,

OPALA ' 1970

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

DR. SERGIO' DE CARVALHO'

Endocrinologia
Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Catá

.Iicadc -RjQ de Janei,ro.--••_�,���-'_·

� ,Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
•

betes e Endocrinologia -, GB;

Horário: de 2a. à 6a. ,feira das 14 às 19 horas,
,Rua,Deodoro, 18 - Er,lifício, $.Oraia, 13�

DANTE H. F., DE 'PArrA

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 63-51

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD
Cores a escolher, com garantia e amplo' financiamento.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPÁRTAMENTO DE VEICULOS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxie mecânico grená meto c/v. preto 1973
Galaxie LTO Landau Hidramático azul ipanema 1971
Galaxie 500 mecânico vermelho , ' 1969
Galaxie 500 mecânico branco ,. 1968
Galaxie 500'mecânico bordeax 1968
Corcel sedan verde arlequim ',' 1971
Corcel cupê vermelho cardeal 1971
Corcel sedan stand azul 1970
Corcel cupê vermelho meteoro ..

,

........•........ 1970

Corcel cupê G.T. amarelo verniz. . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969 '

Corcel sedan 'bege maringá . . . . . .. 19�9
Corcel sedan verde majorca ;................. 1969
Corcel sedan bege maringá 1969
Volks Kombi pick=Up pérola 1969
Volks Kombi stend pérola 1970

Volks branco lotus , 196Q
Volks Kombi piCk-Upazul pastel 1969
Volks Kombi azul pastel 1968
"Volks Kombi azul pastel ' 1965,
Volks Karmann-Ghia branco lotus 1964
Volk; Karmann-Ghia T.C. vermelho montana 1970
Volks azul : 1964
Rural willvs verde pérola 4x2 1971
Rural willys vermelho com branco 4x� 1972
Rural willys verde servilha 4x4 . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1968
Huralwillvs vermelho com branco 4x2 � ' 1964
Mro willys bege maringá ' 1969

Jeep willys caramelo metálico : 1958
F-l00 marrom cabine dupla .. '., '. . . . . . . . .. 1962
F-350 carroceria térmica verde 1967
�600 gasolina verde esmeralda, chassis 1962

Dodge 400 bege café 1969
Caminhão mercedes benz . , 1957
OKW vemaguet verde arlequim . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1965
Chevrolet veraneio turquesa real :. 1967
Sinca gelo 1963
Itamarati cinza

'

1967

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O'

CONSÓRCIO NACIONAL FORD.

Participe também você do segundo grupo.

,
OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES

TIREÓID,E'- ESTERILIDADE E INFERTILlDAD�
,

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
,

(Baixa Estatura)
- -,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da
'Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diária-

• mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

DR. ANTONIO' SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemáríca Psíquica Neuroses
,

DOENÇAS ME�TAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina

, Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358
- Florianópolis -

,

ADVOGADO'
OAB-se 121

E�rit6rio: Felipe Schmidt, �/�c(Ed.'C�� -,�,
andar - conjuntos: 301, a02;e 303 - F.ones: '3257 e

"

2071. '

I
, !

DR. OSWALDO KERSTEN

� .

Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões

"

CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-
'vo

'

:CN?URGIA GERAL I

Consultório: Rua Tiradentes, 26 =.Tel.: 2131
Diariamente das 16'às 18 horas

,;Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. RO'BERTO' MOREIRA
AMO'RIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Clinicas da Universidade de
São Paulo. ,

.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho. 359 - Ed. ACM

50'. andar -, sala 53 - fone 443f!.
'

DR. E. M. DA lUZ
AdvPcacia, per ícia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos, dactilosc6picos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminalrstica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

,

Estagiário no Instituto de Polfcia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactilosc6pico Catarinsnse, aprovadc
pelo II Congresso de Identificação Dactilosc6pica
(GB-1963).

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO-
NIO).

,.

Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 li 4219

'[llt. RAUL' CHEREM ' FILHO
�ínica Médica ,- reumatismos. Consuítôrio
Hospital Cel�o ,Ram�s. Atende diariamente,
$Ias 12,30,às 16,00 horas:"

'mID
.

ORA. lÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório: f.lua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

DR. ALDO' AVILA DA LUZ'
ADVOGADO
CPF 0017766-283

Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

'HOTE:L

ROVAL
RUA JOÃo PINTQ _ FONES, 3951 • a • ! R•••

FLORIANÓPOLIS _ SANTA CATARINA - BR4S'"

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INIlERNO . SALAo Df; RI:CEPÇOES
TELEFONE • RADI(), TElEVISAo,· GEl"DElRA. AR CONDICIONADO

..QUrCIMENTO CINTIlAL ' lAVANDERIA· rseRnORIO #"IA HOSPlDES

, SUMARÉ
,

HO'TEL
Em pleno centro comercial - Rua Felipe'

Schmidt no. 53 - fone 3449.

OSCAR PAI..ACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: Av. HERCILlO LUZ, 90

,

Fones 3638 - 3286'
, TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SWENSON ,PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianôpofís
Preços especiais para viajantes

,MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

LUX'HOTEL'
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianôpolís
'

CAL NAO É MAIS P�OBLEMA
'

Cll 'de pedra branco, cinza e branco hidtB�·
do.

DIRETO DA FABRICA
'Os melhores preços da praça, entrega a domi
.cfljo, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI =.Rua José Cân
'dído dét Silva,,280.

,

TUBA É MAIS RADIO"
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atuante no Sul Catarinense.

Liderança radiofônica - programação

planejada. Cobertura Regional - Expressão

em Rádio.

TUBA t: RADIO COM AMOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Operário ferido em acidente' de
trabalho: parede do prédio ruiu

ImpressGO primeir� de um hospital':
psiquiátrico: uma 'Io�cura total�.

Na semana passada, parte de um

edifício em fase de demolição na Praça
XV, desmoronou.i derrubou o tapume
e atingiu uma senhora; causarido-lhe
vários. ferimentos. Ontem, novo aci

.dente foi registrado no mesmo local,
desta feita ferindo um operário. Paulo
Ferreira Filho, de 20 anos de idade, '

residente em Aríríú, foi atingido por
uma parede que ruiu, caindo sobre seu

corpo. O operário acidentado está in
ternado no Hospital de Caridade, em
observações médicas. Sofreu escoria

ções' no corpo, de natureza leve, mas
os médicos determinaram seu interna
mento a fim de verificar se ocorreram

lesões internas.

Aconteceu, por volta de 14 horas
de ontem. Paulo Ferreira Filho, ga
nhando salário mínimo, trabalhava na

demolição do prédio. Seus companhei
ros trabalhavam no topo de uma pare
de quando ele foi apanhar algumas fer
.ramentas. A parede ruiu, os operários
gritaram, avisando o companheiro, mas
Paulo não conseguiu escapar a tempo,
sendo colhido por uma avalanche de

tijolos, pedras e caliças, ficando so

terrado. Rapidamente os operários da
obra retiraram, os escombros e provi-

dencíaram transporte de Paulo até o

Hospital de Caridade, onde ele está in
ternado.

SEGURANÇA NO TRABALHO

Apesar da legislação e da fiscaliza

ção, o número de. acidentes em traba
lho é crescente, não sendo observados.
pelos empreiteiros os itens que dizem

respeito à segurança do' trabalhador.
Por salário mínimo eles participam pa
ra o progresso, mas nem sempre conse

guem retornar ao lar após o expedien
te. Os "técnicos em trabalho" afirmam
que apenas 3% dos acidentes são de
causas imprevisíveis, atribuindo como

causas gerais as falhas humanas e técni
cas t.,

Em relação aos anos anteriores,
houve, neste período, em Santa Catari
na, um decréscimo no índice de aci
dentes. Contudo, com o objetivo de
chamar a atenção dos empreiteiros e

empresários para o futuro, a Delegacia
Regional do Trabalho deu incio on

tem à XXV Semana'de Prevenção dos
Acidentes de Trabalho, sendo os itens

principais a conscientização dos res

ponsáveis pelas obras no sentido de

preservar a saúde e a integridade física
do trabalhador.

Apesar do decréscimo nos índices
de acidente, é fácil ver em Horianópo
lis, afalta de segurança ao trabalhador.
O único requisito preventivo que é
obedecido é o uso do capacete, como
forma de evitar que a cabeça do operá
rio seja atingida. Além disso há o aten
dimento médico razoável e as indeniza
ções. Contudo, o trabalhador afirma
que isto não. é suficiente. Principal
mente aqueles que trabalham na cons

trução de edifícios de vários 'pavimen
tos. Não têm cintos de segurança, seus
elevadores são rudimentares e sem es

coras, de forma que uma síncope ou

um simples escorregão podem ser fa
tais. Em serviço, rio alto de um edifí
cio, o trabalhador parece um homem
-mosca, equilibrando-se em uma plata
forma de reduzidas dimensões, sujeito
a qualquer queda. Colocam sua vida
em risco para salvar pouco mais de
Cr$ 250,00, importância com a qual
mantém uma -família geralmente nu

rnerosa. Contudo não têm outra pro
fissão, nasceram e cresceram nesse

, meio e vêem para os filhos a repetição
dos seus atos, pois a carestia da Vida os

obriga a deixar a escola e aprender um
ofício qualquer que os habilite a lutar
pela vida.

O engraçado e revelador de uma entrada no hospício é ver os

administradores, ao serem apresentados ao vísitante, já abrirem os

braços, afirmando: "parece que já nos conhecemos!" O visitante fica

imaginando se eles já estão na fase de confusão das pessoas ou somos

nós, visitantes, que já 'não nos lembramos das pessoas que conhe
cemos.

Aí o visitante começa a procurar algum argumento que o tira da
dúvida sobre o que separa o normal do anormal. Depois ouve os.
administradores,jovens e donos de si, falar sobre o que era e o que é
o hospício e percebemos estão que hoje está se procurando eliminar
aquela ímsgem tradicional do louco-barba, cabelos e unhas compri
das, pastando nos jardins suspensos como Nabucodonosor, como se já
tivesse atingido o ponto máximo da sua obra - para uma pessoa tão
normal como as outras, provida de sensibilidade mas sem conseguir
coordenar mais nada.
PRISÃO ABERTA

Pelo menos da Colônia Santana, os muros 'não existem mais,
numa autêntica prisão aberta, que está sendo' imitada por outros
Estados, como modelar para tratamento psiquiátrico. Pretende-se

mostrar, com alguns resultados já positivados, que o isolamento, ou
melhor, o confínamento compulsório, é um dos maiores causadores
da loucura. Os termos inclusive são mais amenos, Não é mais louco,
mas, sim, doente. Esse novo enfoque do problema também está
sendo analisado por juristas, pretendendo uma mudança radical no.
sistema de "correção" das pessoas, procurando-se eliminar a tradi
cional penitência atrás de grades, confinado contra a sua vontade,
longe da famfliae vivenda num mundo essencialmente interior.

No hospício moderno, o 'doente, das mais diversas categorias (de
enfermidades), têm convivência comum, sendo um simples olhar

para o lado suficiente para que já tenha um "clic" positivo no pensa
mento. Isto porque o hospício é uma, sucessão de, "degeneração
humana", fazendo com que o doente reflita sobre o seu estado e

I

se oprobl�mftdejma
empresaeatIvp fIXO,

õapítalde garo,
expftnsao, "

reequIPamento,
aumento producaQ
converse··comobrde

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL'.

o BRDE tem uma equipe especializada
neste tipo de conversa.

Gente que entende de empresas e

sabe das soluções. Se a sua empresa
tem algum desses problemas, faça o

seu projeto e vá falar com o BRDE.,
Se você comprovar a viabilidade

técnica, econômica e financeira,
o BRDE resolve o seu problema.

\

�
�\
\

, , \
.

'

chegue à conclusão que o outro sim é louco, ele está apenas um

tanto desequilibrado. ,

•

Contudo, um fato chocante. Entre os desequilibrados de fato
estão pessoas simplesmente dementes (na fase da senilidade .;

velhice) e legiões de indigentes, dando a entender que ,a FOME é
também um dos estágios da loucura. Um corpo mal alimentado não

permite que as células se equilibrem, abrindo então caminho para
uma série de enfermidades, que do material' atinge o imaterial
-mente ou alma -, de forma que a pessoa perde a vontade de viver.
O louco, principalmente o da Colônia Santana, não é aquele elemen
to agressivo que a conceituação tradicional tem transmitido. Trata-se
de uma pessoa inofensiva, num estâgío semelhante ao infantil, imune
às rudezas do mundo. Muitos estão no hospício há 10 anos' e são
tidos como incuráveis. Além disso não têm amigos, parentes, ou

alguém que possa olhar por ele, Outros entraram como indigentes e,
durante o período negro da colônia, que terminou há dois anos,
viveram em celas, na promiscuidade, sob vigilância severa e sujeitos
aos maus tratos dos funcionários. Hoje doentes e administradores
vivem �s boas, chegando até a conversar nos momentos de lucidez.

Há uma certa liberdade dentro dos muros não tão altos do hospí- .

tal, cada um respeitando os direitos do- outro, numa sociedade em

adiantada fase de estruturação, Contudo dois aspectos são absoluta
mente chocante: não há relacionamento sexual, isto para evitar o

prole (a maior parte dos doentes está com os reflexos e desejos
sexuais completamente amortecidos pelo seu estado mental e tam
bém pela parede imaterial levantada entre internos dos dois sexos.

Outro é' o método de contenção das manifestações agressivas.
Quando algum doente torna-se "furioso" potentes substâncíaa
químicas, em geral psicotrópicas, são nele injetados, de forma que o

elemento "desliga-se" da realidade.' As drogas atuam diretamente na

sua vontade, anulando-a completamente, levando-o à total intros

pecção.
Assim dopado, o doente fica imerso num mundo todo seu, e

nada, ruído, vozes ou mesmo pressão física, consegue despertá-lo. A
droga substituiu o eletro-choque, do qual o doente tinha e tem total

.

pavor.
PSICOSE E NEUROSE

Ingrediente essencial para ser internado num hospital psiquiá
trico do Governo: ser psicôtíco, Psicose é um estado pelo qual O'
indivíduo perde totalmente a personalidade, tornando-se presa fácil
das dificuldades da vida. O hospital para' o psícótico é quase uma

proteção contra a sOciedade considerada normal, Em geral são pes
soas desprovidas dos recursos necessários para viv� na sociedade de

consumo, que chegam ao hospital levadas pela Polícia.
Este processo os administradores estão procurando eliminar,

somente aceitando Os indivíduos que realmente carecem de assistên
cia ou internamento psiquiátrico. Está sendo eliminada a interferên
cia de políticos ou pessoas menos escrupulosas, que para fazerem
'média ou afastar alguém que se torne incômodo, conseguem uma

guia de internamento, ficando desta forma livres do problema. A
História está plena desses exemplos. Na Revolução Francesa e outros
processos recentes, em várias partes do mundo, algumas' pessoas,
cujos interesses eram virtalmente contrários aos de outros, simples
mente desapareciam. Paredões, masmorras e desterros eram algumas

,

formas de desaparecimento. O' confinamento contraa vontade em

hospício - verdadeiras "casas de loucos" que ainda existem - era

outro método considerado eficaz, Poucos dias nesses estabelecimen
tos, submetidos a tratamentos, sem, contudo, serem loucos, deci
diam a sorte de tais pessoas.

A causa básica da doença é outra doença: a fome. Existem ou

tras, mas o problema é muito vasto e os próprios/psiquiatras às vezes
se perdem. Na sociedade que detém e movimenta O' capital a loucura
também é progressiva, mas a denominação é outra: neurose, da
mesma forma que as causas são outras. O indivíduo conserva sua

vontade de viver, mas a condição de consumidor afeta os métodos,
Daí o poder conferido à propaganda, que consegue transformar o l� . .c!!
HOMEM em simples reflexo, através da matéria 'vulgar;"também �
conhecida por conforto: o carro do ano, a roupa da moda, a sofisti-
cação em tudo e por tudo. Definem os psiquiatras e psicólogos a

neurose como estágio infinitamente mais perigoso que a psicose,
,pois já se torna difícil separar os neuróticos dos sadios e ocasional
mente, como se tem observado no mundo, o doente repentinamente
transforma-se em manfaco, sendo suas consequências das mais sérias.
Sua explosão pude voltar-se contra si própria,' ou à pessoa mais

próxima, à família e à sociedade. Isto acontece quando a propa-
ganda, é maior que as possibilidades e necessidades. Contudo, -hâ
aqueles que conseguem reagir, e, num momento que a lucidêz supera
a inteligência; entendem um pouco da sua, razão de ser e passa a

abrir mão de tudo que não seja extremamente necessário. Os primei-
'ros passos são: vender' a televisão e praticar esporte, :10 invés de
assisti-lo'ou comentá-lo.

'

,

Outros ainda não conseguiram o "encontro em si" e continuam

exigindo o máximo do motor dó carro, "igualzinho ao anúncio",
embriagando-se nos mais diversos tipos' de drogas, (sendo o alcôol a
mais forte) e desentendendo-se por quaisquermotivos, em geral os
.fúteís, Morrem de forma violenta; mas antes disso fazem muitos
outros sofrer•.

Kombi incendeia e

fere seu m.otorista
Wanderley Gabriel Weber, residente em Porto Alegre, es

tá internado no Hospital de Caridade, com queimaduras de
"

primeiro e segundo graus, produzidas pelo incêndio que des
truiu sua Kombi, na tarde de domingo, fato ocorrido em

Jurerê, 'Segundo a vítima, um curto circuito provocou as

chamas, tendo Wanderley, na ânsia de salvar alguns perten
ces, que estavam no interior do veículo, sido envolvido pelo
fogo.

Como tocha humana abandonou a Kombí, placas
AO-06-94, .de sua propriedade e atirou-se ao chão, procu- �'rando apagar, o fogo. Populares o socorreram e com roupas
e areia extinguiram as chamas que lhe queimavam o corpo,
ao mesmo tempo que o' arrastavam para longe do veículo,
temendo uma explosão. O carro ficou inteiramente destruí-
do, enquanto a vítima está internada no Hospital de Carida-
de, com diversas queimaduras espalhadas pelo corpo, em
observações médicas,_

ATROPELOU E FUGIU
Na rua Heriberto Hülse, em Barreiros, o garoto Altemir

Bez, de seis anos de idade, brincava na via .pública quando
(foi atropelado pelo Volks de placas AA-80-53. Após o

atropelamento o motorista evadiu-se do local, sem prestar'
socorros à vítima. Populares recolheram Alternir da rua,
encaminhando-o' ao Hospital Infantil, onde está internado.
Mais tarde o motorista do Volks foi encontrado. Trata-se de
Alcides Prats Lima, que, contudo, recusou-se a extrair san

gue para dosagem, alcoólica, afirmando às autoridades que
não havia se envolvido em qualquer acidente, sem explicar,
entretanto, como é que o seu' carro havia atropelado o me

nor.

Por �olta de 23 horas, na rua Almirante Lamego, chocá
ram-se o Corcel placas BQ=24-03, dirigido por Alberto
Alencastro e o Galaxie AB-19-82, conduzido por Wilson
Luiz 'Gandolfi� Em consequência da colisão sofreram feri
mentos os passageiros Ilioni Maria das Dores'Bauer, do pri
meiro veículo e Carlos Augusto Nunes, que viajava no Gala
xie.
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Func de' Joinville venceu

\

'Comissão de Justiça do Senado

aprova a ..mento da aposta na LE
o aumento da aposta mínima da Loteria, Espor

tiva de 2,00 para 3,00 foi aprovado ontem pela Co
missão de Justiça do Senado, em Brasília. O produto
do aumento - Cr$ 1,00 por cartão :- será destinado
à Fundação do Bem-Estar do Menor - Funabem. O

projeto aprovado é de autoria do líder do ,MDB,
senador Nelson Carneiro (GB).

O Vice-Presidente da Comissão de Justiça do"

Senado, Sr. Acioli Filho (PR), considera "amplo
demais" o entendimento da expressão 'matéria ffo
nanceira", que pela Constituição é da competência
do Executivo legislar sobre a matéria.

A opinião do parlamentar paranaense foi ex ter
nada ontem, na Comissão, durante o exame de proje
to que aumenta em um cruzeiro o valor da aposta
mínima na loteria esportiva, que o relator, Senador
·José Augusto (ARENA-MG) considerou inconstitu
cional por tratar-se de matéria financeira. O' parecer
do relator foi rejeitado.

Criticando a elasticidade e a extensão da expres
são "matéria financeira", que tem restringido a,ini-

.cíatíva parlamentar, o '�nador Acloli Filho afirmou:
, "A Constituição f)xa a regra geral - q..alquer

membro do Congresso' tem a iniciativa das Leis -

para depois estabelecer .as exceções, come é o caso'

de matéria financeira. As, restrições à inicia tíva de

projetos constituem exceção ao princípío da livre

movimentação do processo de eleboração legisla
'tjvá.n :

alguma forma a valor, � quantitativo em dinheiro, a

expressão monetária,"
- O Projeto de Lei de autoria do deputado Júlio,

Viveiros (MDB-PA) que estabelece a inclusão, no
campeonato nacional de futebol, dos campeões dos
certames estaduais, teve manifestação contrária por
parte do Ministério da Educação.

'

O Mínístérío ,da 'Educação informou â COmis
são de Justiça da Câmara, onde se encontra a.Propo
sição, que os critérios adotados para inclusão dos
times de futebol no campeonato nacional são aqueles
relacionados com as condições técnicas, financeira
ou mesmo desportiva.

O Projeto do deputado Júlio Viveiros, para o

Ministério da Educação, não tem sentido e é inopor
tuna "a .intromíssão 'do Poder Legislativo na regula
mentação de competições promovidas pela Confede
ração Brasileira de Desportos", acrescentando que "o
Direito Desportivo será ferido .se não for respeitado o

regulamento."

Para o senador arenista, tais exceções não admi
tem interpretações extensivas. Pelo contrário, frisou,
ficam presas à 'interpretação restritiva. Assim, a inter
pretação da expressão "matéria financeira" deve ser

restrita e não alargada em sua conceituação, para
tingirlimites até indesejados pelo legislador.

Sobré 'o Projeto em- exame - que a Comissão'
aprovou - o Senador Aciolí Filho declarou que a •

Loteria Esportiva não pode ser incluída na condição
de "matéria financeira."

"Caso contrário - observou - o Congresso fica
ria, impedido da iniciativa de lei que. se refira de

OS Jogos, Universitários

JoséMIl!Ja Nunes confirmou o seu favoritismo vencendo v&rias modalidades de atletismo.

noRoepellevoee paga.
Aberto

menos nos prBl!!s .e.nas
das 8 às '9 hs. ' mensalldalles
Sem fechar ao', �,:dia

. .

-,.-�,,,__,,,,,,,,�"._, '

..•.
, ·'.·i '_ }.���.>

" ," . .

Refr i gerador
Frigidaire

(Femíníno) - Silda E. Decker (FUNC).
Disco (Masculino) -:- Santino Rita -

(FONC). 4 x 400 (Masculino) - Celso -

José - Wilson - Francisco (FUNC). Salto
Distância (Feminino) - Liege M. de Abreu.
Salto em Altura (Masculino) - Antônio M.
Locks - (UDESC).' Arremesso de Dardo
(Feminino) - Alva Neves Pessi (UDESC).

Somando 220 pontos, a Fundação Uni
versitária do Norte Catarinense (FONC) de
Blumenau, 'é a nova campeã dos XXIX Jo
gos Universitários Catarinenses, encerrado
no último domingo, nesta cidade.

Nas demais colocações ficaram a UFSC
com 164 pontos, FURB 135 UDESC 95,
FEPEVI 38, FESSC 26, FEARP 8,
ONIPLAC 5, � FEDAVI 2.

Os jogos de xadrez se desenvolveram no 1000 Metros' - José Maria Nunes
Clube de Xadrez, (Florianópolis) com os (UDESC). 4 x 100 (Feminino) - Mariluci
seguintes resultados: 100 - UFSC com 5 - Virgínia - Ladi - Marilene (FUNC). 100
pontos, 20. UDESC (Joinville) 4, 30. - Metros éom Barreira (Masculino) - Léôní
FESSC (Tubarão) 3, 40. - FURB (Blume- das Nora (FUNC). Salto Distância (Mascu
nau) 1,5, 50. FONC (Joinville) 1,5,60. - lino) - Rui Triss .(FURB). Salto Altura
FEPEVI (Itajaí) O. (Feminino) - Raquel Stella de Sá

Tênis de Mesa - Clube 12 de Agosto - (UDESC). 100 Metros (Feminíno) - Liege
A UFSC foi campeã masculina. da modali- Nunes de Abreu (FURB).100 Metros (Mas
dade, ficando a UDESC em segundo, Nas culino) - Wilson Renzettí (FUNC), 5000
competições femininas venceu a FURB, fi� 'Metros (Masculino) ,- 'José Maria Nunes
cando a FUNC na segunda colocação, (UDESC). 700 Metros (Femíníno) - Marle-

Judô - Clube 12 'de Agosto - 10. ne Eberhardt (FVN:C). Discá (Feminino) -

FUNC, 20. UDESC, 30. UFSC, 40. FE- Sandra Regina de Lima (FUNC). 200 Me
PEVI e em 50. FURB. 'tros (Mãsculirie) - Wilson Renzetti

As provas de atletismo realizadas no 63 (FUNC). 800 Metros [Feminino) - Maria
B.I., tiveram os seguíntes vencedores: 100 Stella da .Rosa (UDESC). Dardo (Maséu
Metros com Barreira (Femínino) - Mari- lino) +. RlI� Treiss (fURB). 400 Metros
Iene Eberhardt (FUNe). 300 Metros (Mas- (Masculino) - 'Mário Padaratz (FURB).
culino) - José Augusto Caglíono (FUNC) 1500 Metros (Masculino) -José María.Nu
- 4..00 Metros (Feminino) - Liege M., de nes (UDESC). 4 x 100 (Masculíno) - Wil
Abreu (FURB). Salto Triplo (Masculino)' - . son ;-'- Armaiuiô - Adernar - Francisco
Leônídas Nora (FUNC). Arremesso de Peso (�UNC).

FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE SANTA CATARINA - FESC

UNIVERSIDADE PARA O DESÉNVOLVIMENTO
DO ESTADO DE SANTA CATARlNA -: UDESC

ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇÃO FI"SICA:.... ESEF
" -�OITAL No. Ô0311ª� ,

ABRE INSCRIÇOES AO CONCURSO VESTIBULAR No.
002/73 DA ESCOLA SUPERIÔR DE,EDUCACAO FISICA E
DÃ áUTRAS PROVIDeNCIAS.

"

De ordem'do Sr. �rico Stra1Z Junior, Diretor Geral da Escola Superior de Educação
Fisica da Universidade para o Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina - UDESC. faço
saber a todos os interessados que, a partir das 13,30 horas do dia i 1 de junho de 1973, estarão
abertas as inscrições ao Concurso Vestibular no. ,002/73 do Curso de Licenciatura em Educação
F ísica desta Escola.

,

O referido Concurso Vestibular realizar-se-á na forma das condições e normas da

UDESC, do Regimento da Escola Superior de Educação Ffsica de Flor.ian6polis e da Legislação
em vigor, observadas as normas abaixo:

Art. 1 o. - As inscrições estarão abertas na Secretaria da Escola Superior de Educação
Fisica de Florianópolis, sita à Rua Paschoal Simone sln (Coqueiros) Florianópolis, a partir das
1330 horas do dia 11 de junho de 1973 até às 18,00 horas do dia 25 de junho de 1973.

,

Art. 20. - Para atendimento dos interessados a Secretaria da Escola Superior de

Educação Fisica de Florianópolis funcionará de 2a. à 6a. feira, das 13,30 às 18,00 horas.

Art. 30. - O Concurso Vestibular será aberto a todo o candidato que apresenta prpva

de escolarização de 20. grau, ou seja, de conclusão de Curso Colegial ou equivalente,
Art. 40. - A inscrição ao Concurso Vestibular será requerida ao Diretor da Escola e

acompanhada dos silguintes documentos:
a) prova de pagament6-de Taxa de Inscrição;
b) três fotografias, de frente, tamanho 3x4;
c) documento oficial de ldentiftcaçâo do candidato;
d) certificado de conclusão do ensino de 10. grau ou equivalente (duas vias originais);
e) certificado de conclusão do ensino de 20. grau ou equivalente (duas vias originais),

ou fotocópia de diploma do mesmo grau (duas vias autenticadas);
f) abreugrafia recente (fotocópia autenticada).
Parágrafo ún'ico' - Em nenhuma hipótese será aceito pedido de inscrição de

candidato que não atenda a essas exigências.
Art. 50. - O Concurso Vestibular abrangerá os conhecimentos comuns às diversas

formas de educação do ensino de 20. grau, sem ultrapassar este nível de complexidade, para
avaliar a formação recebida pelos candidatos e sua aptidão mental para os estudos superiores.

Art. 60. - Será de 50 (cinquenta) o número de vagas oferecidas para o semestre

letivo correspondente a este Concurso Vestibular.
Art. 70. - O candidato deverá comparecer ao local da 'realização das provas com

meia hora de antecedência do inIcio previsto, munido do cartão de inscrição; além de lápis e

caneta esferogrâfica para as proeas escritas.
Art. So. - Nos exames práticos os candidatos deverão comparecer com uniformes

adequados.
'

Art. 90. - O Concurso Vestibular, precedido de exame clinico geral (eliminatório),
compreenderá:

a) Provas escritas de Língua Portuguesa e, Literatura Brasileira; Geografia, Hist6ria e

Organização Social e Politica do Brasil; Matemática e Flsica; Oulmica e Biologla,
b) Exames Práticos: Atletismo, Desportos (Voleibol e, Basquetebol), Natação,
Aptidão Física (s6 masculino) e Gimno-Hltrnico (s6 feminino).
Art. 100. - O Concurso Vestibular far-se-á rigorosamente pelo processo

classlficatório, com o aproveitamento dos candidatos até o limite de vagas fixado' no Edital,
excluindo-se o c�ndidato com resultado nulo em qualquer das provas. ,,'

Art. 110. - O exame cI Inico geral será realizado nos dias 12 e, 13 de julho de 1973,
com inIcio às 19,00 horas, no Hospital "Coronel Lara Rfbas" (Policia Militar) - Rua Major
Costa.

'

Art. 120. - O Concurso Vestibular compreenderá ctnco etapas, a seguir:
la. Etapa:

' ,

- Dia 16 de julho de 1973, às 8,OO,horàs: t
,

- Prova 'escrita de L,-ngua Portuguesa e Literatura Brasileira - Local: Escola Superior
de Educação F (sica,

" '

Za, Etapa:
- Dia 16 de julho de 1973, às 15,00 horás:
- Prova escrita de Geografia, História aOrganizaçâo Social e Politica do Brasil -

Local: Escola Superior de Educaçãó Flsica.'
'

3a. Etapa:
- Dia 17 ele julho de 1973, às 8,00 horas:

.
'

- Prova escrita de Matemática e Físicae- Local: Escola Superior de Educação Flsica .

•

4a. Etapa:
- Dia 17 de ju lho de 1973, às 1 5,00 horas:

'

- Prova escrita de Ou Irnica e Bioloqla .; �oi:;al: Escola Superior de Educação F Isica.
Sa. Etapa: , '

'

.
" ,

- D.ias 18 a 23 de julho de 1'973, com'trrrctos às 7 'jó e 1400 horas:
- Exames práticos:' .

' ,., ,

- Prova de Atletismo - Local: Escola Superior de Educação Flsica;
- Prova de Natação - Local: Piscina da Escola de Aprendizes Marinheiros;
- Prova de Atividades Desportivas - Local: Instituto Estadual de Educação;
- Prova de Aptidão Fisica (Masculino) - Local: Escola Superior de Educação Fisica;
- Prova de Atividades Glrnno-Hítrnícas (Feminino) - Local: Escola Superior de
Educação Flsica.
Art. 130. - O horário para a realização das provas de cada turma, organizada pela

ordem de inscrição, será previamente afixado no quadro de avisos da Escola Superior' de
Educação Física.

Art. 140. - O Concurso Vestibular de que trata o presente Edital s6 ê válido para a
matrrcula no 10. perlodo semestral letivo imediatamente subsequente a sua realização.

Art. 150. - A taxa de inscrição do Concurso Vestibular ê de Cr$ 120,00 (cento e
vinte cruzeiros),

'

Florianópolis-SC, 30 de maio de 1973
LUIZ ROBERTO PRUDI:NCIO

SECRETÁF.lIO GERAL

Fogões Frigidair,e
BiCiclefa

Monark'

,A PARTI'R DE

Cr$18,10
MÊNSAIS

DESDE

Cr$50,67
MENSAIS

TV a cores Telefunkem.

FÇlqueiros
Hércules

em 36
,(leses

sem entrada.

,
MENSAl S

Rádios A_ PARTIR DE Cr$10,89
MENSAIS

-Arno

A PARTIR DE

Cr$12·,90
MENSAl S

À PARTIR DE

Cr$43,33
,

MENSAIS

MENSAIS

Máquina fotográfica
. Yo shi co Mat'

A PARTIR DE

Cr$71,47
MENSAIS
.
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Ba$tos diz que Avaí não vai

disp_nsar,mas $illl ,çontratar

Bastos ''Avaí vai contratar"

Falando a respeito da' situação do Avaí,
agora que não participará' do Campeonato
Nacional, disse o seu Presidente Fernando

Bastos: "Na próxima quarta ou quinta
feira, estaremos realizando uma reunião

com a participação da Diretoria, do Conse

lho Deliberativo e de diversos avaíanos que
vão colaborar com o Clube, adotando no

vos e definítívos rumos para o Ava:C� ,

"

•
. ,. "-<' "':

� .

, ,

Sobre as- arrecadações- e' os, encargos fí-.
nanceiros do Clube, declaroue"AS reàdas
tendem a decrescer emface daausência do
Clube no Campeonato. Nácion.at, pois
nenhuma equipe brasileira víve; ei{clusiva-

Caixa Econômica �Federal

mente, das rendas auferidas nas disputas.
Daí porque o Avaí está se estruturando em

novas bases, produto de um estudo já em

fase final de elaboração, que dará condi

ções de, efetivamente, funcionar o Avaí co
mo empresa e, como tal, gerando lucros".

"Há um outro aspecto a ser encarado �

continuou o Presidente avaiano - é que o

Avaí, através de suas atuações e das contra

tações de renome, já conseguiu atingir um

prestígio que atravessou as, fronteiras de

Santa Catarina e .do Brasil. Prova disso é

que, ainda no domingo, recebemos um con

vite para jogar contra o Vitória, da Bahia, o
qual não aceitamos em vista do compromis
so que temos no próximo domingo, contra
o Próspera".

O�LANTEL
"Assim sendo - prosseguiu - acho de

boa política manter-se e até aprimorar-se o

plantel ora existente, porque isso nos pro
porcíonarã excursões, não só no Brasil,
como também no exterior".

Com relação às excursões, disse: "Todos
sabem que as excursões são o verdadeiro

"fillet" das rendas, de sustentação das equi
pes .e como o Campeonato deverá ser refor

mulado, no sentido de ter 'seu término an

tecipado para o início do Campeonato Na

'cional, deve o Avaí preparar-se para tais ex

cursões. É de lembrar-se, ainda, que o Avaí

tem sua participação garantida na Copa do

Atlântico e um convite para disputar o Tor
neio de Mar del Plata, que se realiza anual-

L L ,. -ErAA�1A," o,erlQ '�,.,. ".YU

-

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA CATARINA7
, :

RESPOSTA:
.' :�::

NOME,

ENOERECO

,

"

,-,
�.' ;
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mente naquela estação balneária Argenti
na".

"O importante - acrescentou - é que
na próxima semana, após a reunião já anun

ciada, possamos agir da forma que o plane
jamento, meticulosamente elaborado, nos

indicar" .

"Até aqui - complementou - foi preci
so improvisar muitas vezes, isso, porque es

tavamos saltando do nada em direção a um

futuro que tinhamos pressa em alcançar.

Daqui para frente, poderemos agir com

mais tranquilidade e, assim, obter melhores
resultados, porque duradouros".

MIRAGLlA
A respeito da manutenção do técnico

Walter Miraglia, 'revelou o Sr. Fernando

Bastos, "Miraglia foi a peça principal de to
da a arrancada avaiana. Não fora o seu tra

balho sério, honesto, inteligente, �apaz, or
deiro, disciplinando um plantel até então

acostumado a uma. indisciplina perniciosa, '

à produção da equipe, nada se poderia
obter" .

"Até agora eu tenho me recusado a

comentar fatos de um passado muito recen

te, que inclu iam , inclusive; a delapídação
de inúmeros troféus do clube, 'conquistados
nos seus 50 anos de vida, o que era feito
inclusive com a conivência de quem estava

afeta a disciplina do plantel- alegou,".'
"6 que entendo, é que o Walter Miraglia

corrigindo vícios insustentáveis e inadmissí-

veis numa equipe que quer ser grande, foi
de encontro às práticas que j á se arrastavam
no tempo".

"Quem critica - afirmou - está se es

quecendo muito cedo das vitórias nacionais

.e internacionais que obtivemos, e que de
ram condições a nossa agremiação de proje
tar-se" .

Quanto a denúncia de protecionismo de

jogadores de outros centros, em detrimento
dos catarínenses, esclareceu o Presidente
avaiano - "O Avaí possui nas suas fileiras

apenas cinco atletas que não de Santa Cata

rina e querer-se agora dividir o plantel.entre
gente de fora e gente da casa, é sustentar-se
um sub-desenvolvimento de mentalidade,
totalmente provinciana e burra". "O

que é preciso - frisou - ,é trazer-se gente
capaz de nos ensinar. Temos que ter a hu

mildade de confessar que, em futebol,
ainda temos muito a aprender".

E concluiu - "Walter Miraglia, assim,
tem garantida sua permanência a testa da

equipe, da qual só sairá quando quiser".

REFORÇO
Américo, que já jogou em Portugal e

que foi juvenil do Fluminense, assinou on
tem, às 17, horas, mi .sede da FCF, contrato
com o Avaf, devendo estrear contra o Prós

pera, no próximo domingo no Adolfo Kon-
der.

'

Américo' assinou por quatro meses e,

provavelmente, deverá substituir Toninho,

J. Ferreira sai

e assume Iberê

A direcão do Figueira resolveu dispensar Jorge Ferreira

A Diretoria do Figuei
rense confirmou, na noite
de ontem; a contratação
de novos elementos que
constituirão sua Comissão

Técnica, devendo assumir

seus cargos na' próxima
sexta-feira. J

A Comissão Técnica

qu.e dirigirá o Figueirense
no Campeonato Nacional,
está assim constituída: Vi
ce-Presidente de Futebol .;

José Antônio Tonelli; Su

pervisor - Francisco de
Assis Ferreira da Silva;

, Técnico - Antônio ferrei

ra (Antoninho da Seleção
Olímpica da CBD); Fisicul
tor - Antônio Clemente

(preparador físico da Sele

ção Olímpica); Médico -

dr. Paulino Lucionette
Netto; Massagista - No
caute Jack, da Seleção Bra

sileira; Auxiliar de Massa

gista - Francisco Athayde,
da Seleção Olímpica; Mor
domo - Castelar Tancredo
e Nutricionista - dra. Mar
ta Wolowska.

ESTA CONSTRUINDO? APROVEITE!
Descontos especiais de Aniversário.

PHlllPPI & -CI,A.
acasadoconstnJtor

TESTE 135
(Ratificação de Resultado)

Centro - Estreito e B.lneário Cambori6
Fones: 6620 - 6368

taixa Econ6mica Federal

loteria EspottiVQ

A CAIXA ECONOWIICA FEDERAL = CEF - cornunlca '

que a reelameção rela�iva ao resultado do concursÓ-teste no.
135 foi j�lgada improcedente.

Assim, na forma do que det�rmina o artigo 16, da, Norma
Geral dos Concursos de Progn6sticos Esportivos, fica ratifi
cado, em caráter definitivo, o resultado publicado no dia
15/05/73, cujo )talor para cada aposta vencedora é 'de
Cr$ 999.090,47.

O pagamento aos ganhadores será efetuado li partir do dia
29/05/73, nos seguintes locais:
Estado do Rio: Av. Emani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;

, Paranã: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 ...:

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, /.08 - Rio de Janeiro;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
29/05/73.

o técnico Jorge Ferrei

ra, na tarde de ontem, de
veria comparecer à sede do

.OBSERVAÇCES:
1 - Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados

a prestação de contas dos revendodores.
2 - Os paqamentos na Guanabara e São Paulo, obedece- '

rão ao horário de 13h às 17h e 12h30min às 16h30min,
raspectlvamente,

, --

S. R. ,GRZETR /'IDE NOTiCIAS �/. li
/ ./",.-'f/}.

.'

Clube, o que poderá ocor

rer na tarde de hoje, quan
do se dará a rescisão de se

contrato, a alegação de se

um mau disciplinador.
Responderá pela equi

pe, até a chegada dos n

vos integrantes da Co'
missão Técnica, o prepara
dor físico Iberê Rosa.

PRÊMIO
.

Na última sexta-feira, o
Figueirense pagou aos seu

jogadores, o prêmio pel
classificação ao Campeona-
to Nacional, dividindo enol
tre eles, 50% da renda qu�lhe coube no jogo contra 0f
Avaí, em Itajaí.

Assim, coube ao Plant�ea importância de 27.50

cruzeiros, tocando a cad�jogador cerca de 1.'601cruzeiros. t

CONSELHO
,.

Em Assembléia Geral
tealizada na noite de on

I

tem na sede do Lira Têni

Clube, o Figueirense ele
geu o seu novo Conselho

Deliberativo e Conselhd
Fiscal, que ficou constituí{
do por personalidades de

projeção na vida política
,administrativ_jl � empre�sajrial não só de Florianó

,

lis, mas também de Sant

Catarina, destacando-se
dentre eles, o senador An
tônio Carlos Konder Reis!
Jorge Bornhausen, Nilt01;,
Cherem, Paulo Bornhausen
e Zany Gonzaga.
TREINO I

A preparação do Bguef
rense, no dia de ontem, li
mítou-se a uma sessão rígo'
rosa de física para os joga,
dores que não jogaram no

domingo, sendo os demai

dispensados do trabalho

Hoje, pela manhã, ser

realizada uma maratona �
treino. para goleiros, corrlbola. A tarde, o plantel sei
rá submetido a banhos disauna.

RESULTADOS DO SORTEIO 00 DIA 23/05/1973

BOLÃO Á

----�
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,mILIOnARIO!
'lIõiOh I

I
IINFORMAM

BOlJo MILIONÁRIO

92. 054

PREMIOS CONTEMPLADOS ENDEREÇOS
{� CAMILO ESPII\ÍELLI VIDEIRA

TV PRETp E BRANCO
f3 ELIAQUIM DASILVADUTRA PORTO UNIÃO

, ,I

RÁDIO PORTÁT'IL A A CPN RRMAR ITAJAI

B ACONFIRMAR ITAJAI

RÁDIO PORTÁTIL
� A CON RRMAR MAFRA

B JOÃO HUBE R TREZE T(LlAS

I A BERTOLlNO PEREIRA RIO DO SUL
RÁDIO PORTÁTIL

B ACONFIRMAR ,JOINVILLE

i o � JOSt PED RO CUNHA JOINVILLE
RÁDIO PORTÁTIL

'B CUNIGUNQA T, COELHO BLUMENAUi

\ RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 26/05/1973

54.897

60.492

._8_6.86_0��-_--\-&-_--___".---_�--,-_.;__ --,-_J·II

97.586

,02.459

PREMIOS CONTEMPLADOS
P OSWALDO 1.,. Rj:IS

B IRONIARNALDOBONATO

� DIANE ROSELI PRIM

B RAUL LAFFIN

I=l A CONFIRMAR

B ALFONSO KRAUSE'

A ,A CQN FI RM AR

B WAL.ACE DOS ANJOS BORBA

PETROLÁNDIA

BOLA0 MILlON'ÁRIO

63.602

65.063

49.565 VOLKSWAGEN 1.500

FORD CORCEL

VOLKS V ARIANT

VOLKSWAGEN 1.300
A ACONFIRMAR

B ANTÓNIO JOÃO CARDOSO

ENDEREÇOS
,

RuA XV D� NOVEMBRO. 1,300 - BLUMENAU

SANTA RlTA - CAMPOS NOVOS

BARRA DE LUIZ ALVES - ILHOTA

ESTRADA BLUMENAU SINo. - JOINVILLE

R. ALM. ARISTILI ANO RAMOS. 329 - B RUSQUE

RUA JUIZ FONSECA. 183 - SÃO JOAQUIM

CHEVROLET OPALA

ASSISTATODOS-·OS SARADOS ÀS 21 MS, PELA TV COLIGADAS CANAL3 O PROGRAMA DE ENTRfGA DE PRUUOS DE I( A GAIUÀ ,DENonclAs ESPORTIV,AS'·'. _,BOLÃO, \ NIILlONRRlO', '
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ReSUltado provisório do concurso-teste no'-137, apurado
em 28/05/73.

Total I fquldo a ratear Cr$ 17.521.186,05.
31.341 apostas ganhad!>ras com 13 pontas, cabendo a ca

da uma Cr$ 559,05.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Alagoas •

'

,.' 100
Amazonas 144
Bahia 1.383
Brasnia

"

895
�� 1M

Espfrito Santo 372
Estado do Rio 1.167
Goiás 763
Maranhão . '99

'

Mato Grosso '388
, Minas Gerais 3.279
Pará • . • 168
Para(ba . . 65
Paraná 2.492
Pernambuco 381
Piauf • • • 83
Rio Grande do Norte 100
Rio Grande do Sul ·2.151
Guanabara 3.083
Santa Catarina • 699
São Paulo • • • • 13.192
Sergipe • • • . . ',. 154

De acordo com o artigo 17 de Norma Geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10
dias a contar do dia 11/06/73. As reclamações devem ser

formalizadas mediante preenchimento de formulário próprio
nos locais abaixo indicados até o dia 7fJ/06/73.

Não serão aceitas reclamações por v ia postal:
Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A - (Ed. Cidade de
Manaus) - Manaus;

Bat)iaiSergipe: Av. D.:João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasrlia: Av. W3 - 0512 -lojas 2/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Aíencar >

Fortaleza;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarqu(nio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Getúlio Vargas, 16 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av, Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Par à: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;
Pernembuco/Aiaqoas/Peratba/ Rio Grande do Norte: Rua
Marques do Amorim, 549 - Recife;
Piau(: Rua Barroso, 425N - Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador MaRoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
, '

Guanabara: Rua. Rlachuelo, 201;1 :., Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua FóWio Aducci, 1221 - Florian6polis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - Siio Paulo.

OBSERVAÇÃO. ,

1. Excepcionalmente, tendo em vista o grande número de

acertadores, não será f�ita a 'divulilação dos c6digos dos reven-
,

dedores e os nürneros dos cartões premiados neste jornal, e

sim em listas provisórias à disposição dOÍ; interessados na sede
da Loteria Esportivõ;! de cada Estado, a Partir de 3O/05/73,l)u
'nas lojas dos revendedores na próxima semana.

'

2. Para recebimento dos prêmios os ganhadores deverão
aguardar a chamada neste mesmo jornal.
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